
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1012.0graus milibares. Temperatura média
do dia: 23.8 graus com máxima insolação
de 28.4 graus e mínimo à noite de 13.5

graUS (No Planalto a mínima será de 06.6

graus) Estado médio do céu: Cúmulus,
CirruS, Stratus, de claro a meio encoberto.
Nevoeiro noturno. Estado médio do Tem

po: .�o Planal.to: Bom. No litoral: Bom.
PreVlsao: A. Seixas Netto.

.
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epois equatro anos,
aprovadoPlano iretor·

\
I

\'-,

: Em sessão que se prol?ngou atê a madrugada de hoje; a Câmara' Municipal aprovou o Plano Diretor da Cidade, cujo
projeto tramita há 'mais de ,quatro anos na Casa. A matéria vai agora à redação final, para posterior sanção do Prefeito (P.16).
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INSCRIÇÕES AO PROJETO RONDON - Perma
necerão abertas, até a próxima segunda-feira, dia
31, JUDto às Coordena9ões do Projeto Rondon,
em Flóríanopolís, Cricíüma, Tubarão, Blumenau,
Itajaí, Joinville, Lages e representações de Rio do

Sul, Caçador e Joaçaba, as inscrições para os

universitários interessados em participarem da

Operação Regional XVII, que contará com a

participação de 300 estudantes, que atuarão em
diversas regiões do Estado, em áreas de trabalho
que abrangerão 2.500 menores e a montagem de
um Cadastro de Rec�rsos Humanos, I?ara a cole�a
de dados sobre salários, emprego f formação '

profíssíonal.alêm de projetos comunitários.

'Konder diz
,

que e
•

preerse
'quebrar

•

rotlnas-
no Estado
O 'Gov�rnador Konder Reis destacou aos

membros da bancada da Arena na AL
a necessidade de serem quebradas
àlgumas rotinas existentes no Estado,
dizendo que seu esforço nesse

sentido é a causa

das ma iores críticas que tem

recebido. Ontem no Rio, onde chegou'
pela manhã, o Governador deu entrevista
ao Clube dos Repórteres Políticos (f.);
quando destacou a necessidade de a

.

"classe política colaberar.corn os'

propósitos dó Presidente de restabelecer
,_
a' democraeia' no País (Pag. 3). .

Stemmer
anuncia estudos

,

para a,

implantação de
cursos noturnos

8uechler: Meta,
do Governo é

,
.

contratar maIs

de '.400 Km de
.es·lradas em- 76
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Gasolina.sofre novo aumento em junho
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Embora o CNP tenha negado a aprovação do aumento na reunião de õntern, sabe-se que ele ficara entre os 12 e 15 por cento, vigorando em junho(P.5).

Vereador'
'aponta

.írregularídades
em Tubarão
e pede CPI

" Ptígill" !I. '

PtÍgilUl 2.

,

Espanha iá
vive sob

um clima de
•

maior,

liberdade

Rim artificial
I

não pode
parar, sob pena
de' causar morte

de pacientes

o único rim artifical existente em

Florianópolis (no Hospital Celso
Ramos).trabalha acima da sua capacidade.

Atende continuadamente a cinco

pacientes, levando o médico responsável
a reivindicar do Governo a

aquisição de novos aparelhos (Fag.16). Qualquer falha no aparelho porá em risco a vida dos que dele se utilizam, já que não existe um de reserva.

o dia virou noite ontem no Rio /

Uma chuva violenta, seguida de ventos com rajadas de até
90 Km horários, transformou ontem a vida do Rio' de Janeiro.

Às 10h40m a cidade ficou escura como se fosse noite.
Diversas árvores cairam e casas foram destelhadas (Pag.ll).

. Fusão ·de municípios
impossível até 1979.

, .

, Mercantilízação
-

)

namedicina
é reconhecida

por Associação
9 presidente da. ACM reconhece

a existência de mercantilização na

medicina, apontando. como causas

a atuação de grandes grupos
econômicos e a

super-especialização (Pag. 15)
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Militares do
cone Sul: o

perigo das

"idéias
\

,

estranhas"

Santiago - Falando durante o

primeiro dia de uma conferên
cia tripartite de comandante
'das Forças Armadas, o, mi
nistro da Defesa chileno, gene
ral Herman Brady advertiu os

altos chefes militares da Bolí
via, Peru e Chile sobre a exis
tência de "interesses externos
que pretendem estimular o di
visionismo entre os países do
cone sul do continente" e

contra' o, '(1 ue chamou de
.

"sempre crescente voracidade
de idéias estranhas".

Cubanos estão'
deixando

Angola� di,z Kissing.r
Luxemburgo ,

O
primei ro-m i nístro cubano
F.ídel Castro 1nformou por es
crito ao premier sueco Olof
Palme que as tropas de Cuba
estão se retirando de Angola
num ritmo de 200 soldados por
semana. A informação foi reve
lada pelo secretário de, Estado
norte-americano Henry Kis
singer, que esteve em visita à
Suécia,

Fidel disse que a metade da
força cubana em Angola será
retlradaaté o fim do ano. "Um
retiro parcial não preenche os
nossos requisitos", afirmou
Kissinger. "Queremos com

provar o informe por nossa
conta". Entretanto, ressaltou
que um plano de evacuação

CJue mostre "avanços sísterná
ticos" será aceito pelos Esta
dos Unidos, que não se opo
riam ao fato de uma força pe
quena (t.", cerca de 500 técni
cos cubanos) permaneça em

Angola. Segundo cálculos
norte-americanos, existem
atualménte neste país, afri
cano de 13 a 15 mil cubanos.
A carta de Fidel Castro aOlof

Palme foi enviada através do
governo soviético em 21 de
maio, dois dias antes de Kis
singer chegar a Estocolmo,
com uma nota dizendo que
devia ser mostrada ao secretá
rio norte-americano, que disse
não ter tido uma surpresa,
pOI\> ja havia indícios da reti
rada cubana quando ele estava
na África.

Social-democratas
condenam
as ditaduras

·Caracas - Os d irigentes' políj�i
cos social-democratas e ce

grupos que seguem orienta
ção semelhante na América
Latina e Europa encerraram
ontem três dias de conversa-

, ções com uma "declaração fi
nal" para uma colaboração
mais estreita entre os partidos
dos dois continentes. Se
gundo fontes ligadas à reu

nião, que domingo passado,'
com uma análise do futuro da
democracia e de problemas'
econômicos do terceiro
mundo,. declaração final
"não é um manifesto éspetacu
lar", mas o marco de um es

forço conjunto dos partidos
social-democratas e grupos
afins para combater a injustiça
social' e outros pontos cru

ciais, como as ditaduras milita
res.

Aquestão das ditaduras mili
tares mereceu críticas do ex-

- presíqente venezuelano Rô
mulo Betancourt,do atual pre
sidente Carlos Andres Perez e

do ex-chanceler da Alemanha
Ocidental Willy Brandt, que
não consideram os governos
militares uma solução -viável
para os problemas dos povos.
Rômulo Betancourt e Andres
Perez são os dirigentes máxi
mos do partido situacionista
na Venezuela, a Ação Demo
crática (AO), que promove a

reunião de figuras atuantes na

vida política de 30 países da
América Latina, Europa e Ca�
ribe.
Segundo um porta-voz da

conferência, os três dias de
conversações demonstraram
uma "afinidade de idéias entre
os partidos representados
aqui por seus dirigentes", que
unanimemente repudiaram a

ordem econômlca internacio
nal, na aspiração de um novo

quadro que satisfaça 0S países
em desenvolvimento e não
afete a economia mundiaL
A declaração final reflete

assim a inquietação geral dos
países em desenvolvimento,
principalmente no que se re

fere à busca de "um acordá in
ternacional justo no tocante
aos preços de suas matérias
primas", exportadas às nações
industrializadas.

'

Ao mesmo tempo,
abordou-se o tema da "tragé
dia" dos partidos socialistas
na clandestinidade ou na opo
sição na América Latina".
Outras reuniões semelhan

tes serão realizadas, conforme
decisão dos participantes do
encontro de Caracas, embora
não esteja fixada data das tutu
ras conversações.

Uma medida contra subornos

Washington - A Comissão de Ftnanças do Seriado no'rt!
americano votou ontem a favor da cessação de benefícios fís
ca�s do governo em neg�cios que envol\\am suborno estran�
geuo. '

'
'

..

A proibição foi acrescentáda a uma lei mais ampla sobre
tributos que o comitê espera estar pronta esta semana,
A emenda, apresentada pelo senador Harry F.Byrd Jr. da

Virgínia, foi aprovada sem restrições. Negará o adiamento do
pagamento de impostos de uma Companhia, crédito e tributo
estrangeiro ou benefícios especiais de exportação em qualquer
t.-ansação que o Secretário do Tesouro'considere estar relácio-
nada a suborno. .

,

ONU preocupada com 05

refugiadGs pol.it�cos

As circunstâncias em que ocorreram os sequestros de Ruiz e

Michellini'foram bastante estranhas. A viúva .de Gutierrez Ruiz
disse que a ação durou mais de uma hora, numa zona severamente
vigiada pela polícia devido.à presença de três embaixadas estran
geiras. Ao prestar depoimento, ela disse que "em nenhum mo

mento os sequestradores tentaram dissimular sua presença nem

seu procedimento, vociferando ordens desde as janelas do quarto
andar para os automóveis que, sem placas de identificação, esta
vam estacionados na porta". Os filhos de Michellini fizeram um

relato semelhante.
'

, ./
Cena da IWtá de batalha em Beirute

)
"'"

Agora os espanhóis
podem se·reunir
e semanifestar

Madri - A oposição di
reitista de mais de 550 de
putados das cortes cedeu
ontem ante as pressões
do governo e aprovou por
maioria esmagadora o

projeto de lei que garante
a liberdade de reunião e

manifestação polltica
pela primeira vez desde a

guerra civil espanhola. A
votação teve 75 por cento
dos votos favoráveis, 4
votos contra e 15'�bsten
ções, constituindo uma

grande vitória para o go
verno do rei Juan Carlos
em seu primeiro teste pú
blico sobre as reformas
democráticas preconiza
das.

'.

O ministro ,do Interior
Manuel Fraga Iribarne,
criticado pela extrema di
reita devido à inquietação

trabalhista e às manifês
tações esquerdistas
desde a morte go genera
líssimo Franco, há seis
meses, expôs a posição
do' governo ao parla
mento, que o aplaudiu e

cedeu ante a afirmação de
que "sua majestade e

todo o país voltam-se re
solutamente na direção
das reformas democráti
cas".

A nova lei determina

que os grupos, podem
reunir-se' em local pri
vado, mediante um aviso
prévio de 72 horas às au

toridades, enquanto as

manifestações públicas
dependem daautorização
governamental, solicitada
com uma antecedêncta
de 10 dias.
Esperá-seque a medida

abra caminho a novas re

formas, ao mesmo tempo
em que se prevê a realiza
ção de dezenas de rnani-
'festações nas próximas
semanas.

nião como uma das gran
des conquistas das liber
dades públicas do indiví
duo e a instauração na
sociedade espanhola de
urnademocracia f�nd!3.da,
na liberdade e em uma
ordem que aceite, res

peite e advogue a liber
dade coletiva dentro de
um tratamento justo e
sem discriminação. Toda
via, o ministro .do interior
revelou que o partido co
munista continuará proi
bido, ao' mesmo tempo
em que justificou a re
pressão policial, frisando
que "a capacidade de ma- .

tar, revelada no· terro
rismo urbano de -nossos
tempos, obriga os esta
dos a se defenderem
deste terrível inimigo
através de toda a eficácia,
do aparato moderno".

. Fraga Iribarne apresen
tou às cortes o primeiro
dos nove projetos de de
mocratização da Espanha
pós-Franco e invocou 0_
sistema de urgência, que»
exige o pronunciamento
dos deputados .em 24 ho
ras, em uma manobra do
governo, que deseja evi
tar protelações perigosas
em decisões legislativas-
importantes.

'

"A ordem constitucio
nal pode ser liberal sem
ser anarquista", 'afirmou"
Fraga Iribarne num rela
tório pormenorizado que
defende o, direito de reu-

Os tanques nas ruas, depois dos protestos

testam "são uma minoria
cujo objetivo é instaurar a

anarquia e desarticular o

regime democrático".O
debate do projeto no Par
lamento' foi interrompido
na noite de anteontem com

urna retirada ruidosa da

oposição, num protesto
pela insistênciado governo
em.ratltrcer a medida.

Por outro lado, numa ilha
do Mar Egeu 23 pessoas re-

sultararn feridas e outras
tantas foram detidas de
pois de dois dias de mani
festações contrárias à pre
sença de dois barcos da
Marinha norte-americana
na ilha. A planejada visita
de dois dias à região foi
cancelada e os marinheiros
permaneceram a bordo,
enquanto a polícia procu
rava dispersar, com gás la-

-

crimogênio e cassetetes,
os manifestantes do porto.

Bali, Indonésia - Os ministros da Organização de Por exemplo, o petróleo cru do Equador está sendo

Países Exportadores de Petróleo - OPEP - se reúnem vendido atualmente a 10,41 dólares (aproximadamente
amanhã para fixar o preço que regerá, a partir de pri- 104 cruzeiros) por barril, enquanto, a Indonésia vende a

meiro de julho, mais de 80 por cento do petróleo bruto 12,80 (pouco mais de 128 cruzeiros). Alguns destes pre-
que se comercializa no mundo. Nos bastidores, ontem, ços diferenciais originaram acusações entre os mern-

falava-se num aumento provável de 10 por cento. Mas bros da OPEP de não cumprirem. o, estabelecido. O

espera-se um árduo debate entre os que defendem uma Iraque disse/que o Kuwait reduziu seus preços durante

alta maior e os que preferemmanter os preços atuais ou os últimos meses e a Argélia, por sua vez, fez a mesma

acusação ao Iraque. c

•

impor somente um ligeiro aumento, para não provocar Jamshid Amouzegar, ministro do Interior do Irã e

pressões inflacionárias. encarregado das negociações petrolíferas, declarou

Os representantes da OPEP se mostram relutantes numa entrevista que a questão dos preços diferenciais é
. ,c grave. Disse que"é um tema sobre o qual émuito difícil

em comentar o temário da reunião ou' dar outros dela- chegar a um acordo" porque não existe uma base sim-
lhes. Um

.

funcionário de protocolo inclusive se ples de cálculo. Adiantou que outro aumento é necessá-
,

negou a confirmarou desmentir se já começou a reunião rio para fazer frente à inflação dos países ocidentais, que
preliminar da comissão econômica. Mas acredita-se que encarece as importações iranianas. '

o grupo já está trabalhando no informe a apresentar aos A Venezuela, o segundo em importância dos fomece-
ministros desde anteontem. dores de petróleo para os Estados Unidos, junto com a
Os 13 países membros produzem mais de 40 tipos de Líbia, Argélia e Irauue, .está unida na frente liderada

petróleo bruto, com um preço baseado em 11,51 dólares pelo Irã para aumentar o preço. Segundo os analistas, os
( poucomais de 115 cruzeiros) por barril de 42 galões da países que não desejam um aumentoserão encabeçados
Arábia Saudita. Um -dos temas mais difíceis da reunião pela A!,ábia Saudita, cujo ministro do Petróleo, o sheik
será o dos preços diferenciais para �s diversas catego- : Ahmed Zaki Yamani, tomou público recentemente seu
rias. Os exportadores têm colocado diferentes 'preços apoio à manutenção dos atuais preços. (Os membros da
para seus diversos tipos de petróleo bruto, segundo o' .. ,OPEP: Argélia, Irã, Iraque, Arábia, Gabão, Kuwait; Ve-
interesse da demanda no mercado mundial em termos nezuela, Indonésia, Katar, Nigéria, Líbia, Equador e

de qualidade �)U outros fatores.
c

•
•

Emirados Arabes Unidos).
.

O encontro, considerado
"essencialmente militar",
reúne representantes Ou::; 'crês . ,

países e terminará sexta-teria. . Buenos Aires - Diplomatas das Nações Unidas na capital ar-
O objetivo principal é redigir, gentina expressaram ontem "preocupação" pela segurança de mi:-L
um projeto de acordo de coo- lhares de refugiados políticos estrangeiros radicados neste país
peração para "garantir a paz e devido ao brutal assassinato, na semana passada, de dois ex:
a amizade entre as For.ças Ar- legisladores uruguaios. Simultaneamente, tomou-se conheci
madas desses países, Por sua mentodeumamensagemenviadadeGenebraaopresidenteJorge
vez, o representante boliviano, Vídela pelo alto comissionado para os refugiados da ONU Sadru-
referiu-seao problema que seu dein Aga Khan, condenando os assassinatos,

'

,

país en!�enta por não �?ssuir .

,

ulma salda patoraso pmoartra:dO en- 'As vítimas -róram quatro uruguaios: o ex-senador Zelmar Mi-
c ausuramen u o por -

hc II'
.

id t d C" d D d H G
' .

mau país contitul uma aberra-
c e ln!, o ex-�r7s1 en e a amara os eputa os ugo :ut!er-

,-
.

illza ão contem 0-
rez Ruíz, Bosário deI Carmen Barrero de Schroeder e William

ç?o na CIVI

t �'zada por Pa- Whitelaw Blanco, O ministro do Interior argentino declarou, por
ranea, carac e I

.'

c

VI. sua vez, que foram dadas instruções à polícia federal para que
gens I�terplanetárlas, pela ex- "aprofunde a investigação" dos assassinatos. "Este aconteci
ploraçao do f�nd? do mar e

mento, que não pode ter outra origem do que a subversão que
,

pel9 �va�ço científico e teco- agride o povo argentino, está sendo aproveitado para tentar-se
nolóqico , atirrnou � gen�ral desprestigiar a república e travar o ressurgimento do país", disse o
de aVI.açao LUIS <;i�rcla Pereira. general Albano Harguindeguy

.

O Chile e a Bolívia neqocrarn
.

atualmente um acordo para sa
tisfazer a antiga demanda bsli
viana.

Guerra no

Líbano é

reativada
em novas

frentes

Edde: ferido à bala

'cc,

anos. morreu c "atropelada
acidentalmente "

por um

carro blindado da polícia.
Os grevistas, apoiados

por trabalhadores da in
dústria de construção civil,
tentam pressionar a Câ
mara dos Deputados para
que altere ou modifique o

projeto apresentado pelo
governo, submetido agora
à

apreciação dó Parla
mento. Entretanto, se
gundo fontes governamen
tais, o projeto "é liberal" e

os trabalhadores que pro-

ffOESTADO"
SUCURSAL DE LAGES'
Rua Preso Nereu Ramos, 73

50. andar Sala 2
Ed. Centenário

Fone ( 0492 ) 22- 3226

I,

Violência e

i c

protestos
contra os

EUA

.na Grécia

Atenas - Um protesto
contra uma I,ei trabalhista e

uma manifestação anti
norte-americana causaram

ontem a morte de uma pes
soa e ferimentos em deze
nas de policiais e manifes
tantes e mais de 40 orísões,
na capital grega. A polícia
entrou em violentos cho
ques com centenas de gre
vistas que protestavam
contra Um projeto do go
verno considerado contrá
rio aos interesses da
classe. Durante as manifes
tações, uma mulher de 70

DUAS FAZENDAS
Vende-se duas fazendas com 2.000.000m2 e

7.000.000m2 (200ha e 700ha) a 70 e 50 km de Flo
ria!1ópolis, por asfalto.
TRATAR diretamente com o proprietário, à rua Ara
ci Vaz Callado, 319 - Estreito,' a partir das 19,00.
horas.

DESE'NHISTA EXPERI ENTE
Necessita-se de um desenhista em Arquitetura
e Hidráulica. Exigimos: experiência de 4 anos
em Arquitetura idade mínima 18 anos 44
horas por semana de trabalho Salário: Cr$
2.600,00 iniciais. Enderecar-se à rua Padre

.
"

Roma,47.

CURSO DE
PROGRAMAÇAO DE COMPUTADORES,

� P..,

,

Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

Beirute - O ex-candidato presidencial Raymond Edde foi fe
, rido à bala ontem por milicianos cristãos, enquanto a guerra civil
era reativada em novas frentes.
A polícia disse que Edde, candidato derrotado na eleição há três'

semanas, foi ferido na perna por um pistoleiro do partido direitista
da falange. O tiroteio ocorreu numa barricada levantada por falan
gistas numa estrada perto da cidade deByblos, no distrito eleitoral
de Edde, enclave cristão, 32 quilômetros ao norte da capital
O atentado ocorreu um dia depois de um tiroteio entre falangis

tas militantes e membros do partido nacional, de tendência mode
rada, ligado ao ex-candidato, em Byblos, no qual morreram 18
pessoas. '

'

Edde se reuniu ontem com o chefe falan�ista Pierre Gemayel e
o patriarca cristão maronita Antonios Khreish, numa tentativa de
reconciliação. O tiroteio ocorreu depois da reunião.
O choque entre os cristãos coincidiu com um tiroteio no setor

muçulmano entre for_ças comandadas pela Síria e esquerdistas
libaneses no porto de Sidonàao Sul. Onze _pessoas ficaram feridas.
Informou-se também de uelos de artilharia e de lutas nas ruas

entre muçulmanos e cristãos ao longo das principais linhas de
frente, enquanto continuam os esforçospolíticos em busca da paz,
Cerca de 75 pessoas morreram nas últimas 24 horas, segundo
estimativas da polícia,

Entre para uma das profissões mais rendosas do momento:
PROGRAMAÇÃO DE COMPUTADORES ELETRÓNICOS.

A "SERVODATA" lhe oferece esta oportunidade. com a

tranqu ilidade de quem trabalha na área de Processamento de

Dados há vários anos e hoje é representante da SIA PHI LlPS
DO BRASI L - DIVISÃO ELECTROLOGICA.
INfcIO: 2/06/76 - Inscrições e informações em nosso escri

t6rio: Rua Felipe Schmidt, 21- Ed. Dias Velho - 50. andar
- Saia 510 - Florian6polis - se.

� �.�!!���E�rfOE .."", UMnADA

ALUGAMOS
,-Apto. com 3 quartos no Ed. Velasques - Cr$
3.500,00.

" ",:" Apto. com 3 qUílrtos na Av. Rio Branco - Cr$
·!.hU'),OÕ.·

.

COMPRA-SE _:. Apto. de 1 e 2 quartos no Editrcio
Alexandra-Bianca.
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104, CRECI -25.

Extintores -Mal'lgueiras 'f}t

Vendas -, Reéargas - Instalações
44-1377

Fones, 44- 1537
SUL PECAS

ALUGA-SE GALPÃO
Rua Leoberto Leal, próximo trevo em Bar:'
reiros. Tratar pelo fone 44-0002 ÔU '!lOl

,

posto I pirela ._. no Estre-ito.·

/

CONSTRUTORA E
I·MOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

Rua: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
.

Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCI 41

Fones: 44-2966 - 44-0368
CONSTRUÇÃO FINANCIADA- RESIDI:NCIAS

01'1; RECEMqS UMA NOVA opçÃO. CONSTRU (Mos A
SUA RESIDENCIA DE ALVENARIA TOTALMENTE FI

..
NANCIADA. MATEliUAL DE PRIMEI RA QUALIDADE -

,TSCNICA APRIMORADA. .

VENHA VISI TAR NOSSAS CASÁS EM CONSTRUÇÃO.
.

,
BERCATON - SEGU RANÇA EM IMOVE IS

... y,ENDEMOS·
'RESlbENCIA TOTALMENTE FINANCIADA
Vendemos btim a resi dência de avenaría total mente
financiada, cem 101.00 m2 de área construi da, contendo 3
quartos, sala, copa, cozi nhs, BWC, garagem e área de serviços.
Cr$ 260.000,00.

,
,

1

�CASA D'E Al.VENARIA - 131,OOm2.
\tendemos exeel ente residência de alvenaria em terreno com

36(),QOm2 contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC,
-,ãr.e,II.i< ge·.'sendQ'Qs, dep, completa empregada, e garagem.
Ç�$ 370:000,00 com entrada e saldo financiado.

,
.

COQUEIROS - RESIDENCIA
COM 157,00 m2

Vendemos 6tima residência, fase final de ecabsmenro, gara"
gem para 2 carros, contendo living, copa, cozinha, BWCs,
dep. completa de empregada, lavanderia e churrasqueira.
Cr$ 520.000,00. Aceitamos 'terrenos como parte de paga-
mento. .

'

ED. KASTELLORIZON - CENTRO
Vendemos fino apartamento com 150,00 m2, contendo '3
quartos, 2 BWCs, living, copa, cozinha, dep. empregada, g<l'a- '

g em e área de s��iço_._ÇIl47�º,º0-º,00.

ALUGAMOS
Ampla sala com 180,OOm2

escritbrio, repartição, etc,
Cr$ 6.000,00
- Excelente apartamento no Estreito - 2 quartos. living,
copa, cozinha, BWCs, dep. completa empregada, área serviço,
garagem - Cr$ 2800,00 - Com telefone. Acabamento luXo.
- Sala comercial, Rua Leoberto Leal - Barreiros - (;lO,OO
m2. Excelente ponto e n egbcio. Cr$ 2.000,00.
- Ap'artamento Estreito - Grande Cr$ 3.500,00

6tima para' comércio,
Rua Heitor Blunn -
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Konder coriclallla a Are'na a q�ebrar,
rotinas e agir COIR IRais dinalllislllo
Ao encerrar ontem por volta da 1 ho-ra o encontro

informal com. abancada estadual da Arena, iniciado
às 9 horas de segun(ja-feira, no Palácio da Àgronô
mica, o governador Antônio Carlos Konder Reis

. conclamou os deputados a considerar a mudança
de estratégia política e, em função dela, "a necessi
dade de quebrar rotinasexistentes em Santa Cata
rina".
-:-Em meu governo tenho quebrado rotinas e

creio, em função disso é que maissqu Gl'iticado. Ma�
tenho uma missão a cumprir e.não m.e afastarei dela
- disse.

' '
.

I'

',1

'·'1

.

,<:1

Konder Reis, agradecendo 'a solidariedade.
,

da bancada areIiista, disse que tem
recebido as críticas e dificuldades como
i�erentes ao ex�rcÍcio da vida pública..

'�·.{..;b,,';'::�I' �:;,<);.�;.� ......... ' ...-;:�..;.,�·4"Ü":;;:..,,_<''''''"J;;.-w�..,.:� if.�,,;;.:.;_·...'����--

"

aprovação da emenda
constitucional aumen

tando o número de de
sembargadores" de 15

para ,17, cuja aprovação
recomendou à bancada.
E ao final citou "1!lII1 do
cumento" em que se ba
seou a atual posição do
governo, e que fói eonsí
derado esclarecedor pela
bancada, inclusive pelo
deputado Maitf':H'ho
Ghizzo, que: havia mani
festado o desejode tornar

,,'eonhecimentemais deta
'lhadó dos fatos :pa'ra votar
'a moção' de. solidarie-
dade. "O governador
chegou a pedir ao líder
que. sobrestasse o enfo
que", observou Pedrini,
"e o deputado Celso
Costa fez um adendo, de
que solidariedade, que
era ampla e não especí
fica, era oportuna e ne

cessária até pelo fato' de
ele governador ser da '

Arena".

No transcorrer do en

contro na Agronômica, o
líder da Arena transmitiu
os agradecimentos de
seus pares ao governa:
dor, pelo fato de ele ter

prontamente atendido às

solicitações até aqui fei
tas pela bancada, quanto
à concessão de audiên
éias semanais aos depu
tados do partido, instala
çâo de novos telefones
nos gabinentes junto .à

Assembléia, envio pré
vio dos projetos para dis
cussão na bancada.
Konder Reis anunciou

que brevemente man

dará à análise prévia da
.

'bancad� os projetos do
-

Código de Vencimentos
e Vantagens da: Polícia
Militar, do Estado, do Es
tatuto da Polícia Civil; e
do aumento ao funciona
lismo' pÚlJli'co estadual.,

o primeiro dia n� Rio: contatos e entrevista à, impre�sa
O governador Konder'

Reis manteve, na manhã de
ontem, sua primeira au

diência. no Rio de Janeiro,
c.om o diretor geral do

DNER, AdemarRibeiro. t.o
meio-dia, concedeu uma

entrevista coletiva no

Clube dos Repórteres Polí
'ticos e no final da tal'de foi
recebido pelo presidente
do Instituto Brasileiro d.o
Açúéar e do Ãlcoel. Hoje
participará de uma mesa

redonda n.o Jornal do Brasil
e terá um, encontro com .o

presidente do BNH" Mauri
cio Schullman.

"

O Chefe do Executivo
Catarinense chegou ao Rio
de Janeiro às IOh35m, em

cOl�panh�a do chefe �a
. Casa Militar coronel DéCIO
Lago e 'do secretário de Im

prensa, Antônio Alves}
Filho. N.o Aeroporto Sant.os
Dum.ont estavam a sua es

pera .o chefe da Casa'Civil
Paul.o da Costa Ramos, o

presidente do Diretório'
Regi.onal da Arena, Len.oir
Vargas Ferreira e o presi
dente da Dicesc, Flávio de
Almeida C.oelho.
O primeiro encontr.o cJo

G.overnador n� Ri.o de ]:l
neiro foi às II horas, no

DNER, .onde foi recebido
pelo .seu diretor geral,
Adernar Ribeiro da Silva,
com quem passou em re

vista uma sérié de assunt.os
relaci.onad.os a.o setor r.od.o- .

viário em Santa Catarina.
Durante o enc.ontro, o Dire
tor Geral do DNER inf.or
mou ao 'Covernador, que o

contrato para a implantação
de pavimentação ,da BR-
470, ligando Blumenau a

NavegaFltes pela margem
,

esquerda d.o rio Itajaí-Aç{j
será assinado n.o próximo
mês de setembro em Blu
menau, iniciando-se os tra-.
balhos ainda 'nu me·s.mo
tnês,
A liberação de' recursos

destinados a convênios, vi
,sando à implantação de
acesso ao longo da'BR-IOl
também foi definida na oca�
sião.
ENTREVISTA
Na entrevista que conce

deu aos membros do Clube
de Repórteres Políticos 'do
lUo de Janeiro, KonderReis
afil1nou que "a ,plenitude

democrática somente po
derá ser atingida no Brasil
com . base no desenvolvi
mento po lífico do seu

povo".
Para tanto, 9 ,GovfTnador

�cha que o desenrolar do
. pleito deste' ano terá fun;
dameJital importância, "ca
bendo' à classe política pro

piciar .os impulsos necessá
rios ao desdobramento d.o

-projeto polític.o do' Presi
dente Geisel, que visa o es

tabelecimento de uma de
mocracia plena no País".
Konder Reis foi o pri

meiro govemador de Es-'
tad.o a falar no Clube de Re

pórteres Políticos no pe
riod.o destes seis meses que
'antecedem ao l)leito de 15
de n.ovembr.o.
Durante quase duas ho

ras, ele respondeu a uma

sér.ie dê perguntas, fa

zendo, também, uma áná
lis� sobre .o atual situação
política no País e em espe
cial em Santa Catarina.

A.o St referir'à atuaçã.o po-

lítica de seu governo, Kon
der Reis disse que ela é o

produto da tarefa que se

dispõe a cumprir quando
ingressou na vida pública.
E justificou sem empenho e

a sua participação nas ativÍ-"
d'ades políticas, afirmando
que se constituem em maios
Uma cóntribuição para que
se atiQja a plenitude demo
crática. Para ele "a pleni
tude democrática será tin

'gida se os partidos políticos
e todos aqueles que neles
militem exercerem ativi
dade política, fiéis ;lOS prin
cípi.os' da Revoluçã.o de
1964".

.o g.overnador disse que
em Santa Catarina as ativi
dades políticas tem sido in
tensas com a participilÇão
da Arena e do MDB, "que
buscam motivar a opinião
pública, dando a sua contri
buição decisiva",
Ao ser indagado sobre o

pleito de 15 de novembro,
Konder Reis afirmouque o

MDB vai ter as garantias

VENDE-SE VOLKS
Vw 1500 - 1973, 2a. série, 39000 km, único dono: estado
conservação. novo, ·5 pneus novos, rádio. A vista

Cr$ 24.000,00. Rua Vidal Ramos, 20.

ESTADO DE SANTACATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE

EDI FICAÇÕES
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS

.

No. 08/76;_DAE
AVISO

o Departamento Autônomo de Edificações torna público,
para c.onhecimento dos interessados, que se acha aberto o

Edital de Tomada de Preços no, 08/76- DAE, para Serviços
de Terraplenagem, para preparo do terreno destinado à
CONSTRUÇÃO DO CONJUNTO DA PENITENCIÁRIA'DE
CURITIBANOS a realizar,se no dia 16 de junho de 1976, às
15:00 horas n� Sede do DAE em Florian6polis.

.
O Edital, bem como qualquer esclarocimento, poderão ser

obtidos na Sede do 'Departamento Autônomo de Edificações,
no 90. andar do Edifício das DiretoriaS,'à Rua Tenente Silvei
ra, -em Florian6poli">, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00
às 18:00 horas, na Secção de Documentação para Licit;lções,

J

Florian6polis, em 24d�maiode 1976,'
Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza

.
DI RETOI3/DAE

para realizar sua campanha
e que, até o momento não
houve nenhuma reclama
ção de que a oposição esti
vesse sendo prejudicada.
Disse que c.onsidera de

grande imp.ortância as elei
ções de novembro pan', o

desdobramento do J.?i:O
cesso político, "men.os'
pelos re'sultados e mais pela
maneira como os que dela
vão participar". E acresc�n
tou: "vai ter o I}lomento em

que nós vamos 'ter a possibi
lidade de saber até onde a

classe políti'ca está concei

h'llldª."
CAMPANHA

PRESSÃO
Et'nb.ora tenha admitid.o

que "estamos passando por
um período de transições",
Konder Reis afirmou que se

houve um esforço da classe

política, haverá uma com

preensão do pov.o e sua con
sequente participação em

to�as as atividades políti
cas".

Sobre sua participação na

SEM

campanha eleitoral, disse
que ela será "sempre cons
tante e permanente, até
onde-permitir a lei", e que,
"'a máquina do Estado nã.o
há de pressi.onar" ..
Ao responder s.obre' o fu

turo dos partid.os políticos,
após .0- pleit.o d� 15 de no

vembro, salientou ser favo
rá�el a fórmula do bi-'
partidarismo, "pois esta ex

periência é válida e os polí
ticos devem empenhar-se
na sua manutencão".
Quanto ao diálogo com a

.oposição', em Santa Cata

rina, o Governador disse ser
isto "impossível" e citou o

episódio da ele.ição da mesa
da Assembléia Legislativa,
no ano passado, "quando a

oposição não agiu como de
veria agir, não buscou a vi

tória, mas sim, a derrota do
gove17nad.or. Contudo nosso

governo não faz discrimina
çi>és. Temos sim, pr(,�lIrado
prestigiar, da melhor ma

neira possível; nossos com
panheiros de partido".

AVISO

SECRETARIA DA AGRICULTURA Ê ABASTECIMENTO

Presidente do
TJ' chega e diz'

aue.missão foi
,cump1!tda. Mas.
fica só nisso

Cauteloso, Ari prometeu falar hoje, talvez.
'<"

.

.
Dizendo que. não tinha "nenhuma no- venção federal em Santa Catarina", afir

vidade para a imprensa catarirrense" e que mou o presidente que "esta medida ainda
','a missão fora cumprida em Brasília", re- não se cogitou" e ressaltou também que
tomou na tarde de ontem da Capital Fe- "não foi levado nenhum documento do
deral, o presidente do Tribunal,de Justiça Tribunal à Brasflia, Fornos apenaslevar o
do Estado, desembargador Ary Perçíra caso ao conhecimento do Presidente do
Oliveira, juntamente' com o Desembarga- Supremo Tribunal Federal".
dor Marcílio Medeiros onde foi tratar,' De outra parte admi tiu que "o ofício
junto ao Supremo Tribunal Federal, do do governador existe, deve .ser autêntico,
"affaire" entre os poderes Executivo e J u- embora possam haver dúvidas quanto à
diciário. '.

"

Origem e versão". '

Falando com muita reserva disse o Pre- Todos os desembargadores do Tribunal
sidente que "tudo correu bem, nós leva- de Justiça do Estado estavam ontem pre
mos a nossa versão até o Supremo Tribu- sentes no Aeroporto Hercílio Luz e "isto
nal Federal e o Presidente do STF tomou demonstra, que sempre fomos unidos",
conhecimento da questão, embora já sou- ressaltou. Admitiu o presidente Ary Oli
besse alguma coisa"., veira que hoje poderá receben a imprensa,

Interrogado sobre "uma possível inter- rara tratar do assunto "com mais calma".

Antes de 79, Assembléia não

pode ver fusão' de municípios
"

Não ,só os distritos que desejam se transformar em municípios, mas até mesmo os

municípios que estão pleiteando ou desejam a fusão, exemplos de Joaçaba e Herval
D'Oeste e ainda de Florianópolis e Biguaçu, São José e Palhoça, terão que esIXirar até
1979 para ter considerada legalmente a sua pretensão. Isso foi o que explicou na Assem
bléia ontem o deputado Nelson Morro, que na qualidade de relator da; processos dei
criação de municípios estudou com profundidade a legislação sobre a matéria. Ele con

cluiu que a fusão cria um município novo, equiparando-se por isso ao ato de criação de

município, cujo prazo expirou no último dia 15.
.

ficariam marginalizados. O mumcipio é um

instrumento civilizador por excelência e terreno
,fértil para a implantação das: obras decorrentes
do nosso avanço tecnológico e dovnosso progres
so" .

No entanto o parlamentar deixou bem claro
que a criação de' novos. munícípíos deve ser'
tratado "com muito cuidado e responsabilidade,
atendendo-se, dentro das limitações legais, as,
peculiaridades de cada caso em concreto".

Lembrou ainda que o grande obstáculo en

frentado pela comissão que estudou o assunto
"foi o prazo fatal e improrrogável 'renovado

quadríenalrnente, ao inici ar-se 18 meses e a

findar-se 6 meses antes das eleições municipais
de iS de' novembro próximo,. portanto, no dia
15 'deste mês". Ainda sobre o prazo, referiu-se
ao recebimento dos pedidos - ocorrido ao final
de dezembro - quando a Assembléia entrou em

recesso e, portanto, só pode estudar o assunto a

partir d·e março,. tendo então pouco mais de
dois me<les para analisar caso por caso.
Criação e Fusão

Devido a exigüidade de tempo, a comissão
c.onseguiu apenas preencher a primeira, mas o

prazo expirou-se sem 'que novas etapas fossem
analisadas, "desfazendo-se assim, temporaria
mente, o sonho de várias comunidades, que só
poderão vol tar a reivindicar sua emancipação no
ano de 1 979".

.

Foi para estes que Nelson Morro chamou a

atenção, citando varias ítens que devem ser

preencl}idos' para que estas novas comunidades
possam,. um dia, vir a emancipar-se.

Por outro lado, salientou que o prazo 'fatal,e
improrrogável fluiu não só para que aquelas
comunidades que desejam emancipar-se mas

também pata os que desejam a fusão de dois ou

mais municípios,. citando, especificamente, o

caso de Joa9aba e Herval D'Oeste e Florianópo
lis, São Jose, Biguaçú e Palhoça, Para reforçar
sua afinjmção citou o artigo 211 da Lei Com
plementar no. 5 de 1 975, que trata do assunto.
Ao final disse "procedendcrse a fusão dos

munie(pios referidos da Grande 'Florianópolis, e

de Joaçaba, Herval D'Oeste, res'ultará sem a

menor sombra de dúvidas dois novos municí
pios, com as áreas Gompleta;'1ente alteradas em

considerando as existentes autalmente",
Ao final de seu pronunciamento, Nelson

Morro recebeu cumprimentos dos deputados
Menêses Lima, Nelson Pedrini e Júlio Cesar,
tendo este Último sugerido que tal pronuncia
mento fosse imprimido e distribuído às cómuni
dades que desejam emancipar-se para sua melhor
orientação.

"

"

"

"

.'

,

.: ",,,

Kond,ér Reis pediu -:.$ou grato' à género-
· aindá um maior ein�".. sidáde , desse

'

gesto -:'
penho na campanha elei-" acentuou -..,.. e reconheçé
toraI deste ano, depois as 'dificuldades, como as

de salientar' o esforço críticas, como inerentes
que vem desenvolvendo ao exercício 'da vida pú
no sentido de fortalecer a

.

blica. Digo, no entanto,
posIçao e le itoral

.

da que elas não diminuíram
Arena no Estado. "Eu o meu entusiasmo, que

·

talvez seja o que mais continua o mesmo do
fala no partido 'em Santa início do governo, talvez
Catarina hoje", 'comen- até maior.

tou. '

Mais adiante, depois Além do, �overnador,
de lembrar que à Arena do �ecretarIo AI�ino

I, "caiu em 'letargia", pelo Zem e do VIce-

fato de surgir como par- governador Marcos Bue

tido arnp chler, compareceram ao

amente majoritário com' encontrro 15 depu�ad�s
a reforma de 66 enfati- .

- dos outros 7 dOIS

zou quê o partido "pre- e�tão h?�pital��ados �
·

cisa ser mais dinâmico CInCO. viajando , explí
penetrar no eleitorad� cou Pedrini.

jovem e usar de garra".
SOLIDARIEDADE O líder arenísta reve-

Ó chefe do executivo lou que por solicitação
fez essas declarações da bancada o governador
quando agradecia a "mo- fez um amplo relato

ção de' solidariedade:' sobre a. questão com o

apresentada pelo líder Judiciário, historiando
da arena, Nelson Pe- os fatos desde novembro

drini, e aprovada pela do ano passado, quando
unanimidade dos q�p,u- lhe

..
foram apre,s�mtados

tidos presentes' ao én� os' projetos q!;l.e criam

contro,
.

em f�ilç]iQ /(\�s,': :.e�r·
�,

,;s�eFetaliia,� do,
r; ··críticas':qlte1h�'tep;..:§lqo;�:,�p·

·

dirigidàs pela.OpQ�iÇ-fto": ��!'��, ' , r�' "

e das rlí'ficiIldildes 'en., tiô.S:.t 50 à:l,dle.giill\çi!:o
f��Bladàs 'p�lo'q)gf)y,eiii\�,: 'q4�c'J&f�.:'

'

'ó.ú: I?"€Óªi'gb�'
inclusive

.

diâitte'''qô,.r'é;;\� a-é''il'i;g�iii?!
.'

�,� [dj:VisáQ
)cenfe: atrito com o JQ.di�· ': fU:d:i�iâ'r,ia!t de, 'E,stildo.
j

.'; ',,!I(�� ': ',," -"..::"..;1 -. ';. "'��'t..;"'(,,� ...

cíarror " . Fez tambem referêriêia a

TOMADA DE'PREÇOS N� 2/76

A' COMISSÃO DE, LlCll'AÇOES E C,OMPRAS DA SE
CRETARIA DA AGRICULTURA E ABASTECIMENTO,
toma,público para conhocimento dos interessados, que roce

berá propostas de firmas habilitadas, nos termos do Decreto

GE 15.12.69/8.755, até as 13 horas do dia 7 de junho de

1976, para fornecimento de formicida para a Campanha de
.

Combate à Saúva, conforme discriminação e de acordo com o

Edital no. 2/76.
O Edital, encontra-se afixad'o nà Secretaria da Agricultura,

e Abastocimento, no Ediffcio das Socretarias, 40. andar, à rua

Tenente Silveira, no.l, F:lorianbpolis, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários aos ·interessada; e fornecida uma

cópia
Florianbpolis, 21 de maio deJ976

IItdnSimas
, Chefe do Serviço de Material

. ,

NOTA OFICIAL DO �RESIDENTE DA CASAN

Nabor' Schlichting, Presidente da COMf1ANHIA CATARI.NENSE DE ÁGUAS E SANEA,
MENTO'_. - CASAN -, sociedaae de economia mista eStadual CGC do MF no,

87.5013.433/000�, c,om sede à Rua Tiradentes no, 17 em Florian6polis - SC, no us.o de suas

atribuições estatutMias, considerando notícias divulgadas ou repetidas na semana passada, por
alguQs 6rgãos de I mprensa, segundo as quais a presidência da CASAN teria se referido ao

desempenho da anterior ou atual Admini'stração da Empresa, toma público:,

1. - Que, como docorrência do exerc ício do cargo de Pres'idente da Empresa, foi ,obrigado a
informar aos usuários dos sel!ls serviços sobre a extenção do acidente ocorrido na semal'la
passada na adutora, suas. consequênCias, e providências adotadas para normalização'do abasteCi
mento de água, concedendo entrevistas que - em nenhum momento - abordaram qualquer
outro assunto além do relativo ao Sistema' de Abastocimento de Água das cidades' de SANTO
AMARO, PALHOÇA, SÃO jOSfO e FLORIANOPOLlS;

2 - OU,e, não foi sequer perguntado nem tampouco se referi!.! comparativamente ou de
qualquer outra forma, ao <:!_eser:!lpenho da anterior ou atual Administração da Empresa;3. --:- Que, es,ta�eclaraçao nao atende a sol icitação, sugestão ou imposição' de qualquer pessoa
ou entidade e e tao somente fruto de impostergáveis princfpios morais e,de deveres de honra e
de fé inabalável no constante·triunfo da verdade. ",

Florian6polis, 25 de maio de 1976,
Nabor Schlichting
Diretor Presidente

O deputado Nelson Morro, relator da Coillis
são de Constituição' e Justiça que analjsou a

criação de novos municípios, apresentou ontem,
na hora dos .partidos políticos, na Assembléia,"

. um completo relatório sobre sua atividade na

comissão. "Demonstrei, desde o momento em

que recebi o primeiro abaixo-assinado subscrito
por mais de 100 (cem)' eleitores, minha tendên
cia favorável' a criação das nóveis comunas, isto

porque sou dos que entende que a descentraliza

ção administrativa, a par das dificuldades natu
rais que originam, é o trampolim indispensável
para o .desenvolvimento de determinadas localí
dades, pois como município" passarão a receber
dos poderes constitu Idos, tratamento destacada
mente melhor, considerando-se aquele que rece

beu corno distrito", afirmou Nelson.
"Seria afi'lmar o' óbvio - continuçlU o parla

mentar - que Santa Catarina já está dividida em

muitos municípios, mas não faltaremos com a

verdade se dissermos que esta divisão deixa
muito a desejar, pois muitos municípios existen
tes não tem' condições de sê-Io, enquanto qUe
várias áreas que tentaram emancipar·se, reunem,
se não os ideais, ao menos, milito superiores
que aqueléS".

Mais adiante lembrou a criação indiscrimina
da de municípios que já ocorreu em nosso País.
Mas, li partir da Revolução de 1 964 e;
principalmente com a reforma Tributária de 1

966, e as Constituições de 1 967 e 1 969; a

instituição do município começou. a ser encara

'da sOQ_ novos aspectos. Lembrou Nelson Morro'
,
o Presidente Castelo Branco, conhecido como o

"libettador dos Municípios Brasileiros" que,
com a sua reforma, deu maior autonomia
financeira aos municípios.

Citou a Lei ,Complementar no. 1 de 1 969,
que "moralizou a criação de novos municípios
no, Brasil". Mas "não se equacionou, de modo

adequado, a viabilidade das pequenas, porém
necessárias unidades municipais, nas regiões me
nos desenvolvidas". Para ele, ':0 que faltou, e

ainda ne,cessita de profunda revisão, é uma

definição do Município, como co-participante
na �ec.u$;ão dos plano� e programas estaduais e

naCIOnaiS . .'

"Examinando-se 'o sistema brasileiro de Go
verno - Afirmou Nelson M<;>rro - verificamos que,
o município é sem dúvida o melhor agente na

polarização da presença goveII\amental no inte
rior. A multiplicação de unidades municipais"
não pela criação de municípios Fanta.smas,
evidentemente, mas, de condições de desenvolvi
mento, serve para que a ação governamental se

faça presente em lugares que �de outra forma'
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,.,Sàída 'políticaCartas Inrormacão geral
axiomática, quando se sabe que
ela nem sempre é compreendida
e assimilada na sua extensão ple
na, por quem, está no papel de
não comprometer o esforço cole
tivo para a busca dos objetivos
finais co limadas. Ontem e hoje, o
processo político continua a de
pender de seus artífices mais
diretamente interessados: osmili
tantes políticos quer da Arena ou
da Oposição, que se amalgamam
e se jnesclam na mesma tessitura
de urna roupagem de democracia
plena pera o Pa [s.

Na conduta presente e na fu
tura, até o desfecho do episódio
eleitoral, estarão os pol íticos
dando não apenas, exemplos de
sua cornpenetraçâo' para com o

dever de que estão investidos,
mas a contribuição efetiva, que
deles se espera, para a colocação

do jogo pol ítico a um pla!1o
.elevado que não ponha em risco
as instituições ou o regime, mês
mo a pretexto de defendê-tos, A
forma, e não o simples resultado,
é que importará numa eleição
sabidamente destinada a servir de
barômetro para a aferição do
grau de amadurecimento político
e da capacidade do homem polí
tico brasileiro para investir-se filas

obrigações que lhe são acometi
das pelo momento histórico da
vida nacional. É isto que se espe
ra esteja bem compreendido, no
instante' em que se acentua a

disputa política pela proximida
de do pleito. Vença quem vencer,
é importante que vençam tam
bém as instituições,' pois uma
coisa sem a outra não apresentará
à Nação a alternat·iva que se

espera para uma saída pai ítica
viável.

As eleições municipais de no

vem b ro continuam a despertar
as maiores expectativas. deste
,�no político, mantendo a im

pressão geral de que, com elas e a

partir delas, serão conhecidas
possíveis definições para a cami
nhada do País na direção do
aperfeiçoamento político. Do
quadro que permanece exposto,
resulta cada vez mais cristalina a

responsabilidade que terão' os

condutores" das eleições, quanto
ao pautá-Ia pelas regras da tempe
rança e pelo estímulo do verda
deiro espírito público. Já se tor
nou chavão, dizer que o êxito do
processo de aperfeiçoamento po
lítico, ou o sucesso da já gasta
"distensão", são fatos dependen
tes mais da ação concreta das
lideranças pol íticas do que de
eventuais estímulos externos.
Não é demais repetir essa verdade

CIGARRO
Senhor Diretor, é constr an

gedor ver-se o crescente núme
ro de rapazotes e mocinhas em

tenra flor da idade aderindo ao

hábito do cigarro, abarrotando
seus pulmões com fumaça; nu
ma fase de crescimento em que
as células do organismo mais

reclamam de alimento e ar pu
ro pára a sua reprodução e

robustecímento.

Fumar, para um grande nú
mero de jovens, passou a ser

considerada uma atitude boni

ta, moderna, e de afirmação.
A plubicidade do cigarro

apresenta, quase sempre, felizes
.

jovens a, fumar o cigarro pro

movido, incutindo uma imagem
de que o hábito de fumar é

próprio das pessoas "livres" e

bem sucedidas.

Compete à .írnprensa ajudar
as pessoas a se conscientizarem
dos prejuízos do cigarro, e da

condição de "escravos do vi
cio"- a que ficam condiciona
das.

É preciso que se diga aos

jovens - e a muitos marmanjos
também, que fumar em recin
tos fechados (transportes coleti

vos; .. ) é grosseria e desrespeito
para com os não-fumantes. E

acabar com essa difundida estu

pidez de entupir mictórios, pias
e esgotos com "xepas" de cio

garros. Por um melhor, Aten-.
ciosamente, Ac:ij'o Euclides Pru

dercio - Barreiros - São José
- SC.
ÁGUA

Senhor Diretor, a falta de

água por três dias consecutivos
na ilha deixou muita gente de
cuca fundida, muitas neuroses

eclodiram Voltamos a viver o

que aquela música apregoava
"

.... .lata d'água na cabeça":....
Os antigos e esquecidos poços
passaram a ser frequentados
com insistência

Nunca tantos em tão pouco

tempo enalteceram saudosos o

precioso líquido. Alguns, os

mais afortunados" fugiram para
suas casas de praia para se

consolarem com a vista do mar.

Mas, tudo isto, veio avivar
en nossa lembrança uma gran
de injustiça que Florianópolis
faz com um ex-governador do

Estado que lá pelos idos
.
de

1910 instalou águ� potável em

FlOrianópolis. Não é possível,
pois, que esse ex-governador
cujo nome é Gustavo Richard e

que dotou a nossa capital de
uma obra que 'marca o início
do seu progresso não tenha
nesta cidade um busto nem

sequer uma rua com o seu

nome. Vai aqui um apelo aos

senhores vereadores para que
consertem tamanha ingratidão.

E, agora, quando o precioso
líquido retomou às torneiras,
saudemos à moda romana: Ave
GustavO' Richard. Rôml!lo de

Aguiar - Florian��s - Se.

OBS:as cartJIs enviadás à reda

ção deverão conter o nome

completo do remetente, assina
tura e endereço legfvel. Elas só
serão publicadas se chegarem
com estes dadoss.

I�eliitt!"cias elt!ittJrais
, É provável que o decreto 477 e

mesmo o AI-5 nao rendam para o MDB
este ano os mesmos dividendos eleito
rqis que supostamente renderam nas

eleiçoes de 1974. Nem po« isso), con
t1jdp, a 4rena está salva. depenitencias
eteitorais, e tampouco de algumas pur
gações que, por reflexo, poderão 'inclu- ,

sive vir a atingir o bem-aoenturado
MDB. Se não é' verdadeiro que no dia
15 de novembro instaura-se no País o

"juizo [isxal", é certo que contas serão
apuradas, juízos serão feitos, e no final
de tudo, se de dois um está irremedia
velmente perdido, não seria o caso de
decretar o dilúvio final sobre o sistema
bi-partidário para que algo novo e mais
duradouro pos�a eflirr� surgir?
Fala-se, mais por uma tentativa d�

devolver ao partido do Cavemo o

ânimo perdido, que eleições munici
pais são diferentes das outras eleições,
e que nelas - até por sermenos organi
zado e dispor de um menor quadro de
filiados - o MDB _não encontrará as
urnas escancaradas como em 74. Ainda
assim, a'Arena não tem dado mostras
suficientes de recuperação, e inclusive
tem respondido com certa apatia' os
prónrios apelos do Presidente Ceisel,
seu líder maior que', p'or desencargo do
oftcto, incumbe-se de transmitir um

pouco de entusiasmo e motivação ao

rebanho partid';-rio* tre�malhado.
De resto, a incapacidade da Arena

em perceber o fenomeno de seu decli
nio eleitoral é acompanhada pela inca
pacidade doMDB emimprimirumsén
tido ordenado e racional ao patrimônio
de suas vitórias. Assim, os partidos se

riam os menos culpados pela inviabili
dade de um sistema que, se realmente
vier, a ser comprovada, estará expli
cada pelas suas próprias origens utópi-
cas.

'

mais de meia-hora, pois O' aparelho
permanecia com O'S motores ligadO's
após fazer O' "táxi" pela pista: se desli
gasse poderia acompanhar um Bandei
rante da Vasp que foi varrido pelo ven

daval, quase-se chocando com uma das
paredes do Aeroporto.

* * *

Mais tarde, no almoço no élube dos
Repórteres Políticos, não faltariam as

gags sobre as condiçõesmeteorológicas
- que passaram a ser pretas tão 100gO' o
governador chegou ao RiO'.

.4 tese du participação
Os jornalistas Antônio Carbone e Vil

las Boas Correia, de O Estado de São
Paulo, mostrararn-se impressionados.
O jornalista Antônio Carbone, presi

dente do Clube dos Repórteres Políti
CO'S do RiO', e o colunista político Villas
Boas Correia, ambos de O Estado de
São Paulo, mostraram-se receptivos à
tese do Covernador Antônio Carlos
Konder Reis, segundo a qual a pleni
tude democrática 'sO'mente ressurgirá
corno um corolário do correspondente
desenvolvimento político.

* * *

Se a maioria dos governos revolucio-
náríos preocuparam-se até agora com O'

social e O' económico, entende O' Cover
nador que a participação do Presidente
Geisel na campanha arenista deva ser

saudada corno O' reconhecirnentc oficial
de um elemento até entáo relegado: a
politica,
- O processo político está sendo le

gitimado pelo engajamento do Presi
dente. Essa participação deveria ser

festejada até mesmo pela Oposição.
,

* * *

À entrevista do Sr. Antônio Carlos
Konder Reis compareceram jornalistas
dos principais órgãos de imprensa do
país, além do historiador Hél io Silva
("O Ciclo de Vargas"), um velho amigo
do Oovernador.

* * *

Afinal, o sacolejar doAI-2 cometeu o
'

pecado imperdoável de ignorar a sabe
doria muliisecular de que água não se

mistu ra com azeite.
* * *

Na Arena, como-mo MDB, aí estão
exemplos bem claros dessa miscigena
ção, providelici,alme'{lte amparada pelo
instituto "da sÍlb'l'e:gei1;d4.

,

'
, ," 1i"t" ' Os 26 alunos e quatro oficiais d�.'

': ",", CO'rpO' Permanente do Curso Superior
VOt�ativos (!;'l!�1:fjrcismQ de Guerra Naval ouviam ontem as pa-

I ; �; ,,_. , lestras dos' Secretários Nicolau MaI-
O GO'vernador,Koiider'I�e�s recebeu a

_ burg, dQS Transportes,�,§�astião Neto
baQ�..da da Are_na-uo �alaclO ,daAgr0'7 Campos, d-a Indústria 'e Comércio, na ,

�Ôi!iI'c� com dOIS vocativos e umacon-
�.

'sedédo Tribuw� de Contas do Estado.
fídência. • Depoís'dê relatar com detalhes todo O'
Na reunião que durou quase quatro ambicioso projeto do Plano Viário do

, horas, na presença do vice-governador Estado, O' Sr. Nicolau Malburg conde
Marcos Buechler e do SecretáriO' dO' nO'u O' ConselheirO' dO' Tribunal de Con
GO'verno AlbinO' Zeni, o GO'vernadO'r tas, 'César Amin, que cedera o plenário
exO'rtO'u a bancada a mudar sua estraté- e aS,sistia a palestra, a O'uvir pO'r três
gia 'política, "'agredindO' a rO'tina". Seu' vezes alusão à "incO'mpetência dO' gO'
segundO' exO'rcismO' foi O' de cO'njugaçãO' ,vernO' anteriO'r nO' setO'r dO's transpO'rtes
de esfO'rçO's nO' sentidO' de "retirar O' par- e obras".
tidO' da sua letargia tornandO'-O' mais di
nâmicO', cO'mbativO' e persuasivO' O' sufi
ciente para conquistar O' eleitO'radO' jO'
vem".

* * oi<

CO'nfidenciO'u aO's deputadO's que as

criticas recebidas nãO' arrefeceram O' seu

ânimO', recO'nhecendo-as cO'mO' "ineren
tes aO' exercíciO' da vida pública" ..
- Elas nãO' diminuiram o meu entu

siasmO', que se renO'va a cada dia. TenhO'
uma tarefa a .cumprir e dela nãO'me afas
tarei.
Em tl'oca, recebeu uma mO'çãO' de so

lidariedade.

\

Sentença

'"

s .
., �, "

* * *

O Sr. César Amin fO'i um dos anteces-
sO'res dO' Secretário NicO'lau Malburg na
pasta dO's TranspO'rtes.

Com o Chasé

O Conselho CO'nsultivO' dO' Chase
Manhatan, à frente O'S Big-Shots David
RO'ckfeller; Giani Agnelli e Y. K. PaO',
jantava O'ntem nO' CO'pacabana-Palace.

* * *

ComO' cO'nvidadO' especial dO' Sr. Antô-
niO' GallO'ti (GrupO'Ligth-Brascan), es
tava O' GO'vernadO'r AntôniO' "CarlO's
KO'nder Reis.

\

* * *

E saÍ'ram t@dos exO'rcizadO's.

Pós-nascido

AO's quatrO' anos de idade nasceu O'

PlanO' Diretór.

Solidariedade

DepO'is de merecer dO' GO'vernadO'r
um vocativO' à açãO' e um cO'nvite à
"quebra da rO'tina", O' líder NelsO'n Pe!
drini passou imediatamente da teO'ria à
prática e prO'pôs aO's membrO's da ban-
,cada uma mO'çãO' de sO'lidariedade aO'

Chefe dO' ExecutivO' - vO'tO' que nãO'
particularizava que tipO' ete desagravO'

"
deveria ser neutralizadO', pois generi
camente O'S fatO's são notórios.
A unanimidade dos 15 parlamentares

presentes aO' encO'ntro solidarizO'u-se
cO'm O' GO'vernador.

,

DO's outrO's sete, dois estãO' dO'entes
os Srs. AldO' Pereira de Andrade e Gen
til Bellani - e cincO' estavam viajando.

* * *

O Sr. EpitáciO' BitttmcO'urt estava via-
jando.

Operário Ptulriio .4 lei lFalc,lo

"Se a lei FalcãO' restringe, restringe'
para ambO's os partidO's" - admite O'

Governador KO'nder Reis, para quem a

nO'va legislaçãO' regulandO' O' uSO' dO'
rádiO' e da TV cO'IO'ca O' pleitO' de 76 nO'

seu real universO': O' municípiO'.
E arremata:

* * *

- NãO' teria sentidO' transfO'rmar as

eleições municipais num fO'rO' de di
mensões naciO'nais.

• I

É assim que as forças
atuantes no desenvolvimen
to regional estão alteando-

'cada vez mais o nível da

contribuição dada ao cresci
mento nacional, numa per
suasiva most.ra do que seja,
no Brasil renovado, a soli
danedade brasileira em bus
ca da posição que compete
ao País, entre os mais prós
peros' e progressistas do
mundo civilizado.

O Operário Padrão reu

nirá, no pr6prio caráter e

nos seus atributos de pro
fissioanl íntegro e compe
tente, as qualidades comuns,
ao operariado brasileiro,

, simbolizando a sua leàIdade
aos princípios que definem
a nossa civilização, pelo in

violável res peito às institui-

,ções da família é da comu

nidade pátria
Assim valorizando peran

te a sociedade o homem

que trabalha sob regime de

salário, o Sesi ressalta-lhe a

dignidade e incentiva-lhe a

expansão das possibilidades
de servir ao seu País e à
pr<:>le, imp,ondo-se à estima
e ao acatamento gerais pelo
prestígio de suas virtudes,

catarinense, que se distin

que airosamente no panora·
ma do trabalho industrial
brasileiro.

Vale assinalar o mérito
do esforço inteligente e te

naz aplicado pelo Departa
mento Regional do Sesi, no
empenho de salientar, na

realização desse concurso a

nual, o espírito esclarecido
e os pendores elevados dos
trabalhadores das nossas in

dústrias, que lhes exibem,
pela perfeição e procura do

que produzem as nossas fá

bricas, a capacidade profis
sional e o zeloso desejo de
realizar sempre o melhor.

Premiando os valores
morais e sociais do operário
catarinense, exalçando-Ihe o

sentido da cooperação har·
mônica ,com a classe patro
nal, a campanha do Oper4-
rio Padrão oferece ,um ex

pressivo índice do perfeito
entendimento que existe
nos centros empresariais do
nosso ,Estado, entre empre
gados e empregadores.

É essa uma das 'faces
pelas quais cumpre Q_bservar
a pujante unidade do esfor

'ço econômico e .da han;no
nia social que tanto enalte
ce o teor patriótico da con-,

vivê'ncia nos setores mode
lares da produção fabril de
Santa Catarina.

simbolicamente personifica
das no Operário Padrão.

É fora de dúvida que a

classe empresarial não pode
alhear-se a tal movimento -

e explicável se toma, assim,
o apoio crescente que os

círculos patronais estão
oferecendo à escolha do O
perário Padrão, já muito

expressiva, nos anos ante

riores, especiillmente para
Santa Catarina, de cujos
meios trabalhadores têm si
do honrosamente salientada
a personificação das virtu
des mestras do típico ope
rário brasileiro.

A verdade é que, tanto

quanto se percebe dos efei
tos dessa promoção, seus

objetivos estão sendo alcan
çados na atitude exemplar
do operariado nacional e

que, aliás em todos os tem

pos, constitui peculiaridade
do procedimento das classes
trabalhadoras do nosso Es
tado, onde foi sempre um

flagrante de realidade social'
a harmonia entre emprega
dos e empregadores, agora
consagrada no critério de
escolha do Operário Pa
drão.

•
A campanha para esco

lha do Operário Padrão de
Santa Catarina, o qual re

presentará os trabalhadores
catarinenses no certame na

cional, 'encontra, de ano pa
ra ano, sempre maior e

mais espontânea rticeptivi
dade da parte das empresas.

As atividades do Sesi
nesse empreendimento têm
sido felizes,' obtendo cada
vez mais o prestígio que
merece pela elevação dos

.

seus objetivos sociais. Co-
mo nos anos anteriores, o

interesse que o movimento
está despertando nos meios

operários corresponde à sig
nificação do concurso, que
visa, além de estreitar a

solidariedade entre os tra
balhadores nacionais, a esti
mular-lhes o aprimoramen
to profissional e moral.
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f.asoUna

·0 ConselhO' NaciO'nal dO' PetróleO'
reúne-se hO'Je para deliberar sobre O'

percentual de reajuste incidente nO's

preçO's da gasO'lina: será nO' mínimO' de
12% e nO' máximo de 15.

'

..j CfJI,ce"tração,
A reunião da Executiva da Arena cO'm

as bancadas estadual e federal está cO'n

firmada para a próxima segunda-feira,
dia 31.
O Senador LenO'ir Vargas Ferreira

promO'verá a' reuniãO' em circuito fe
chado, circunstância que confere aO'

encO'ntrO' a exata dimensãO' de sua im
pO'rtância: será nele qu.e aArena cO'ntará
"cO'm quantas garrafas pO'derá se apre
sentar as urnas de 15 de nO'vembrO'''.
O único mistério ainda insO'ndável é'O'

dO' 100cal dO' encO'ntrO'.
* *' *

Se neIlhuma equipe de futebO'I tiver
reservadO' O' Canasvieiras Palace HO'tel
a Arena sê cO'ncentrará lá.

.Hutismo telefônico

A Telesc decidiu que só presta decla
rações à imprensa por escrito, em lau
das datilO'grafadas. Os funciO'náriO's
estão prO'ibidO's de dar entrevistas e

convidam o's repórteres a dirigir-se a
.

Itacorobi.
Quer dizer: decidiu imitar os telefO'

nes, que ficam mudO's quando chove.
* * *

Os repórteres prO'metem esperar pO'I:
um dia de sO'I.A compreensão dessa fi·

nalidade é que tem assegu
rado o crescente êxito des
sa promoção do SESI,- a

que o empresariado de to
'do o País tem proporcion,a-,.
do expansão evidente.

"

..

Em Santa Catarina, o

entusiasmo ql,!e animá o de
senvolvimento da campanha
corresponde à expectativa
dos que a dirigem, sob a

melhor interpretação das

qualidades do operariado

Homelwgem
O presidente da Ordem dos AdvO'ga

dO's, secçãO' de Santa Catarina, Telmo
Vieira Ribeiro, inaugura amanhã na

sede, da OAB/SC o retratO' dO' ex

presidente JO'ão JO'sé RamO's Schaefer�
que pelO' seu trabalhO' à frente dO' órgão
nO' períO'dO' 71/74 bem merece a home-,
nagem de seus pares.

* * *

A hO'menagem está marcada para as

19h30m.

',"au temptJ
Ás 10h40m O' RiO' de Janeiro fO'i en-

, vO'ltO' por um fantásticO' capuz feitO' de
nuvens negras, transfO'rmandO' O' dia em

nO'ite. Um ventO' de 90 quilômetrO's hO'
ráriO's varria a pista dO' AeropO'rtO' SantO's
Dumont, 30 segundos após cO'nceder
pO'usO' ao pequeno PiperNavajo dO' GO'-
vemO' dO' Estado. '

O GO'vernadO'r KO'nder Reis fO'i O'bri
gadO' a permanecer a bordO' durante

Gustavo Neves
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pre�os ,�a'.,g,á�oli,,.a'
Brasília - a Presidente entra na composição dos

d Conselho Nacional de preços dos combustíveis,
°tróleo, Gen,eral Ozlel AI- em torno de 9 (nove por
P�ida.Costa, Informou ql,:le cento). O maior percentualm órgão em .sua reunrao e o custo CIF do barril do
0lenaria, realizada ontem petróleo bruto importado
Pão aprovou os novos prE!l- que entra com 32 (trinta e

nos para os combustíveis dois por cento) na estrutura
(lÇeriVados de petróleo., a de preços,
unto, disse enfatica- Como a reunião de

aSSnte "não foisequerdis-
"

ontem foi a última do mês

rnu�ido' nelos conselheiros de maio, devendo o plená
c CNP"', ,rio do órgão somente voltar
dOAp'esar do desmentido a se reunir, ordinariamente

Presidente do Con- no dia oito de junho, o pre�
dOlhO o novo aumento para sidente do CNP não quis
�� co'mbustíveis teria sido confirmar se haveria antes

aprovado ontem mesmo, dessa reunião, uma convo
ficando o percentual e. a cação extraordinária dos

dala exata de SU,! viqencra, Conselheiros para votarem

Por determlnaçao qover- o novo reajuste que, se

amental, p�ré! serem <11- gun_do suas próprias decla
�ulgados no irucro do mes raçoes recentemente, en

dejunho "a fim de se evitar trariam em vigor no início

especulaçoes e urna cor- dejunho próximo.
.

.

'da dos consumidores a assessor' de imprensa
Prlara os postos de distribui- da Presidência da Repú-
ção", se.g\Jndo se Informou blica, Humberto 'Barreto,
xira-oficiaimente. d esauto rizo u tam béme
O general Ozíel Almeida qualquer notícia envol-

. Costa disse que o aumento vendo um novo aumento

seria divulgado quando o . dos preços da gasolina nos
governo assim decidisse e próximos dias. .

num momento oportuno, Ele reconheceu porém
procurou sempre, pausa- que os reajustes nos pre
damente; afirmar que o ços dos combustíveis
CNP não deu ou autorizou devem seguir a uma poli
qualquer informação sobre lica traçada já há algum
esse aumento, seu perce�- tempo (aumentos a cada
lUal e data de sua vrqencia �rimestre), a último

I
e, príncipalrnente, ainda, ,-.omento da gasolina se ve

de que ele sena aprovado rificou em janeiro deste
na reunião de ontem: ano e, pela norma, até o

No entanto, confirmou final deste mês haveria um

que haverá esse aumento e novo reajuste nos preços
enquanto mais eledemorar dos combustíveis, Por
aser aprovado maior sera a t�o, a única jsutificativa
taxa de majoraçao, corno para uma mudança no sis
consequ�ncl� das rruru- tema quadrimestral de rea
desvalorlzaçao do c_ru- justes seria a preocupação
zeiro. A taxa cambiai e o do governo com -o recru-.
segundo maior ítem que descimento da inflação.

Bonifácio defende o

.: "

Brasília - O deputad0. Jose; '·,.ir·ser realizado pela comtssáo
Bonifáci@ ",maÍ1ifestqu-s�; ':\011.,.' 'parlamentar de mq�erlto" em
tem favoravel.a. apIJ·caç.ae do i"" defesa do. cónsumidor po
Ato 'Institucional N°. �óntra' .derá contribuir para esclarecer
"os exploradores do. pOV0". r' muitas coisas a esse respeito,
Lamentou que os esforços do ,��ntif.icando os responsáveis
governo ven_ham sendo conti- pela exploração popular".
!os pela açao dos atravessa- - Uma vez que sejam identi-
tores, que especulam livre- ficados os autores da explora
merte com os generos de pn- ção contra a economia popu
neira necessidade.

. Iar, o governo poderia aplicar o
Acrescentou que "varejistas Ato Institucional N° 5 - disse.

inescrupulosos" agem. aber- O deputado mineiro nega.
tamento na especúlaçáo dos que a alta do custo de vida
pr.eçosl nao so de artíqos de venha a se tornar importantealirrientaçâo e de .:vestuano, eleitor do MDB nas eleiçõescomo nos remedias, CUjOS, ..,

I b
preços variam de .farmaéia �UnlClpalS, Ao em rar que
para farmácia. Disse �ue a ex- os esforços. do govern.o na

ploração em Brasília' chega a luta contra a mflaça!;' terao de
ser escandalosa, reclamando ser compensadores , afirmou
medidas adequadas". . que o povo ja compreendeu �s
O lider governista acredita causa reais da cnse econo

que o trabalho de investigação mica que o país enfrehta.

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS

SECRETARIA DE ADMINISTRACAO'

PROCESSO DE TOMADA··,.
DE PREÇOS N� �n6/76

EDITAL
,

A Secretaria Municipal de Administração, da Prefeitura Muni·

cipal de Florianópolis, comunica aos ir'lteressados que de

acordo com a legislação em vigor, fará realizar processo de

Tomada de Preços destinado a. aquisição de 07 (sete) bascu·

I antes para cami nhão.
Maiores informações poderão ser obtidas na Secretaria Mu·

nicipal de Administração, sita à Praça Olivio Amorim no.

178.
O prazo de recebimento de propos·ta encerra às 15:00 ho

ras do dia 03/06176.
Florian6polis, 20 de maio de 1976.

Juarez Fonseca de Medeiros

Secretário de Administração

Caixa Econômica Federal.

AVISO'

A Caixa Econômica Federal - Filial de Santa Catari·

na, -torna públi.co que se acham abertas as inscrições
pára Registro Cadastral d� Firmé!s Fornecedoras da

CEF, interessadas no fornecimento .de· ITUI!eriais. e
eqUipamentos - execução de �bras ou locação' de ser-

�-
,

As i nstruções para inscrição e- formulários de in�-
crição, encontra's� à disposição dos interessados na

Comissão Permanente de Compras e Contratações -

CPC _ da Filial de Santa Catarina, até 30/06/76, das
8,30 horas às' 17,00 horas, diariamente, à Praça XV de

Novembro' 30 - 30. andar, em' Florianópqlis, Santà
Catarina.

'

A COMISSÃO

Leite Chaves, diz
· .que a Lei Falcão
e,. ,e ......

ja ocasiona pressao
Brasília - O projeto Falcão, que estabelece novas normas

sobre propaganda eleitoral no rádio e na TV, já está, segundo
parlamentares do MDB, favorecendo um clima de pressão nas

eleições municipais, ameaçadas de ser "viciadas". O senador
Leite Chaves, que fez ontem esta comunicação ao líder do
partido no Senado, "-"Tanco Montoro, informou que um inte
grante do diretório ':'J MDB nomunicípio de Francisco Beltrão
.foi obrigado a mudar de partido para obten financiamento em

banco oficial.
O nresidente da Comissão Mista que estudará o oroieto

Falcão, o deputado Genival Tourinho decidiu propor a con

vocação de ensarstas pormcos, proressores ue comumcaçao,
jornalistas e juristas para examinarem,. em conjunto com os

parlamentares, as implicações da nova lei na evolução política
dos municípios brasileiros. Dificilmente sua proposta será
aprovada, já que não há interesse da Arena em debater o pro-
jeto. .

d
.

.-

O senador Jarbas Passarinho designado relator a corrussao

apesar de ter ponderado aO.líder"l:'elronio Portela que tinha
várias outras missões partidárias, começou ontem a fazer um
estudo de toda a legislação sobre propaganda eleitoral e dos
pronunciamentos de parlamentares e do noticiário a respeito,
incluindo .editoriais, recebeu ontem as primeiras emendas
apresentadas, que são: do deputado Epitácio Cafeteira e sena

dor Mendes Canale.
Sua intenção é de examinar pessoalmente cada uma das

•
. I

emendas (em torno de 60) e no relatório final descutircada uma
das propostas e, se rejeitá-la, explicar porque. O seu argumento
básico a favor do Rrojeto Falcão e que seria totalmente inviável
conceder-se a cada candidato a vereador ou prefeito nomínimo
meia hora pata expor suas idéias, como ocorreu nas eleições de
1974 com deputados e senadores. A inviabilidade é provada, a
seu ver, com cálculos muito simples.

O país, argumenta, tem cerca 'de 4.000 municípios, sendo
que as cãmaras compõem-se, em média, de 15 vereadores, o

.

que daria, em média, 45 candidatos. Se isto ocorrer cada par
tido terá 180 mil candidatos, totalizando os dois 360mil. Como'
são três.sublegendas poderá haver 48 mil candidatos, dos dois
'partidos, a prefeito e vice-prefeito. No todo serão 408 mil
candidatos, número mais do que suficiente para suprir toda a

programação de toda as emissoras de rádio e TV, que transmi
tem o programa eleitoral em cadeia.

De acordo 'com informações oficiais só há 200 municípios
que sejam sede de emissoras de rádio e TV. Além da incompa
tibilidade decorrente da falta de tempo aduz duas outras: os
candidatos teriam de deslocar-se de suas regiões (pelo menos
enviar as gravações) e o eleitorado acabaria sendo forçado a
ouvir pronunciamentos sobre questões de municípios distan
tes, podendo até confundir-se com a abundância de candida
tos.

Ulisses vai reivindicar horários 'nas rádios
Brasília - O presidente nacional do MDB, deputado Ulys

ses Guimarães, vai reivindicar para si, das autoridades com

petentes, o mesmo horário nas emissoras de rádio concedido
na última sexta-feira à noite, em Porto Alegre, para a transmis
são de pronunciamento polítlco-partídárjo'do senador Tarso
Dutra, presidente da Arena gaúcha, sob .0' comando da
"Agência Nacional". - Acho que também tenho este direito
- disse ele,
Observou o dirigente emedebista que sempre tem afirmado.

que acha útil e até necessário que todos utilizem o rádio e a

televisão para suas mensagens politico-partidárias, inclusive
o presidente da República, ministros de Estado e governado
res. "Mas, que a permissão seja a todos, sem as atuais discri
minações. que consideramos inaceitáveis".
Ulisses Guimarães referia-se ao discurso do senador Tarso

Dutra, sexta-feira, em Porto Alegre, no Congresso de vereado
res gaúchos; na presença do general Ernesto Geisel e do
governador Sinval Guazelti - que também tiveram seus pro
riunciamentos transmitidos pelas emissoras de rádio que en
traram em cadeia com a "Agência Nacional".
a presidente do MDB ainda não sabe como fará a reivindi

cação: se através da tribuna da Câmara, nota oficial ou de
ofício ao governo federal ou ao presidente do Tribunal Supe
rior Eleitoral.

Numa conversa informal com jornalistas, horas antes da
reunião com os líderes Laerte Vieira e Franco Montara e os

representantes do MDB na comissão mista que vai examinar o
projeto da propaganda eleitoral - a "lei Falcão" - Ulisses
Guimarães disse jiáo acreditar que esta iniciativa possa ser
mantida para as ele-ições de 1978.

-:- Simplesmente nem comento esta hipótese. Seria uma
coisa monstruosa se o governo resolvesse também determi
nar restrições aos candldatosern 1978. Se aqora o MDB está
protestando, veementemente, contra a' proibição do
acesso de candidatos a prefeito e vereador, muito mais fária
numa eleição de senador, governador e deputados federais e
estaduais. Não posso acreditar que haja alguém no governo
pensando nisso.

Sobre a posição dó MDB no exame do projeto do governo,
Ulisses Guimarães deixou claro que a tese da abstenção não'
deverá ser acolhida, Embora tivesse anunciado que teria en

contrei com o senador Paulo Brossard para saber de suas
razões contrárias à participação do partido nos trabalhos da
comissão, o parlamentar paulista entende que em política é
fundamental a participação,

'

-:- A própria natureza 'tel\l horror ao vácuo, ao vazio,

I'

-III: Exposi�ão Industrial
.,'Brasilei,ra emCaracas

2Q' (1'.29· de agosto de 1976
.

- .'-·C.OMU'NICADO
.

,
O MINISTÉRio DAS RELÀÇÕES

EXTERIORES comunica que, tendo sido superadas
as dificuldades de ordem logística que haviam
determinado o adiamento, para 0- início de 1977,
da III EXPOSiÇÃO INDUSTRIAL'BRASILEIRA EM
CARACAS, originalmente prevista para o corrente

. ano, a referida mostra foi mantida no programa de
1976 e será realizada no Pavilhão de Exposições da
VENEXPO, no período de 20 a 29 de agosto próximo.
Tendo em vistà o curto pré;lz0 disponível para a sua

organização, as empr�sas brasileiras interessadas
em expor seus produtos na mesma deverão contatar,
com a máxima urgência, a FAG - ARQUITETURA
PROMOCIONAL S.A., Av. Erasmo Braga 227,
.Salas 305/308, CEP 20.000, Rio de Janeiro, RJ,
telefones (021) 222-2570, 242-1077, 222-7411 e

222-5543, ,erid. teleg. 'INTEREXPO, telex 2121555
FAGA SR, ou a Divisão de Feiras e Turismo do
Ministério das Relações Exteriores, Palácio Itamaraty,
70.000 Brasília, DF, telefone (direto) (0612) 24-5079,
telex 041 .276 EXTERIORES BSB, a fim de

providenciarem sua inscrição.

SADIA-CONCORCIA S.A. - INDÚSTRIA E COMÉRCIO

C.G.C. 83.568.147/0001-00 - GEMEC/RCA-200-76/081

SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO
ASSEMBLeiA GERAL EXTRAORDINARIA

e:DITAL DE CONVOCAÇÃO
'São convidados os senhores acionistas desta Sociedade a se reunirem em Assembléia Geral

Extraordinãria, a realizar-se às 1 O (de�hor\lS do dia 15 de junho de 1976, em sua sede social sita

à Rua Senador Attrtio Fontana, 86, nesta Cidade de Conc6rdia, Estado de Santa Catarina, a fim
de discutirem e deliberarem sobre a seguinte Ordem do Oia:

1 - Proposta do Conselho de Administração, acompanhada do Parecer favorãvel do Conselho

Fiscal, reiativa �
.

a) Aumento do Capital Social de Cr$ 127.320.000,00 (cento e vinte e sete milhões,
!

trezentos e vinte mil cruzeiros) para Cr$ 152.784.000,00 (cento e cinquenta e dois milhões,
setecentos e oitenta e quatro mil cruzeiros), mediante a emissão de 25.464.000 (vinte e cinco

milhões, quatrocentas e sessenta e quatro mil)' ações preferenciais, sem direito a voto, do valor

nominal unitário de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro) com a utilização dos seguintes recursos:

- Cr$ 7.500.000,00 (sete milhões e quinhentos mil cruzeiros) da conta "Reserva de Capital
Excedente;;

- Cr$ 356.726,96 (trezentos e cinquenta e seis mil, setecentos e vinte eseis Cruzeiros e

noventa e seis centavos), da conta "Reserva p/Aumento de Capital- Dec. lei 1.260/73�'; .

_ Cr$ 16.994.719,96 (dezesseis milhões, novecentos e noventa e quatro mil, setecentos e

dezenove cruzeiros e noventa e seis centavos), da conta" Reserva p/Aumento de Capital";
- Cr$ 612.553,08' (seiscentos e doze mil, quinhentos e cinquenta e três cruzeiros e oito

centavos) da conta "Reserva p/Incentivos Fiscais".

b) Alterações estatutárias consequentes
2 - Alteração do artigo 40. com ampliação do objeto social, alteração do "Cap(tulo til . Da

Admi nistração" (artigo 90. a 16) e alteração do artigo 17 dos Estatutos Sociais vigentes.
3 - Eleição da Diretoria Executiva e ifixação dos: respectivos honorários, na hipótese de a

Assemblêia aprovar a alteração proposta no item 2.

4 - Consolidação Estatutária.

5 - Outros asSun_tos de interesse da Sociedade.

.

Conc6rdia(SC), 21 de maio de 1976

(a) Attílio Francisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Administração
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Francelino diz qUte 0.
sistema bipa'rtidt�rio
ainda não se esgotouI

,Brasília - "O governo e a

Arena não cogitam de re

forma político-institucional
e de reorganização de parti
dos. Não há estudos, seja no
âmbito do governo, seja no
da Arena a respeito desses
problemas. Os nossos com

panheiros tem o direito de
especular e até de desejar,
mas o partido não trata des
ses assuntos" - declarou on

tem (1 presidente da Arena,
Francelino Pereira.

O Presidente da Repúbli·
ca e o partido continuam a

considerar "ainda não esgo
tada" a experiência do bi

partidarismo, continuando o

país, por isso mesmo sob o

império dos dois partidos.
Francelino Pereira, observou
que também não tem qual
quer procedência notícís
dando conta de que o gover
no estaria examinando estu
dos relacionados com uma

reforma polítíco-ínstitucio-.
nal.

,

O presidente da Arena
dez questão de acentuar que
rienhum político recebeu a

incumbência de estudar te
mas institucionais, "pois o

partido está plenamente e

ngajado na linha de orienta
ção do Presidente da Repú
blica, ou seja, empenhado
em assegurar a vitória dos
seus candidatos nas eleições
municipais".

- Parece óbvio. que, se o

Presidente da República jul
gar conveniente o exame de
qualquer questão política
importante, como aquelas,
dará pleno conhecimento de

.

sua decisão a direção da
Arena e aos seus líderes no

Congresso Nacional - afir- .

mou o dirigente arenista.
O bipartidarismo não te-

ESTADO-MAIOR- DAS FORÇAS ARMADAS·

DIVULGA PLANO GERAL DE CONVOCAÇÃO
DO SERViÇO MILITAR PARA 1977

Acaba de ser divulgado '0 Decreto no. 77.471, de 22 de abril d� 1976, que aprova o Plano Geral
de Convocação - PGC ..,. para o,Serviço Militar Inicial nas Forças .Armadas em 1977, elaborado
sob, acoordenação do EM FA,com a participação dos' Ministérios da Marinha, do Exército e da
Aeronáwtica.
O PGC regula as condições de recrutamento dos brasileiros da classe de 19f;8, que serã incorpo
rados no prbximo ano de 1977, definindo os municipios tributãrios deste ano e as instituições
de cursos de formação de médicos, farmacêuticos, dentistas e veterinários selecionádos como

tributários em 1977.,
.

..

De Acordo 'com o PGC, são convocados para Seleção, no segundo semestre deste ano de 1976,
todOs os alistados da classe de 1'958, residentes em Munic(pios tributários, bem como aqueles
que, de classes anteriores, ainda estejam e m débito com o Serviço Militar, e também, os estu

dantes do útimo ano dos cursos de formação de médicos, farmacêutico.s, dentistas e veteriná
rios. Os profiSSionais desta categoria que tiverem menos de 38 anos de idade, em 31 de dezem
bro de 1977, em qualquer situação mIlitar e ainda não inclufdos na reserva, estão igualmente
convocados para a Seleção. '.

O Plano Geral de C'onvocação é normalmente complementado por instruções dos Ministérios
Militares, que estabelecem os prazos de entrega de requerimentos de adiamentos de �ncorpora
ção, as condições de dispensa de incorporação de empregados de estabelecimentos diretamente
relacionados com a Segurança Nacional e determina outras medidas de interesse imediato para
os convocados.
O documento define também as opções que se abrem para o cidadão considerado preferenciado,
que diz respeito a toda,) os estudantes de escolas técnico-profissionais, de grau médio, ou

institutos de ensino técnic'o-cientificos de grau superior, e à direção dos estabelecimentos de
ensino para equacionamento de fórmulas de conciliação de horários p'ara os convocados-alunos.
920 Municípios contribuem em 77 .

.

As Forças Armadas tributam todos os anos um mlnimo·de municipios para recompletar seu
contingente, selecionando, assim, os jovens que irão preencher os claros da Marinha, do Exérci·
to e da Aeronáutica No ano de 1977, dos 3,953 munic(pios brasileiros, apenas 920 serão

, tributários para o Serviço Militar, deixando de contribuir 3.033 munic(pios, de maneira a não
comprometer o desenvolvimento administrativo e econômico do Pais.
A área geográfica não tributada em 77corresponde, mas ou menos a 2/3 do Territ6rio Nacional,

abrangendo cerca de 55 por cento - m.ais da metade dos cidadãos em idade militar, que soman,
segundo o IBGE, cerca de 1.200.000 jovens.
Os jovens residentes em municipjos não tributãrios são, dispensados de incorporação, ficando,
desde logo, com sua situação militar definida, depois de substitui rem o Certificado de Alistamen·
to Militar pelo de Dispensa de Ircorporação. Esses cidadãos ficam desobrigados da prestação do
Serviço Militar, liberando, desta forma, a 'mão-de-obra que irã compor os novos contingentes da
força de trabalho da Nação.

. .

Dos quase 500 mil jovens residentes em municfpios tributários, as Forças Armadas vão selecio·
nar cerca de 22% para incorporação, em 1977. '

.

Todos os convocados deverão se 'apresentar para a Seleção Geral, no segundo semestre de 1976.
A Selecão é feita, em princ(pio, nas pr6prias sedes dos munic(pios tributários pelas Comissões
de Sel�ão das Forças Singulares. Os outros 390 ;"il cidádãos não selecionados serão considera.
dos excesso de contingente, recebendo, posteriormente, o Certificado de Dispensa de Incorpora.
ção.
Com o mesmo critêrio, são tributados os Institutos de Ensino de Médicos, Farmacêuticos,
Dentistas e Veterinários. Nos estabelecimentos tribután os, os ai unos do último ano se submetem
à seleção realizada por Comissões de Seleção Especiais, sob a responsabilidade das Regiões
Mil itaré.. A' remessa das relações nominais dos alunos do último ano às Regiões Militares é de
responsabilidade dos diretores dos estabelecimentos de ensino. Os alunos do último ano dos
institutos tidos como não tributários serão considerados também excedentes e, portanto, dispen·
sadOs' da prestação do Serviço Militar, fazendo jus ao Certificado de Dispensa, sendo considera
dos "em situação especial", com os mesmos direitos e deveres doS reservistas.
CPOReNPOR

r

A Formação de Oficiais da ReServa é realizada em Cenúos de Preparação de Oficiais da Reservas
- CPOR -, localizados nas sedes dos Comandos. de Exército - Rio de Janeiro, São Paulo, Porto
Alegre e Recife, e em Núcleos de Preparação de Oficiais da Reserva - NPOR -, que funcionam
dentro das Unidades de Tropa Neste caso, o PlanQ Geral de Convocação tributa 57 munic(pios,
em 1977. •

...

ve ainda a oportunirdade de
esgotar-se como experiência.
Francelino Pereira lembrou
que o Brasil deix .ou "uma
experiência caótic a de rnul
tipartidarismo", 'que durou
de 1966, quand o o então
Presidente Caste-lo Branco
promoveu a criaç-ão das duas
atuais agrerniaçõ.es polfticas.

Depois de observar que
considera natusais as especu
lações de alguns de seus

companheiros da Arena, ad
vertiu:

- Mas, n?áo existe uma

diretriz do governo ou do
partido para qualquer altera
ção, seja no regime vigente,
seja no bipartidarismo. Con
vém salientar que todos nos

desejamos caminhar para
uma democracia autêntica,
integral - e não só a demo
cracia política. Uma demo
cracia que, além de oferecer
as liberdades políticas, resol
va os problemas dos menos

afortunados através da eli
minação dos problemas so-

ciais. '

Por fim, voltou a repetir
que o re gime em vigor não
proibe a criação de partidos,
desde que satisfeitas as exi-

.

gências da constituição.
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WILMAR PHILlPPI
""JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE O'IREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUD ICIÁRIO

En'ITAL_DE PRAÇA
E INTIMAÇAO (EXTRATO)

,

I
.

Venda em única praça, no dia 2E1 do mês de

junho do an o em curso às 17,00 horas, por valor
superior ao s-aldo devedor que é de Cr$ 15.356,72.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 159,75 mej(ros quadra-'
dos, sito à quadra "B", lote na "24", no Núcleo
Habitacional P ROCASA, em Barreiros" nesta' Co
marca.

PROC�SSq. Exeçuçáo na 1.422/75, movido
por PROVfNCIA CREDITO IMOBILlARIO S/A.,
contra ANTONIO MJGUSTO GALEGO E SIM. EDI'
OLIVEIRA GALEGO.

Fica(m) o(s) executado(s) ANTONIO AUGVSTO
GALEGO E SIM. EDI OLIVEIRA GALEGO. int,
mado(s) da praça acima referida, por se etlcon-
trar(em) em lugar incerto e náo sabido.

'

Dado e p'assadO.nesta cidade e Comalrca dé,São
José, Estado de Santa Catarina, �QS vinte dias do
mês de maio do aoo de mil novecentos e'setenta e
seis. Eu, Wilspi'1 Jensen, Escrivão designad9 Q fiz'
datilografar, conferi e sub.screvi.

WILMAR PHILlPPI
JUI,l� mE DI REITO

\

E<STADO DE SAN'fA CATARINA
JU'�ZO DE DIREITÓ DA COMARCA DE SÃO JOSÉ, - S.C.

, PO\DER JUDICIÁR/(O ,

\ EDITAL DE PRAÇA
" E IN1rIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única pr.aça, no dia 28 do mês de

junho do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superfor ao saldo devedor que é de Cr$ ,18.462,84.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Má�io Rocha,
sito à Praça Amoldo Souza, s/na, nesta cidade e

Comama.
'

BENS. uma umidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a area de 348,00 metros quadra
dos, sito à quadra "N", lote na "285", no Núcleo
'Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co-
mama., ,

PROCESSO. Execução na 1.474/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO' S/A.,
contra LUIZ CAETANO LEITE. , '

Fica(m) o(s) executado(s) LUIZ CAETANO'
LEITE intimado(s) da, praça acima referida, por se
encontrar(em) em ItJgar, incerto e não sabido. ;,

'

Dado e passa�Q nesta cidade e Comarca dêSãQ
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias. do
mês de maio do ano de mil novecentos e· setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen; Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE. DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C,
PODER'JUDICIÁRIO

.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 22 do mês de

junho do ano em curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 17.024,65.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnol<;1o Souza, sino, nesta cidade e

Co�aroa,
'

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 2�4,00 metros quadra
dos, sito à quad,ra "M", lote na "268", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução na 1.560/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra SAUI:. OLIVEIRA.'

"

Fica(m) o(s) executacjo(s)SAUL ôLlVEIRAil"lti
mado(s) da praça acima referida, por se encón
trar(em.) em lugar incerto e hão sabido.

,

Dado e passado'nestá cidade e Comarca de São.
José, Estado de, Santa Catarina, aos vinte dla$ do '

mês de maio do ano de mil novecentos e setenta'é
seis, Eu, Wilson Jensen, Escrivão' designadc' o fiz
'datilografar, conferi ,e subscrevi.

'

WILMAR PHIÜPPI
JUIZ DE DIREITO

Dando prosseguimento,' a

"Semana de Prevenção de Aci
dentes do Trabalho" terá insta
lação solene no Teatro Carlos

,

Gomes, em Blurnenau, às 20,00
horas de hoje. ros",

OS NúMEROS
O INPS registrou no. primei

ro', semestre de 1975, em Santa
Catarina, 36.479 acidentes do
trabalho, sendo 97,02 por cen
to considerados como típicos,
0,17 p'0r cento registrados' co
mo 'doenças do trabalho" e

2,81 por cento acidentes ocor
ridos durante a ida ou vinda do
trabalho (acidentes de trajeto).
A média de acideetes por dia
útil trabalhado foi de 243.

O Estado de São Paulo ocu

pa o primeiro lugar em aciden
tes de trabalho, com 892.598
ocorrências no lo. trirr-estre de
1975. O Paraná apresentou um to
tal de. 44.751 e o Rio Grande
do Sul, nesse mesmo trimestre,
99.422. Em 1974, no 'País,
foram registrados cerca de 1
milhão e oitocentos mil- aciden
tes, que .corresponde a uma'
média de 40 acidentes por mi
nuto; destes, 3.764 foram fatais
e 65 mil empregados ficaram
inválidos.

O QUE l! ACIDENTE 00
TRABALHO

Buechler fala a industriais
sobre as metas do governo

Saudado por Werner, Buechler destacou os planos para o setor rodoviário.

Em comemoração ao Dia 'da Indústria, foi
realízada ontem no auditóric da Celesc, c.om a

presença de aproximadamente 100 empresá
rios catarinenses, palestra do vice-governador
Marcos Henrique Buechler, sobre o plano do
Governo do Estado de Santa Catarina,
Inicialmente falou o presidente da Federação

das Indústrias do Estado de Santa Catarina,
Bernardo Wolgang Werner, saudando o vice
governador e ressaltando as atividades do em

presariado catarinense, Disse qye "nós, em
presários deste país" não temos restringido
nossas iniciativas ao campo específico da pro
dução, mas, igualmente, mediante instituições
de serviços sociais, aprendizagerll profissional
e'entrosamento escola-empresa, que criamos
e mantemos", E ressaltou mais adiante: "Co·
,rnemoramos hoje a passagem do Dia da Indús
tria, quando, além da confraternização que nos
alegra e gratifica, cabe-nos refletir sobre as

responsabilidades econômicas, sociais e polí
ticas que nos pertecem no mundo de hoje e na

preparação do mundo de amanhã",
O vice-governador Marcos Buechler, discar·

reu sobre todo o plano do governo do Estado,
'dando destaque para o setor dos Transportes e

para as atividadeds da Codisc - Companhia
do Distrito. Industrial Sul Catarinense,

TRANSPORTES
No setor de Transporte, "o Programa Rodo

viário é aquele a que o governo Konder Reis
está dando a mais elevada prioridade", se

gundo o vice-governador, "Pretendemos im
p,lantar-disse- mais.de 1,100 km e pavimen
tar cerca de 1,750 km". Acrescentou que o

custo previsto para a execução do Programa é
da ordem de Cr$ 3.310.000.000,00. No mo
mento está c'ontratado'e em diferentes fases de
execução, pouco mais de um terço do Pro

grama, Outros projetos estão sendo concluí
dos e o governo pretende contratar, até o fim
deste ano, pelo menos a metade do que planeja
concluir. "Em 14 meses - afirmou Marcos
Buechler- realizamos muitos, r,lais mesmo do

que qualquer governo anterior em um 'períOdo
inteiro",

,

No âmbito portuário, o vice-governador des.
tacou a recuperação do Porto .de São Fran
cisco, dando-lhe características de graneleiro,
Disse que os entendimentos com a Petrobrás já
estão tomando forma e atualmente a Cocar ini.
cia os trabalhos que darão ao porto um arma.
zém moderno, com capacidade para 60 mil to.
neladas de ,cereais, tanques para 5 mil tonela.
das de óleo de soja e equipamentos capazes de

, operar mil toneladas por hora, os quais deve·
rão estar instalados até o segundo semestre de
1977,
DISTRITO INDl)STRIAL
O outro destaql!e da palestra do vice·

governador foi para as atividades da Codisc
CQmpanhia Distrito Industrial Sul Catarinense,
criada pelo governo do Estado, como instruo
menta impulsionador do desenvolvimento in·
dustrial na região sul catarinense, com priori·
dade na coordenação dos trabalhos de implan·
tação do Complexo Carboq1Jímico de Imbi·
tuba,

O vice-governador afirmou que tão logo a
Codisc esteja de posse dos recursos financei·
ros (que atinge quase 500 milhões), iniciará o

cumprimento de suas metas, pois a fase inicial,
constituída pelos estudos e elaboração de pro·
jetos, já foi concluída. '

Para a realização das metas serão desenca·
deadas diversas frentes de trabalho, como de·
sapropriação das áreashpara o que,ª.emw�sa
já dispõe' de todos os' elementos necessanos

para,-.iniciar o processo; para implantação de
núcleo habitacional, já foram antecipados os

trabalhos de topografia, terraplanagem e en·

tendimentos, para futura transferência à
Cohab/SC e de posse das informações que
foram obtidas pela pesquisa sócio-econômica,
bem como do cadastramento já efetuado, a

transferência das famílias para a·área urbani·
zada será ato-contínuo dos trabalhos de urba·
nização já contratados,

JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA
VARA CIVEL DA CAPITAL.

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO
DE TRINTA (30) DiAs.

LAJE PRÉ - MOLDADA' 1il'PUIA

���N'OO
PARA FORRO E PISO

voo

PROTASIO LEAL FILHO
JUIZ DE DI REI TO

Consultem·nos

(0482) 22·6500

22·6290

M8ior r�nldez. Economia de 30°'0. Entrega
imediata Oualquer quai1tldade .Atendemos toOt. °
estado com assistência técnica

.

REG, CREA, N,' !5,17c; . lO," Região
VENDAS, Rua Ernilio B"lum, �'7 . Florianópolis· se

22·4235

22·4002

GLOPRESS'EDUCACIONAL S/A
. CGC/M F 43.109.784/0001-01

EDITAL DE CONVOCAÇÃO P:!\RA
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA

Convidamos os senhorES acionistas desta sociedade parase
reunirem em assembléia geral ordinária, a realizar-se às 14,00
horas do dia 30 de junho de 1976. nos e;critbrios da emprESa,
à rua Caetano Decke, 20 c,onj. 1107 em Blumenau - SC. Com
a seguinte Ordem do Dia: 10. ApreciéÇão, discussão e aprova
ção do Balanço Geral, Demonstrativo da Conta Lucros e Per·
das e Parecer do Conselho Fiscal, referente; ao exerc(cio so

cial encerrado em 31 de dezembro de 1975; 20. Eleição do
Conselho de Admi nistração e fixação de seus honorários; 30.
EI eição da Di retori a e fixação de seus honorári os; 40. Eleição
do Conselho Fiscal e fixação de seus honorários; 50. OutrOS
assuntos de interésse social.

AVISO - Acham·se à dispoSição dos senhores acionistas,
na sede da, empresa. os documentos a que se refere o artigo
'99 do Decreto-Lei no. 2.627 de 26/09/1940.

Blumenau, 20 de maio de 1976
ROBERTO VERREET'
"Diretor PrESidente

A SPAT/76 foi instalada ofi
cialmente às 20 horas de segun
da-feira, no Teatro Álvaro de
Carvalho, com a presença do Referind;s\! � 'formação de
Secretário do Trabalho e Pro- ,inspetores do trabalho, Airton Em termos gerais, o acidente
moção Social, Fernando Bastos, Nascimento' salientou que em do trabalho pode ser definido,
representando o governador Santa Catarina já existem 28 segundo a "Revista SegurançaKonder Reis; o chefe do Esta- profissionais do setor, devendo & Prevenção", sob o aspecto
do Maior do Grupamento do em breve o 'Estado contar com prevencionísta, como um .acon
Leste Catarinense, CeI. Nelson um total de 49" "número ainda tecimento imprevisto que sus

Bichof, representando o coman- insufi:iente, mas que poderá pende ou interfere no prosse
dante José Luiz Torres Mar- ser distribuído por todo o Esta- guimento de uma tarefa ou

ques; representante do coman- do, para exercer uma fiscaliza- atividade e podem trazer como
dante da Escola de Aprendizes ção e inspeção mais objetivas". consequência: a) perda de tem-
de Marinheiros, Odilon da Silva Elogiou ainda, Airton Nasci- po; b) danos materiais; c) lI}-

Filho; dJlegado regional do menta, empresas de Santa Cam· sões físicas; d) doenças profis�
Funrural, Augusto Parcias; dirl}- rina pelas prOVidências tomadas sionais. Legalmente, p acidente
tor financeiro da Celesc, Vitor em relação à proteção aos seus

/ do trabalho é defiIÚdo como:

Sasse e outros diretores da em- empregadOl, e instruídos por "Todo acidente que ocorrer pe-
presa; diretor do INP8, Nei inspetOres do trab;;llho. lo exercício do trabalho, a ser-
Walmor Hubner, representando ";,,�.;,' ; ':" ' ,�.', " viço da empresa, provocando
o superintendente Làélió Luz; . �,' '-'O Q AC lesões ffsicas, pertubação fun-
�epresentante da Confederação . ���:l.��, N T

cional ou doença que cause a

Nacional dos Trabalhadores na ' "Ãjl;tes;dil abertq.ra <Ia soleni- morte, perda ou redução per
Indústria, Gustavo Zimmer;'di- dade, âe,;sl?��feira.!l0 TAC, manente ou temporária - da
retor da Divisão Regional !fel o s�retano Fe�andQ Bastos e capacidade para o trabalho". A
Segurança e, Mediçina do Traba-

, o�ra�; .w.:tiW.dMte.sv,�isitaràm a diferença existente entre aslho, Rafae�, Murilo D_!giácQno: ��P;<i de ,�qli,i)'a�entos de duas defiIÚções (prevencionais e
, Cél' .l>r�v C;9,ntFa, lIÇJde,ntes do legal) é que na primeira, basta,diretor regional do ,Senai. ia ir, �',�x'pos�ç?e!. CO�I?0S-Goulart; Charle; Edgaro Moritz.' ta #.,,��"p1á5tiÇ'a;S'ltnbbl11za-

haver perda de tempo útil para
representando as classes patro- dOl'aSi",�hNás. 'o4e:;�j;bbertu'ra e se caracterizar o acidente do
nais; líder� sindicais e empre- ami:mtg.�';�apa�tes,":'M )ibt'a!>, traba,l]lO' enquanto que na se-

sariais de vári'os municípios do JI1ásc'��: <P�!lÇJ:iIJ
"

','cintos, de gunda, é necessário haver lesão
Estado; estudantes universitá- segurM,íi.;�' s. e 'outros física. A Legislação considera,
rios e de 20. grau e trabalhado- apai.@lli6S'·' ; .

e e preven- ainda, como acidente do traba-
res em geral. ção, '$ém; d'i".q�es eStatísti-, � QJo, condições como: a) aciden

cos, oflde móstIám. QS, números tes que ocorrem, fora dos limi
de acidentes .em Santa Catarina tes da empresa, estando o 'aci
desde 1972 e a forma de evitá- dentado à serViço da mesma; b)
-los, contou com a colaboração acidentes do trajeto (aqueles
da Celesc e de' várias firmas que ocorrem no trajeto da resi
comer�iais. Assim se manifes- dê n;:ia-empresa ou vice-versa).

\lE�DEDORES (AS) ·ESPECIAIS

OFERECEMOS:
Excelentes comissões pagas na hora
Carteira de comissões
Prêmios em utilidades e em dinheiro
Concursos'
Produto de grande aceitação
Indicação de campo de trabalho
Trei name nto remunerado
Ótimo ambiente de trabalho .

EXIGIMOS:
Boa apre'sentação
Ambi,ção e dinamismo
Facilidade de expressão
Escolaridade
Disponi bil idade de tempo para cu rso

de uma semana.

câ""p�nfta contra acidentes
·d.:oj;tt�â�íi,�':f�I' até o Vale

,.' •

_'

:, '\_''''
•

•

_I -�\: o;. _:<f;
Venda em úTJ jcapra,ç�,: ,nó dta' 21.çJiq,}n�,�:;;q� COJT\Ó �arte ';dll'p�����' Jas�:��rd�O�·;�Pte�og.,�tra-. tou 0 secretário Fernando Bas-

junho, do ano 'e",l. curse.às .1-5,�0 h:qr?s:. R?M.·'�lP, t' , da 'Semana d;a .Piei�nç�::'� �j.'h�Utad'.QJ.ll$j .,vif�do,' evita): aci-
'

tos: -, "O governo catarinense .

supenor ao saldo pe\(edor que e d�, Cf$ 1.9,8:1:6i28", .Acidentes _ SPATf� �� fQ�' '4e,ntes·,:de trabalho, de grande i sente-se satisfeito em poder co-
LOCAL. Edf ,Ipio do Fórum. Dr: "Má'riO R�:ç'l1a; realizadas na m'anliã'de G:ntll,n:ii ' tndicll;�: ara�iV A promoção laborar com tão importante e

sito à Praça Arn 'rido Souza, sin°,; nesta' _Ci(;!çt(:re;'e' TIl) ,TAC, duas' p�le$'ti�� �: "', c��:�QJTI. � ,��fàb0.ração d,o dignificante acontecimento,
Comarca. .

.

sobre "Fo$a,çiil:J de"CtPAS n�': _'}ft,mst�no .do, :rt�bâlh9, através pois a exemplo do governo
BENS. uma unidade residenctat e seu respec- Empresas � ÉI).etgi� B�ttic��:�, �J;)elj:gaCla,"'Regt9nal de Santa federal, o Poder Executivo de

tivo terreno, com a Mea .de':244,OO metros 'q�U;í3'd�tà-:,' e Resulta,dos, q15ít�, :pôrA��
,

�ij,tpi·�a;.. � fiI,z �!litte.�da Campa- Santa Catarina também está

dos, sito à quadra "Y", lote ria "422", no N'úClec:>" dto Alves,' representante Qa rlhA'N<l(l�o.nal d,e ACIdentes do preocupado com esta eclosão

Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta' COe Celesc (que �cCb�u o·',�Plprra· ,�;:'f�1!iá-P1-p.
. .;.: :Cam�j:.. A sua rea- de acidentes do trabalho".

de "Honra ao '!I1�ritooem :Pro-', )i:t.a'Ç;âq,lol-m Sll,�ta·�tárina con-:, marca.
. 'gra,ma de Prevenção de :A01de� t,a.,"ab).4� çom a qoiliboração doPROCESSO. Execução na 1.464/75" movido' tes", outorgado pei'a,.��egaCla 'INí>S :fsiridki�qs.'de 'trabalhado-

por PRovíNCIA 'CR,ÉDITO IMOBILlÁr!J.b ,SIA, Region,� QO Tr�balho�" �'iout,a· �Í�s.i' 'S�t�t'ariã>ir.o Ttaba:lho e
c.ontra IVANNY .ALVES. ,.

"

sobre Prev�nçao de �cldent�.: P om'ni>íio 'SOci"!' Fundação Ca-
C' ( ) () d ( ) IV""N""Y'A'L",,,,e

'

t' na Formação Profissional ; do ".�.'- . �,l''''
.

.�, ..' .' ., ica mos executa os' . '"' ,1'1 ,.

.

Y "'�"�fl,l- �enor"; a cargo de Ràfad. Mu- _
tlPf1.-e1'!s.e . ao. J;J;ap�h�, Senm.,m",ldo(s) da praça acima referida, por se eA.C0.�- ruo Dígiâcono, �o S'iél'U.p�'Às 14, �s� ... -'UFSC�'��lilçao C�tari-trar'(em) em lugar incerto e não sabkto, ", :

, horas, Alberto M3.fI�tti,.t>Íepte- nen�� �e Me.di<;l�a .e Sindicato

� Dado e passado nesta cid.ade.e Co�ar:c9-,<!é$ão "

-sentante das, lideranças sindí- dos Engenheu�s: fio Estado. p
JOS6't Estado de Santa Catarina;' aos vinte dias do, . cals trabalhistas, abordou o te- Delegado Regional do Traba-

mês de maio do ano de mil novecentos e setenta.e ma "Prevenção de Acidentes na- lho�,Aiiton. Miil�ggjo do N�i-,

f Area Sindici}l'.'. O represent,lUlte'· ,�ent(}, ..�� 'S!l. expressou. -

seis. Eu, Wilson Jensen, EscrivãO deslqnado O' IZ
do INP8, Neí Walmor Hubner,

,

O ,�lms�en,o' ,de;> Trabalho,
datilo'[)rafar, conferi e subscrevi, encerrou � primeiro ciclo de p�ocl,lpaa� c.om o alarmante

palestras, as 16 horas, com as- numero de acidentes do traba
suntos sobre "As vantagens da lho que, se verifica no País,
tarifa oficial de Contribuições e deliberou a realização de tais
tarifa individual". convenções, procurando, deste

modo, 'alertar e instruir os em

'pre�rios ,e trabalhadores no

sentido de que 'se possa comba
ter esta chaga social que vem

vitimando de forma assustadora
um .número imenso de brasíleí-

INSPETORES DO TRABA
LHO EM se

ÓBJETIVOS DA SPATii6
O objetivo principal da

SPAT/76 é a troca de informa
ções e estabelecimento, de dire
trizes entre governo, especialis-

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C,
PODER JUDICIÁRIO

.

EDITAL _DE PRAÇA
E J!'JTIMAÇAO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 29 do mês de
junho do ano' em curso às 10,00 horas, por valor
superiorao saldo devedor que é de Cr$ 19.988,33.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à' Praça Arnaldo Souza, s/na, ,nesta cidade e

Comarca. , I

BENS. uma unidade residencial e seu respec-'
tivo terreno, com â área de 232,QO'metros quadra
dos, sito à qu.àdra "'O"" Io.t� "ri? ':'29�". AO Núcleo
,Habitacional RRO.cASA;· em, Barreiros; nesta Co-
marca.

.

'" l'
_

:; ".',
.. ,

PROC,lj:SSq,�. t:xeç:u.ç�o na i ,548175, movido
por PROVINClA ,CREDITO IMOBILlARIO S/A.,

.. 'contra OLlMPI'Q SANT'ANA E· SIM .. ORLANDINA
SANT'ANA �

, ."

Fita(m) o(s) ei><ecutado(s) OLlMPIO SANT'ANA
E SIM. ORLANDINA SANTANA i ntimado(s)'da praça
acima referida, por se encontrar(em) em lugar in-
certo e não'sabido..

'

. Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

O DoutorPROTASIO LEAL FILHO J�izdeDirej..
to da 2a.,vara Cível da Comarca de Florianbpolis,
Estado de Santa Catarina. na forma da lei,

'FAZ SABER aos que o prESente edital virem, ou dele conhe-'
cimento tiverem que, por parte de ADIR DA SILVA GEN·
TI L, brasileiro, casado, comerciante, foi requerido em éÇão
de Usucapião, ois) imbvel (is) a seguir descrito(s): "um terre·
no situado em Ingle;e; do Rio Vermelho. neste munic(pio.
com a área de 55.800m2, com as'seguintes medidas e con

frOntaçOes: frente, medindo 124 metros extrema com terras,
do requerente, João Ostácio da Silva e F;rancisco Pedro Gra
pes aóNorte; fundos, mede igualmente 124 metros extrema
com quem de direito. Ao Sul; lado direito, Leste, m'ede 145
metros. extrema com Orlando Cipriano da Silva, Juraci Lean·
dra da Silva e Diomende; José Vieira e esquerdo, Oeste, com
a mesma metragem e extrema com a estrada municipal e com
tB'ras de João Manoel Gomes.

T�ndo pelo'MM. Juiz, sido designado o prbximo dia 25 de
junhO às 14.30 horas, para a audiência de justificéÇão de
posse.
E. para que chege ao conhecimento de todos, mandou expe
dir o presente edital que será afixado no local de costume, e
publicado na forma da lei. Dado e passado nESta cidade de
Florianbpolis, aos doze dias do mês de maio de mil novecen·
tos e setenta e seis. Eu, (Jai r José Borba) Escrivão, o subscre-

Atuamos em âmbito nacional e estamos ampliando nossas equipes
de FLOR-IANÚPOLlS 'e do i nterior de Santa Catarina. Para t�nto,
estamos convidando professores, corretores, vendedores, universitá
rios, funcionários públicos, aposentados, militares e todos aqueles·
que ten�am tempo disponível, para, uma entrevista, sem compromis
so.

PRE-QUALlFICACÃO DE
AUDITORES INDEPE'NDENTES

O ,Supervisor das Entidades Vinculadas �:'Gabinete do Vice-Governador do Es
tado, TO,RN�J),QBLlÇO que; �i.aves de, prócesso público de pré-qualificação -

EDITAL 01/76. 'serao: hábilitadOs preliminarmente auditores independentes para
" prestarem serviços às empl'�as:' pú'blicas e sociedades de economia mista do Estado
de Santa Cata.rina,.

, Cópia do refêrído �itql e maiores esclarecimentos serão obtidos com a Supervi
são dás Ei:tii4�des Vinculadas"'_ Gabinete do Vice-Governador, rua Tenente �ilveira,
'.Ediffcio das DiretQr(as, 20. andar, Florianópolis, �anta Catarina.

Florianópolis, 19 de maio dé 1976.
"'�tor Gui.marães,Neto

Súpervjsor 'das'En tidades Vi ncu ladas

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

NÃO SE TRATA DE LIVROS; AÇÕES, COTAS DE CLUBE ETC.

Entrevista� no Edif. JoãQ Moritz - 40. andar - Conj. 405, Praça XV
de Novembro, das 08:00 às 12:00 horas e das 13:00 às 18:00 horas,
diariamente.

Os candidatos do i nterior poderão escrever para "CHE FE DE ES- J
.........C.R.IT..Ó.R.I.cr.'.�..E.n.de.r.�•.o..ac.i.m.a �L �--�----------------__-------- -

I

,

ESTADO DE SANTA CATARINA
GABINETE DO VICE-GOVERNADOR
SUPERVISÃO DAS ENTIDADES VINCULADAS

EDITAL



A frustrada etapa do
certame de motonáutica

No último fim de semana várias car retas deixaram Florianôpo
. transportando lan�has de diveIS� 'categorias, que durante, algum

I :npo ficamm estacíonadas no pateo do Veleiros da Ilha aguar
do uma definição da Federação de Vela e Motor de Santa

�arina e late Clube de Santa Catarina sobre a realização ou não

/ primeim etapa do campeonato Brasileiro de Motonáutica.a
Muita gente, principalmente as pessoas ligadas aos esportes
arítimos, não entendeu porque a �egata deixou de ser 'realizada

!II
outra data, conforme era o desejo da; organizadores, conside-

e�do que inclusive foram atendidos em suas pretensões pelo
hovemo do Estado, que decidiu pagar todas a'! despesas dos

iotoS para que estes voltassem a Florianópdis.
'

P Éstranhamente a. etapa do campeonato foi cancelada, embora o

Veleiros da �n:a estivl'�sse dota�,o �� tO,d�"as condiç?es pata sediar

esta com�tIç!l0 considerada. milionária nos meios �sportivos:
Como _fOI divulgado, a. pn�em�, etap� da motonâutíca foi Laiü:has foram erribõ�, pilotos também. E o esporte?
trallSft1'lda por duas vezes, a pnmeira devido a falta de gasolina e

a segunda em virtude das péssimas condições do tempo. Mas tanto Vendo a retirada das carretas transportando os barcos, um

s pRotos como o pr6prio público esperavam, como também era o esportista lamentava não ter visto o "espetáculo tão esperado,
fntefeSse ínicíal d� orJFUlizador�s, a realização desta' regata em mesmo porque não é sempre que éurgem oportunidades para que
outra data, o que nao foi concretizado. . se assista uma competição diferente e de tão alto gabarito". A
Segundo fontes da Federação, a prova foi definitivamente Comissão Organizadora, foi ao governador para conseguir auxílio

cancelada porque não havia perspectivas de que o tempo (vento pata a realização da prova em outra data, e através da Secretaria
sul, que n.ormalmente dum somente três dias) melhorasse nos da Educação obtive apoio para as passagens de ida e vdta da;

pr6AXlG'mOosRAdiasEM' S. PAULO . participantes, num total aproximado de 96 mil cruzeiros, que não
chegaram a ser usados, em virtude da prova ser fefinitivamente

Para que os pílotos não sofressem nenhum prejufzo, a Confede- cancelada. Apesar de tudo, alguns pilotos eram favorâveís a

ração Brasileira de Vela e Motor mandou as carretas até realização da competição aqui, mesmo com atraso.' "O grande
Florianópolis para que o transporte das lanchas fosse' efetuado problema p,ara este esporte em Florianópolis é 'não dispor de "raia
para o local da competição, neste domingo em São Paulo. "Não alternativa', afirma Manoel Alves; quando o vento sul, está
fosse a difi:culda�e de trans�orte dos barc.os, ,hav�ria possibili�de sopr�do com muita intensidade a Baía Sul deix.a de ofe�cer
da pro�a _amda �r a ser realizada �m Flonanopolis, mesm� apos a condições, e para que um novo local pudesse sfr utilizado, tena de

compet1�ao pa�sta, mas .nos _nao podemos correr o nsco de »ser providenciado uma série de exigencias proprias deste esporte.
programa-la, pOIS agora a situação mudou um pouco", afirmou o Só esperamos que para o próximo ano Santa Catarina não venha a

comodoro do Veleiros da Ilha, Manoel Alves.
.

ser exdufda do Galendário Esportivo da motonáutica". �

As vitórias do Lira no tênis e natação
o CamJlWnato de tenis da la. série do Estado, que contou com a

articipaçao dos' clubes filiados à Federação Catarinense de Tênis,
, tira Tênis Clube, Guarani, de Itajaí, Itamirim, de ItajaÍ, Tabajara de

Blurnenau, Bela yista de. BluI1!.enau, e, J.oinville ,,!ênis Ou�,
apresentou a seguinte classíficação: la. sene masculina-campeao:
Carlos Alves (Lira); vice-campeão: Edson Heisse (Guarani); la. série
feminina - campeã: Lúcia Schadrak e vice-campeã Marlene
Breitekoif. Enquanto que em Rio do Sul, no Esporte Clube

Concórdia. realizou-se o Campeonato de 2a. e 3a., Séries do Estado,
e ficou a seguinte classificação: campeão masculino - Aldo Remo

(ltamirim); Více-campeão Moacir Werner (Lira); dados fornecidos

pelo Lira T.C. Esta etapa foi disputada nas quadras do Lira T.C.
Por outro lado, natação na piscina do Olímpico de Blumenau foi

disputado domingo a 4a. etapa do Campeonato Estadual de

Natação, cujos primeiros lugares, nas diversas provas foram: - na 200
metros Golfinho infantil masc.: Batista Barbato; 200 m golfinho
infantil fem.: Cristiane Donini; 400 m livre Aspirante masc.: Luiz
Carlos Sties; 200 m peitojuvenil fem.: Eloisa Jensen; 200 m peito

juvenil mas.: Amadeu Ferrari; 200 m costas adulto fem.: Peggy
Goldfeder; 200 m costas adulto masc.: Edson da Silva; 400 m livres
aspirante fem.: Ester Goldfeder; 4/100 4 estilos juvenilmase.: G.E.
Olimpico; 4/100 4 estilos juvenil fem.: G. E. Olimpico; 200 m livre
infantil masculino - Batista Barbato; 200 m livre in f antil fem.:
Rosana Mank; 400 m madley adulto masc.: Edson da Silva; 400 m

medley adulto fem.: Denize Roterbirth; 100 m peito aspirante mas.:
Luiz Carlos Estes; 100 m peito infantil mas.: Alvaro Aguiar; 100 m
peito infantil fem.: Josiane Mara; 100 m medley petiz fem.: Viviane
Dombusch; 200 m livre juvenil masc.: Amadeu Ferrari; e na 200
metros livre juvenil feminino o primeiro lugar ficou com Janete
Kranbeck. ,

O Grêmio Esportivo Olímpico de Blumenau lidera a competição
na contagem geral com 1164 pontos; em 20. o Lixa Tenis Clube de

florianópolis com 819; em 30. Sociedade Beira Rio de Jaragua do
Sul" com 752. A última etapa do campeonato estadual de natação
_será no dia 6 de junho, em Jaraguá do Sul.

As novas f'evelações
na Classe Hobie CatJogos da Região Leste

Tendo como local o Balneário de Armação de Itapocoroia, em
Piçarras, teve início neste final de semana o Campeonato Catan
nerse de Vela 'de 1976, classe Hobíe-Cat, que já deveria ter

começado no dia 14, mas devido ao tempo ruim foi transferido.
Representantes, de Florianópolis, Joinville, Jaraguá do Sul, e

Blumenau (Sucursal) - Jo- meiro e ltajaí em segundo. Vo- Curitiba PR, num total de 15 velejadores participam deste certame

gos do interior.
"

leibol feminino, realizado no promovido pelo Iate Clube de Santa Catarina - Veleiros da Ilha.

Os primeiros jogOS "regíonais ginásio de esportes Ivo Silveira, Mesmo com chuva, sábado o Campeonato foi iniciado com a

.

I ) 1 'fi' t" de Brusque, a equipe local con- presença de todos os velejadores, e domingo, com o vento
'(região este c assi ca onos pa- soprando de oeste forte, realizaram-se mais três regatas, cumprin.doJ 'S Abe 'os e o cam- quistou o primeiro lugar com
ra os ogo rtos, assim o programa inicialmente traçado. Na la.regata 'a; pnmeiros
peonato estadual de natação, Blumenau em segundo. No vo-

colocados foram: 10. Carlos Bruns, Joinville; 20. Edson Altino
tiveram mais uma etapa COD- leibol masculino Blumenau, li- Pereira, Floríanôpolís; 30. Arno Firmann Juk, Curitiba; 2a.repta:
duída, com Blumenau líderan- derou, seguido por Balneário de 10. Carlos Bruns; 20. Carlos Leite, Florianópolis; 30. Alvaro
do nos jogos regionais e líder Camboriú e Brusque. A modalí- Fonseca Jr., Florianópolis; 3a.r�gata: 10. Carlos Bruns; 20. Mário
1... 1 t ta

-, O jogos " Gem, Joinville; 30. Edgard Melster, Joinville; e na 4a. :regata a;
aoso u o na na çao, s dade de �un.!t0bol desenvolvida três primeira; lugares foram: Edson Altino Pereira, Florianópolis;do interior, realizados em Blu- na Associação �steca de Blu- Carlos Bruns e Mário Gern, 10., 20., 30., respectivamente. Já a
menau, Brusque, Timbó, In-

menau, o pnmeiro lugar ficou-" classificação, geral é a seguinte: 10. Carlos Bruns, 2,0 pp; 20.
daial e Balneário de Camboriú, para a cidade e o segundo pata Edson AltiI).o Pereira, 18,0 pp; 30. Âlvaro Fonseca Jr., 28,7 pp;
foram ,desenvolvidos durante o .ltajaí. Saltos ornamentais ferni- 40. Mário Gem, 38,7 pp; 50. Carlos Leite, 44,0- pp; e 6.0 lugar
finaJ da semãna com diversas' Ed d M

.

t 47 7
etapas concluídas.

� �írio;' "Tunbó liderou seguido �VEl�çhESm, ,pp.

OS RESULTADOS por Blumenau e no masculino Apontada; como revelações deste Campeonato, Carlos Leite e

Nos jogos regionais, Blume- Blumenau em primeiro, TImbó Edson Altino Pereim (Edinho), que estão pmticamente iniciando
nau obt,!lVe primeiro lugar nas em segundo e Brusque em ter- no Hobie-Cat, já demonstraram condições de melhorar o nível
modalidades de judô, voleibol. ceiro, sendo realizados na So- técnico. O' campeão estadual de 1974, Márici Gern, obteve vitória
feminino, punhobol, saltos or- ciedade, Guairacas de Timbó. nas duas primeiras regatas conseguindo porem o segundo lugar na
namentais masculino, tiro cara- TIro de carabinas, realizados na 3a. regata e o terceiro na quarta regata.
bina, natação feminino e ma� Sociedade Recreativa Indaial, Nq sábado a noite, foi realizada a reunião da Flotilha V da

culino, com a seguinte classifi- Oasse Hobie-Cat, quando foi tratado, entre outros a'!suntos, da
cação: bolão rnasculino(classifi-, BluJrenau conquistou o primei- eleição da Diretoria da Flotilha para o biêpio 76/77, que ficou
cação rmal) Indaial em primei:- ro lugar, seguido por TImbó e assim constituida: Capitão: Carla; Bruns; Substituto do Capitão:
10 , Bltimenau em segundo e Indaial. Natação feminino e Harro Stamm; Secretário: Eugênio Junqueira Neto; Medidor:
ltaja{ em terceiro, sendo reali- masculino realizado na Socieda- Alvaro Fonseca Jr.; Representante de Florianópolis: Edson Altino
zada; na Sociedade Recreativa de Guaixacas de Timbó, Blume. Pereira; Representante de Jataguá do Sul: Atomos Galastri;
Indaial. Judô, na Associação nau conquistou o primeiro lu- Representante de Curitiba: Arno Firmann Juk; Representante de
Atlética Banco do Brasil de gar, com Itaja{ e Tirnbó em 10inville: Mário Gern. O campeonato prossegue em ltapocoroia
,BJume�u� B!umenau em ,pri- segundQ. nos dias 29 e 30.

·têm Blumenau como líder

Na qualidade de Presidente do Conselho Deliberativo do

Iate Clube de Santa Catarina - Veleiros da Ilha -, pelo pre

sente, convoco a; senhores Consel heiros abaixo rel CK:ionados,
para a reunião no prbximo dia 10. de junho, terça-feira, às

20,00 (vinte horas) na sede social com a seguinte Ordem do

Dia:
10. - Construção dos Galpões
20. - Construção do Molhe

30. - Aumento de Salário dos Empregados
Florianbpolis, 24 de maio de 1976
ADERBAL RAMOS DASILVA

PRESIDENTE

IATE' CLUBE DE SANTA CATARINA·

NATAÇ�O INTERNACIO,NAL EM UBATUBA. VELEIROS DA ILHA

CONSELHO DELIBERATIVO
Em Ubatuba, cidade balneária do litoral nort� de São Pau

lo realiza-se no prbximo dia 29, às 16,00 horas, a XVII Prova

Natatória Internacional, Cidade de Ubatuba. Concorrem à

prova, cujo percurso, será entre as praias de Perequê Açu e

Itaguã, nadadores de São Paulo e Rioqe Janeiro, ,devendo

participar também esportistas de diversos palses da Europa,
para os quais foram enviada; convites.

O programa das festividades da XVII Prova Internooional

Cidade de Ubatuba, é o seguinte:
Dia 29, -às 16:00 horas

Desfile das delegações participantes.
'

Às 18:00 hora'! - Apresentação de Escol a de Samba.

Às 20:30 horas - Projeção de "slides" e filmes relativos à

prOVa anteri or.
Dia 30 às 8:00 hora'!- Hasteamento da Bandeira

Às 8:30 safda da prova de 3100m

Às 9:30 salda da prova de 9400m

Às 12:30 Solenidade de entrega de prêmios.

/'

CONVOCAÇÃO

,

Parasuamaior comoCtidade
Venha ver e esc;olher confortavelmente as coisas lindas da loja ÃSTOH.

O estacionamento gratuito é uma cortesia para os nossos clientes.

�ástD'-.s O bom gosto
personal izado.

R. Jerônimo Coelho, 18 - Fones: 22-4775 e 22-3666
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Governo vai -

aplica.r mais
emI milhão
na E.Física

Um resultado justo do Besc

goleando.o Colegial por 4xO
Brasília - O govemo vai

aplicar Cr$ 1.067 milhões até.
1979 na aplicação do Plano

Nacional de Educação Ffsica e

Desportos, que o Ministro da

Educação, Ney Braga, apresen
tará na próxima sexta- feira nu

ma soletidade em que estarão

presentes todos os secretários
de educação dos Estados, além
dos presidentes da CBD, CND,
Comitê Olímpico, Confedera

ções e Federações Esportivas
Estaduais.

Na solenidade, que se reali
zará às 10 horas no gabinete do

Ministro, serão apresentados os

três documentos básicos da po
lítica de desportos do atual

'governo, que são o Plano Na

cional, definição da política de

Educação Física e Desportos e

a regulamentação da lei que,
institui normas gerais sobre des

portos, uma espécie de CLT
dos desportistas.

O Besc, comvitêna, torcendo nela derrota do lÍder IEE

totalmente renovada e ainda em busca da
experiência Mas na segunda etapa esta

equipe foi surpreendida com três gols do
Besc chegando inclusive fácil a uma vitória,
Renovado e longe de ser aquele super-time
do ano passado, o Besc apresentou como

maior destaque o garoto Marcelo, superan
do-se na quadra pela raça.

Ronaldo Polli foi um bom árbitro, auxi
liado José Acácio dos Santos e Carlos A.
Woltort, O Besc venceu com Fernando;
Hudson, Marcio, Marcelo e Alfredo; contra
o Colegial de João Eugênio, João, Hermí
nio e Schaefer, depois Ricardo, Orlando e

Maurício. Marcelo, Alfredo e Mareio com

pletaram a goleada.

O Besc precisou somente de tran
qüílídade para chegar a uma justa vitória
sobre o Colegial por 4 x O, na última parti-

Dos três documentos a se- da da rodada disputada ontem a noite no
rem apresentados pelo Ministro ginásio Catarinense pelo torneio "Waldemi
da Educação, o que êconsíde- ro Carlsson", Na preliminar, o bom time
rado mais importante é a regu- juvenil do Clube ô.de Janeiro goleou, aPolí
lamentação da lei no. 6.251," cia Militar por 6 x 0, enquanto o juvenil do
que institui as normas gerais Colegial ganhou do 6 de Janeiro pOI; 2 x 1.
sobre desportos no país, e que
será uma espécie de consolida- Na primeira etapa a partida não agradou
ção da legislação do trabalho e apresentou um leve domínio do Besc, que
do desportista, definindo as chegou a 1 x O com um gol quase despre
suas relações de trabalho com tencioso de Duda, que teve a participação
os clubes e principalmente as, do zagueiro. Ambos os times não tinham

garantias profissionais dos atle- muitas opções de ataque, principalmente o

tas. Cole_gial, treinado por Moreira, uma equipe

FIGUEIRENSE FUTEBOL C,LUBE
EDITAL

De ecordo com os artos, 56, I, "c", e_52, ue" e

"h", do estatuto sociai, convocamos os membros do Conse
lho Deliberativo do Figueirense Futebol Clube, que forem
eleitos na Assembléia Geral que se realizarã no próxlrno dia
29 (vinte e nove) de maio corrente, para se reunirem, às
11,00 horas, na sede do Olube à Avenida Santa Catarina (res-
taurante), para os seguintes fins:

.

I - Elegerem e empossarem o Presidente, o Vice
-Presidente e o Secretário do Conselho Deliberativo, para o

próximo triênio.
ii - Elegerem e empossarem os membros do Con

selho Fiscal, para o próximo triênio.
III - Eiegerem o P resi dente do Consel ho Admi nis

trativo, para o prõxírno triên io.'
Florianbpolis, 12 de maio de 1976

Heitor Ferrari
Presidente do Conselho Deliberativo

Thomaz Chaves Cabral
Vice-P residente do Conseiho Administrativo

no exerclcio da Presidência

IATE CLUBE DE FLORlANOPOLlS
CONSELHO DE,LlBERATlVO
REUNIÃO EXTRAORDINARIA

Pelo presente ficam convidados os senhores membros do

Conselho Deliberativo do Iate Clube de Florlenôpolls para a

realização de uma Reunião Extraordinária, emprímelra con

vocação às-20 {vinte,) horas do dia 10. (primeiro) de junho p.

vindOuro, na sua sede social à rua Frei Caneca, 145, nesta

Capital, com á seguinte
ORDE;M DO DIA

a) Fix<!Ção de novas mesal idades e taxas.

b) Outros assuntos de interesse geral da sociedade.
Não havendo número legal para realização da reunião em

primeira convocação, será a mesma realizada meia hora mais

tarde, com a presença de qualquer número de Conselheiros.

Florianbpolis, 21 de maio de 1976
,

Dr. Sidney Damiani
Presidente

\

Ela torna real o reerreontro,sonhado.

A grande alegria da volta - que as palavras não '

traduzem - poíle ser reconhecida pela verdade estampada nas fotos
A emoção dos jovens, im_j)edida pela separação da

.

distância, é um problema que a PENHA sente felicidade em resolver..
Novamente juntos e plenos de satisfação, os namorados

.

prosseguem sua vlíla e o ônibus continua o seu trabalho incessante
de aumentar a alegria dos jovens. Entre as inúmeras

missões que nós cumprimos através das rodovias brasileiras,
esta é uma que muito nos satisfaz: .

aumentar o ilmor, aproximando os namorados ...
'

SÃo FRANCISCO DO SUL - JARAGuA DO SUL
ITAJAI· BLUMENAU . RIO DO SUL - LAGES
VACARIA· ClIXIAS DO $UL • NOVO HAMBURGO
TORRES-SAOLEOPOLDO
.. ,

II
<'
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* * *

Âureo, como mui ta gente no

clube não está entendendo as

críticas fEitas nesta coluna á
fase vivida atualmente pelo
Avai. Nada contra o seu tra

balho, mas apenas à maneira
e condições em que ti., está
sendo desenvolvido.

* *\*,
Domingo tem fUtebol pela
TV outra vez. E bom que
desde agora os interessados
tratem de examinar como dis·

putar a rodada sem sofrer a

concorrência da televisão.
* * *

De J. Duarte, supervisor do
Carlos Renaux, à Folha da
Manhã de Porto Alegre: ''Se o

juiz não tivesse voltado atrás,
em sua decisão (anulou gol
do Renaux depás de confir

má-Io), ele teria dificuldades
em sair de campo pela falta

de segurança do estádio do

Palmitos".

\

Atendendo extgellCla do De-'
partamento de Educação Físi
ca e Desportos da Secretaria
de Educação Irmoto FeuIS

chutte, prefeito de Tubarão,
enviou a Salomão Ribas os

projetos detalhados de obras

que a cidade necessita para
sediu os Jogos Abertos de

Santa Catarina. O documento
em poder do Secretário da

Educação estabelece um pra
zo de liberação dos recursos

para execução das referidas

obras. Caso suas exigências
não sejam atendidas, Irmoto
Feurschutte vai encaminhar
ao DED o pedido de desistên
cia de Tubarão como sede
dos Jogos Abertos deste ano.

* * *

Sf! o esporte amador não dis

põe de recursos para dar an

damento às suas atividades, o

mesmo não acontece com o

futebol profissional, especifi
camente o de Brusque e Rio
do SuL Pelo menos é o que
se depreende dos contatos

que estão sendo mantidos por
dirigentes 'de Renaux e Juven
tus com o empresário Horácio
Gutierrez. Um destes clubes,
segundo Gutierrez, deverá ex

cursionar durante o brasüeiro

por 70 dias em gramados da

América.Europa, Africa e

Asia, obedecendo ao seguinte
roteiro: Lima, Guayaquil, Bo
[ptá, Panamá, San José da
Costa Rica, El Salvador, Te

gucigalpa, Guatemala, México,
Estados Unidos (Lps Angeles,
Chicago, New York, Washing
ton), Bahamas (Nassau), Ja
maica (Kissington), San José
de Porto Rico, Lisboa, Madri,
Genová, Zurich, Sttutgard,
Frankfilrt, Belgrado, Rumâni
ca, Bulgária, Istambul, Tel
-A viv, Tripoli, Tunis, Casa

I

blanca e Dakar. Só 70 dias
Gutierrez?

* * *

Oswaldir Schweitzer disse on

tem ao microfone da Rádio
JorRat A Verdade que infor

mações divulgadas por O ES
TADO, além de inverídicas,
visam tão somente tumultuar
o ambiente do AvaL Oswaldir
se refere ao assunto Âureo/Fi
gueirtmse/dispemas. Talvez es

teja aí uma das razões da
confusão que existe atualmen
te no elube, já que seus pró
prios dirigentes não sabem o

que se passa lá dentro.
* * *

Se Oswaldir quiser mais deta

lhes, em vez de ir para os

, microfones desacreditar as in

formações pllblicadas. deve

procurar a origem das noti
cias, estas sim perfeitamente
ao seu alcance.

* * *

O Internacional através do ad

vogado Jaci Casagrande en

trou ontem com docu,mento
na FCF protestando o jogo
de São Miguel, onde perdeu
um ponto para o Guarani.
Como o Inter não ,sabia que

jogador estava em condição
irregular, citou nove em seu

protesto. Pior é que não acer

tou nenhum, pois todos os

jogadores do Guarani estavam
em condições. Mnda por ci

ma o clube jogou 700 cruzei
ros pela janela, que é o quan
to custa para encaminhar à
FCF este tipo de documento.

* * *

O Carlos Renaux também vai
nessa e deve ganhar o ponto
perdido para o Palmitos, que
só ontem deu entrada na Fe

deraçtlo dos documentos do

goleiro Sérgio que jogou do

min[p.
Tubarão (Sucursal) - O treina
dor acima r não gostou da deci
são da diretoria em marcar o

jogo de hoje Rara o estádio Lírio
Burigo, às ;20h45m contra o

Paysandu, mas acatou a me
dida e na noite de ontem fez um
coletivo para reconhecimento
do gramado, O treino foi apenas
razoável, já que o gramado es
tava muito molhado e acima r
não quis forçar muito o ritmo
para não aumentar os proble
mas de con'tusões.
Jorge Tarzan, que teve bOrT}

rendimento no coletivo, podera
sair jogando no lugar de Jorge
Guilherme no comando de afa
que, mas, o treinador só irá con
firmar a escalação minutos
antes da partida.

'

No Paysandu, Natanael· Fer
reira exigiu bastante dos joga
dores, ja que considera muito
importante o resultado desta
partida, pois ele poderá'aumen
tar as possipilidades de classi-
flcaçao. , '

Roldão Borja, Oscar Jorge eEu
rico Martins é o trio de arbitra
oem e os dois timt:3 devem
jogar assim: Ferroviário- To
tonho, Hellnho;'Ojalma; Edson e'
Pedro; Edson Scoth, Beta e

Jackson; Emir, Jorge Guilherme
ou Jorge Tarzan e Zé Miguel,
'Paysandu - Benlcio, Vlvaidõ
Carlinhos, Moenaa e ljaflsra.'
Alcides, Emilson eVado, Sa
bará,·Oswaldo e Mario.

,Áureo nêio sebe-que fime
Figueirense está

pronto e

fez treino
.' ,,. .

em gmasio

A mudança tática, que Sergio Lopes queria colocar em prática no

treinamento de ontem, que serviria como apronto para o Jogo de
amanhã contra o Joinville, não se efetivou, pois nem o coletivo foi
realizado. O péssimo estado do gramado não deu condições para o

Figueirense treinar no, Orlando Scerpetti.
,

'

, '

Após constatar que o gramado estava imprsticével, S,er9'0 entrou
em cantata com Claudio Wagner que conseçuiu o qmesso Charles
Edgar Moritz, onde na tarde de ontem o plantel trabalhou durante 2
horas. Exercícios leves e vários tipos de ginástica deram abertura
aos treinos, Depois o plantel foi dividido em quatro times de seis,
que disputaram um torneio de futebol de salão.

,

- Estas atividades servem muito para descontreir o pessoel e
quebrar aquela rotina de todos os dias. Çom estes_ 'execctetos os

jogadores estarão mentenao a forma e talvez !lmanha (hojf3j) a gente
realize o coletivo, dependendo das cendiçôee do gramado. Esta'
explicação é de Setçit: Lopes que ainda neo se condicionou a.

função 'de treinador, pois perttcipe de todos os exetcícios e, trebe«
ltios: que o plantel reetizn.
AUREO
Procurando desmentir as notícias divulgadas nos últimos dias de

que o Figueire,nse autorizou alguém para servir de emissário do
clube JURtO a Aureo, Dumiense de Paula Ribeiro disse ontem que,
nada existe entre o Figueirense e o técnico do Avai, "Não sei como
podem existir pessoes que só se preocupam em tumultuar o tra
balho dos oútros, Este é o caso que está acontecendo, estão procu
rando atrapalhar o trabalho de Aureo no Aval, e o de Sergio no

Figueirense pois estas notícias deixam todo mundo indignado".
Bastante contrariado com todos estes problemas o vice-presidente
de futebol afirmou que o interesse do Figueirense por AUfBO existiu,'
mas não no momento, "Realmente houve interesse por Aureo, tem
pos atrás. Mas, como não deu negócio, p6s,sou e pronto. O que
queremos agora é que deixem o Sergio trabalhar, para que possa
demonstrar o quanto é capaz, pois o nosso pensamento, assim

como também da nova diretoria, é efetivá-lo e rescindir seu contrato
como jogador, para que ele passe somente a dirigir a equipe que
em suas mãos estará muito bem". "

,

O mesmo assunto ligado a Figueirense-Aureo, fOI totalmente
afastado por José Newton Szpoganicz: "O treinador é Sergio Lopes
e continuará sendo. Após o dia 12 do próximo mês, quando será a

posse da nova diretoria, nós pretendemos fazer uma homenagem ao

Sergio e na mesma oportunidade pedir para cue ele continue como
treinador, o que seria o melhor para o time. AI Sim, caso ocorra algo
em contrério, ou seja ele não aceite, iremos pensar em alguem, mas
não no Aureo",

t

A chuva levou o Figueirense para o ginásio do Sesc

Àlcina quer

o Joinville mais.

,.,'..
, .. '" ,

, ,
,

Joinville (Sycur'sal) ---: No co-

'
.

,final do tr�{no que, Banso nãoletivo iniciado às 15Ji30 m�u-, . azradou de imediato' norOlle
t�s, de ontem,_ �l!n�o AlcIno fez fracas arremessos a gol,Simas como Joao :I:.tm� acha-_'"j_ogou muito para trás e nao
ram que a equipe necessita ur- rendeu, o esperado., pois conligentementedemaieragilidaçle nua com características de j;e mais entrosamento nas defi- gador amador. Mesmo assim oniç{les das jogadas,

, jogadorficará mais uma semana
Untem à tarde foram testados em peno�os d� testes

...
os jogadores Rinaldo, ponta de O cole!n:o naopermrm, qUe
lança e Celso, lateral es- fosse d�f�mdo o time para jogarqlIerdo, contratados, e Ganso, amanh� as 15 horas; no �ampo
ponta de lança que foi indicado do Çaxlas c,ontra o FIJ?;,!enense,
a João Lima por um amigo seu, R�nho, Piava e Pa�h.nho que
do Jornal "A Tribuna do Pa- f\)ram expulsos na ultima par.
raná", tida, sao !ls desf�lq"!les e Sa.

S d I·
.

.

d mara" Nelínho e Sllvmho estão
.
egun <? A cmo, !l Joga or em periodo de recuperação.:Rmaldo foi o que mais agradou Antes do treinamento dembora reconhecesse que ontem os jogadores tivera�tanto ele co�o Celso chegaram LIma reunião a portas fechadasontem de viagem e estavam com o presidente, o supervisocansado�: ' e o treinador, quando algun!

O jogador Celso no final do jogadores-foram multados. De.
prin;teiro te_mpo. do coletivo, !?QI� da ,reunião Ratil)-ho disse:
pediu a Joao LIma para sair E incrível que depois de doze
'pois estava esgotado. anos de futebol eu sejamultado

Alcino Simas 'declarou no pela primeira vez".

Brandão, um técnico indeciso e incoerente
Los Ane:eles - Na oróxima sexta-feira, ,num io.oo relati,u

mente fácil contm os Estar/os Unidos, Bmnrfão terá finalmente a
ooortunldade de se decidir por um time melhor, e na provável
decisão contra a Itália apresentar uma equipea-altura da tradi
Çào do futebol oraslle/(o,
Entretanto, até agora, Oswaldo Brandão tem ,sido um técnico

indeciso e incoerente em suas declarações e na maneira de
conduzir a Seleção Brasileira, apesar das vitórias e da invencibi
lidade mantida pela equipe desde que ele começou seu tra-
bafflo, '

A começar pela defesa, que ele havia prometido pouco modi
ficarpara'que os jogadores atuassem um maior número de vezes
a fim de adauirirem maior senso de cobertura. e que tem sido
exatamente ao setormais modificado nos últimos jogos, os'erros
são flaorantes.

'

•

[Do bloco defensivo, desde a primeira partida contra os uru
guaios, ficou apenas Miguel. Sairam Amaral, Nelinho e fina/
meme Marco AmaRia, que sofreu uma contusão mais ou menos
Rarecida com a que ele sofreu no México, Isto sem contar com
Chicão, incumbido de dar o primerio combate _aos atacantes

adversários"
Dessa forma, 6s erros da seleção começara no setor onde se

começa jogando e agora o que resta é confiar no talento do
lO.oador brasileiro e esoerar aue' a continuidade dos ioaos traqa
n fão faladn sen.c;n de cobertura oouoando os l"Joleiros Waldir
J-'erezhLeão ou ainda Jairo, que ultimamente andam tão expostosaos c utes dos atacantes adversários.
No ataque a confusão não é menor e embora a maioria'dos

ioaa,dores. continuem sendo mantidos - Neca_foi a última substif-o

�'çao - ('):&" "r n'�" 10m r...
. .,'

�r lrninon
o C/ue se vIU foram oS,lo.aaaores quase que estancas eln suas
,Dosições"sern Alternativa de dAslncacões e sem iniciativas parafugir a m8',:açao cerraC1a aos ,.,r/llerS800S. '

Vswa/ou Brandão declarou após o jogo de domingo que
Neca, Rivelino e Zico, principalme,n(e, nao cOl]segUlram exeq)-
tar o que foi elaborado no vestlaoo. Brandao queoa os tres
triangulando na entrada da"á/f3a e se revezando no momento çJa
penetração, Nenhum dos tres consegUiu fazer IS�O e o sacofl'
cada foi Neca, Que entiOu completamente desambientado e sem
o menor entrosamento com seus companheiros de ataque,

'.
'-

MARIO IGNACIO COELHO, HANS, FERNANDO llNHARES DA SILVA,
J.8. TElLES, MURILO JOSÉ" WALTER SOUZA, ALDO LUIZ, E

,

"-

LUIZ OSNILDO MARTINELLI.

, \

ESTE É O MEL-HOR ,TIME
DE, SANTA CATARINA

A GUARUJÃ montou este "super time'"

para dar a melhor cobertura do futebol catarinense.

O objetivo foi alcançado. Hoje todo mundo

esta ligado na GUA��JÁ,
a melhor equipe esportiva do Estado.

Este ntime" tem o aval de

(:}�\BRADESCO
. -��- '" �arantià d(l' bons serviços

.

'lançar hoje, Até Caçá
pode a.parecer em campo
No Orlando Scarpélli a partir das 21h jogam Avaí e MarcOio Dias. Alvir Renzi será

o árbitro, auxiliado por Getúlio José da Silva e Sílvio Teodoro de Souza. O Aval inicia
com Danilo; Souza, Ari Prudente, Veneta e Cacá ou Orivaldo; Lourival, Balduíno e

Lincoln ou Rogério; Carlos ou Gilberto, Colonézi e João Carlos. Q Marcílio Dili!
começa com Zé Carlos; Aldo, Nico, Reginaldo e Alcir; Rubens, Vadíne e Sérgio Mafra;
Britinho, Dinnael e Ipojucã,

A estréia de Cacá, o lateral
esquerdo que veio de Laguna
para fazer testes no Avaí cerca
de um mês atrás, está pratica
mente certa para a partida de
hoje à noite' frente ao Marcflio
Dias já que Orivaldo concen

trou fortemente gripado e difi
cilmente estará em condições
de jogo. .

"

.

Na tarde de ontem Aureo an

dava às voltas com a lista dos
jogadores que deveriam con

centrar à noite noHotel Valetin
onde o nome de Orivaldo era o

último da lista e o de Cacá não
constava. O técnico já incluíra
Jaico para o caso de Orívaldo
não reunir condições e o nome
de Cacá não constava porque
sua condição de jogo só foi co
municada por João Salum no

final da tarde. '

Aureo não chegou a definir o
time de hoje. Das dúvidas do
treinador a única desfeita foi a
do comando de ataque, isto

porque ele não sabia que Celso

recebera o terceiro cartão ama- das pelo treinador. Hoje pela
relo em Chapecó e não poderia manhã os concentrados deve
jogar, restando assim Colonezi, rão ir do Valerin para o estádio,
o único centroavante relacio- segundo Dacica, "para tomar
nado entre os concentrados. banho de sol e fazerem um

Lincoln ou Rogério comple- bate-bola, se tiverem disposi
tando a 'meia cancha onde estão ção, pois não pretendo forçar o
certos Lourival e Balduino, ritmo em dia de jogo". Todos
Carlos ou ,Gilberto sâoas 01)- passarão no vestiário paramas
ções que Anreo -díspõe para. a' , sagens �om Machado.depois da
ponta -dire ita

, posição. 'que" 'recreasao. • ",', "

ainda JIlretendia p"en.sai'. �té ,CONÇE.NTl0-DOS
-

antes-da partida. João Carlos. -- Dezoito jogadores .Foram
está confirmado na esquerda. concentrados ontem. O motivo

O.u"tem de,m,�nhã o trei�ador pa,ra,tan�os atle�as r�la�ionados
,

queria, desfazer ,s!lai;���v:id:as', ',l)elo,treIl�a�or e a dúvida so�re
com o coletivo ql\e ,�t!!-�a_pr.p��" ;as condições ,de, aproveita
gramado; A ,chuva:'q4�",éljÍu na mento, de Cacá, �or"J.sso ele

madrugada deixou-ocgrãmado "

convocou laICO, alem deMoura
cio Adolfo Konder muito pe-

e Maneca para a rE_;s�rva ?a
,

d . id .,' ".'
I

'

, ,zaga. Roberto, Rogério, GIlesado e �ureo eCJ_ J,U ,c�nce ar berto, Danilo, Souza _ recupeo coletivo, !e���do oS_Jpga.dp-, rado _ ,Ari Prudente, Veneza,
res para o GmaSIO deGapoell:lls Lourival, Balduino Lincoln
onde Dacica �Qmandpu;u�� fi- 'CllrIos, Colonezi, João Carlos �
sica e a seguir todos participa- Orivaldo completam a lista dos
raro das "peladas" programa- concentrados.

Marcílio trocou Eládio por Sombra
Itajaí (Sucursal) - A dis

pensa d-e Eládio Cardoso do
cargo de técnico do Marcílio
Dias ocasionou a curiosidade
de grande número de torcedo
res que não entendiam a me
dida tomada ,.pela diretoria em
demiti-lo apos ter conseguido
três vitórias nas três partidas
que comandou a equipe. O mo
tivo para dispensa, desmentido
pelo presidente do. clube, Neri
Paulo de Souza, mas confir
mado. pelo prõwio Eládio, foi a
pedida de um 'bicho" dobrado
pela vitória frente ao Joinville e

um reforço no prêmio aos joga
dores.
Eládio ficou muito surpreso

quando chegou ao es�ádio às

Inter espera

ganhar fácil

do Juventus JS

Lages (Sucursal)-Enquanto
o presidente Newton Ramos e

assessores tentavam CQnvencer
o prefeito para pagar toda a cota
(Cr$ 150 mil cruzeiros) pela exi
bição do Vasco no próximo dia
9, 'o Internacional fazia seu cole
tivo no estádio Áureo Vidal
Ramos Junior, que serviu de
apronto para o Jogo desta tarde
às 15 horas contra o Juventus de
Jaraguá do Sul,
Laivo, que cumpriu suspen

são automática no jogo de São
Miguel, volta ao time, aumen
tarido assim o otimismo dos di
rigentes, principalmente devido
a fragilidade do açJversário,

_-No Juventus, o treinador Helio
Rosa não podera contar com

Bebeco, expulso na partida de
domingo contra o Palmeiras. e,
com isso, irá alterar a esca/a
ção, deslocando Russo para a
lateral,
Pedro Zimmer será o juiz, au

xiliado nas bandeiras por AI
vinho dos Santos e Edson Vieira
e as duas equipes jogarão as
sim: Internacional - Luiz Fer
nando, João Carlos, Oi, Silveira
e Paulinho; Laivo, Jairo e Ar
naldo; Tonho, Zezé e Maciel,
Juventus - Wi/fried, Russo,
Juquinha, Pimentel e Ch(cão;
Gerson, Nilo e AldiFlho;Pastoril,
Nela e Adi.

Ocimar não quer

Ferroviário

jogándo à noite

14h30m para comandar o cole
tivo e viu Sombra, um ex

jogador do Paula Ramos, de
Florianópolis, sendo apresen
tado como técnico, sem que
nada lhe fosse comunicado.
- Marquei o treino para as

dente do .clube que não ocu

pava mais o cargo e que la
mento já que mesmo nunca

tendo ocupado anteriormente
tal função, o time estava co

lhenda bons resultados. Além
disto, o preparador físico e meu

amigo, Jucílio Fernandes, foi
apresentado como preparador
o que significa que além de
perder o cargo de técnico perdi
o de preparador".
O novo técnico do Marcílio

Dias conduziu o co.letivo e es

calou o time para o jogo de hoje
sem qualquer alteração da
equipe que jogou do.mingo
frente ao Joinville.

CD GUARUJÁ: tem futebol o "timão" está em campo
Diariamente: 11 h30m Vanguarda Esportiva.
18h30m Momento Esportivo.

14h30m de hoje (ontem) por
que tinha que ir a Joinville re

solver assuntos particulares.
Quando aqui cheguei, encon
trei o Sombra sendo apresen
tado aos jogadores e a princípio,
até pensei que ele era' o novo

Direto.r de Futebol já que o

clube não possui ninguém
ocupando o cargo. Mais tarde
fui comunicado pelo presi-

Cuidado com o Guarani, um

pedido de Zezé ao Juventus
Rio do Sul (Sucursal) - Durante o coletivo realizado na tarde de
ontem, o treinadorZezé exigiu bastante do plantel e fez várias,
paralisações pa�1! corrigir �I_gumas_jogadl!s erradl}s; prin�ipal
mente da zaga;)a que consIdera o Guaram adversano. pengoso.
Apesar das interrup_ções, o treinador gostou do rendimento e en

saiou algumas jogadas, com as guais espera surpreender o ãâver
sário que vem de bom resultado contra o Internacional.
A partida está marcada para as 20h30m no estádio João Alfredo

Krieck e teráAntônio RogerioOsorio no apito com Ruy da Concei
ção é Antônio Oliveira nas bandeiras. As duas equipes estão esca
ladas assim: Juventus -Wilson, Saulo, Mauro, Pedro e Baio.; Vacá,
Vieira e'Toninho; Britinho, Braulio e Valadares. Guarani - João
zinho, Gessy, Antônio Carlos, Rodrigues e Valmir; Nicimor, Lin
domar e Paraná; Alcione, Sergio e Carlinhos.

Renaux em Brusque não

assusta a Chapecoense
Brusque e Chapecó,(Sucursais) - Joel de Castro Florés não tem
problema para (J jogo desta noite às 20h45m no estádio Cônsul
Carlos Renaux e cónfirmou o mesmo time que empatou domingo'
em Palmitos. Julinno, que ..saiu lesionado está recuperado e o

Carlos Ren.aux sa!rá j!lgan_do com Joceli, Li�o" Carlinlios, .Alt!lir ePaulo SergIO; Jàdlr, SIdneI e Paulo Garça; Gtloerto, Joaqumzmho
e_Tulinho., '

Na Chapecoense, antes do embarque, o treinador Vasconcelos
estava confiante num bom resultado: "conheço muito bem o ad-
versário e tenho a fórmula certa Rara ganhar o iogo"..

'

E o otimismo do treinado.r, talvez esteja relacionado com o
.

retorno de Mario José a quarta zaga, podenílo ele assim, deslocar
Valmir para a lateral e jogar com sua força máxima.
Dalmo Bozzano será o juiz, com Alecio Silva e Alan da Silva nas

bandeiras e a ChaJ.>ecoense sairá jogando com Jai� Di, Almeida,
Mario José e Valmir; Getulio e Ruy; Ivan ou Luiz ,-,arlos, Volmir,
Carlos e Marcos.

Palmeiras muda só um para

ioga'- contra 9 Palmitos
Blumenau ISucursall- Gessê no IUJ!ar de Reinaldo, é a única

mudança que o treinador Daltro Menezes vai fazer no .t'almeiras
para o Jogo ,desta tarde às 15 horas no estàdio Ademal namos da
Silva co.ntra o Palmitos. Era-também intenção de Daltro, escalar
Nilton Braga, mas' durante o treino de ontem o jogado.r voltou a
sentir a antiga contusão e está,afastado deste jo�o.
Quanto a Afonso, operado dos meniscos, ficara em inatividade

pormais 45 dias, aumentando assim a preocupação da diretoria em

conseguir reforços, principalmente'para o ataque.
lolando Rodrigues será o juiz, auxiliado nas, laterais por José

Melo e João Manoel Florêncío\ e as duas eguipes jogarão. assim:
Palmeiras - Vande"ir; Adãozinno, Gilson, Toninho e Nilo; Nas
cimento Dico e Gessê; Bira, V;avá e Nilton Gomes. Palmitos
Sergio; êrispim, Beiço, Vilmar e Jos.é; Batata, Vanusa e Gilberto;
Bento, Rogério. e Valter.

'Caixa Econômica Federal

Loteria·Esportiva
Test'e no. 285 (Retificação de Resultacloi

Na forma do que determina o. artigo 16, da Norma Geral
dos ConcUr50S de Prognbsticos Esportivos, a Caixa Econômi
ca 'Federal comunica que na relação de ganhadores do teste
no.. 285, publicado. no dia 12/05/76, foram inclufdos o.s se

guintes ganhado.res, cujas reclamações foram julgadas proce-
- dímtes pela comissão de julgamento de reclamações:

,

Go.iás
COO..REV.
08-00009

No..CARTÃO
1501216

Rio. Grande do Norte
coo. REV. No. CARTÃO
17-00008 93538

Co.m estas inclusões o rateio pàra cada apo.sta vencedora

passo.u a ser de Cr$ 27.637,34 (vinte e sete mil, seiscentos e
trinta e sete cruzeiros e trinta e quatro centavos), em vez de
Cr$ 2,7.694,86 (vinte e sete mil, seiscento.s e noventa e qua
'tro c ruzeiro� e õhenta e seis centavos).

O pagamento �o.s ganhadores serã efetuado a Pflrtir do dia

26/05/76, na Rua Fulvio AduS;ci 1221.
Os prémio.s prescrevem em 90 dias a co.ntar do dia

26/05/76.
OBSERVAÇÃO: Não haverâ pagamento de prêmios em dias
dESti nado.s a prestação de conta dos revendedores.
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Umbanda realiza'
curso no Norte

Com palestras do deputado
Edson Nunes, Presidente d;
Federação Umbandista de

Goiás e do Professor José,
Mariá Bi ttencourt, Presidente

da Federação .Umbandista do

paraná, será realizado sábado
o curso "palestras sobre �m
banda", no Palácio dos Espor
tes e com início programado,
para as 20 horas. A promoção
do evento e da união munici

pal umbandista de Joinville,

'que tem como Presidente o

Juiz de Futebol Pedro Zim

mero

Rodovia liga
Chapecó à BR-282

Já se encontram em fase de

acabamento os serviços de en

cascalhamento do acesso que

ligará a localidade de Linha
Battistefo, em Chapecô, com a

BR-282. o novo acesso tem

um percurso de apenas 4 Km.
Atualmente é percorrido em 10

Km.
'

São Joaquim tem
,

empresa de suco'

Uma indústria de suco

de frutas será instalada no mu

nícípio de São Joaquim Con

tará com a: 'Participação de re

cursos financeiros e .tecnolôgí
cos do Japão, segundo infor

mou o' consul geral daquele
pafs, Teruo Yamakawa.

Wagner viaja
ao Mato Grosso

O prefeito de Chapecô, Al
tair Wagner viajou para Cam

po Grande (Mato Grosso),' on
de participa do Terceiro Co�
gresso Nacional de Adminis

tração Pública e Urbanismo,
que se inici� hoje, com encer

ramento previsto para o pró
ximo, dia 29. O Congresso,
que tem lugar nas dependên
cias do Cine Teatro Glauce
Rocha e contará com a pre
sen� do MiniStro do InteriOr
Rangel Reis,' reunirá 300 prt7'
feitos de todo o'país, além de

administradores, economistas,
arquitetos, engenheiros, técni
cos conferencistas e outras

pessoas' ligadas a administr�

ção pública.

S� quer frutas

armazenadas

A 'nova diretotía da Asso

ciação dos Fruticultores do

Alto Uruguai, deverá encami
nhar a 'coordenação da Proj:H.
um documento solicitando
um projeto para pré-resfri�
mento, classificação e' armazt7

,

nilgem de fru tas de clima'
temperado, já que o problémà
principal é a conservação e'

comerciaÚzação' das frutas. A

diretoria ficou assim consti
tuída: presidente Vasco Fur

lan, vice-presidente Adalberto

tIartwig, 10. secretário Errnim
"

Becker, '20. seéretário Antô
nio Fochesatto, 10. tesoureiro
Rubi Eduardo Lunge, 20. te

soureito Santo Frozza, Conse
lho fiscal: Herbert Hugo Nil

son, Rodolfo Pedde e Aquili
no ,Lorenzetti, suplentes:
Francisco' Berta,' Waldir Bus

solaro e Angelo C�sco.

se r.ecebe verba

para enchentes

A distribuição do auxilio

federal, concedido a 73 muni

cfpios catarinenses, atingidos
por e,nchentes, vendavais e

chuvas de granizo, nos 'meses,
'

de setembro; çutubro, dezem-,
bro e janeiro, está confirmada
para ,as 9h3Orn do dia 11 de

junho próximo. O total li. ser'

repassado) aos municfpios re

presenta 17 milhões e 571 mil

cruzeiros, a ser entregues pela
Secretaria do Governo.

'

CEF contrata

bolsistas

• Encontra-se em Criciú
ma, realizando estudos pa
ra implantação do crédito
educativo, que deverá a

tender 'os 4niversitários a

partir do pr6ximo semes

tre, uma equipe de técni
cos, contratada pela Caixa
Econômica Federal. Esta

equipe está' selecionando,
estudantes da Fucri, para
instruí-los a trabalhar na

coordenadoria do sistema.

. Vere�dor vê irregularidade e

pede IrnpeachtnentdoPrefeito
Tubarão (Sucursal) - "O

Prefeito de Tubarão, Irrnoto
Feurschuette, poderá 'so

frer 'processo de impeach
ment, além de responder
criminalmente por diversas

irregularidades que estão
ocorrendo na Prefeitura
Municipal".
A informação é do verea

dor Luiz Carlos Brunel Al
ves, do MOB, que na sessão
de hoje às 19h30m da Câ
mara irá requerer a forma
ção de uma Comissão Par
lamentar de Inquérito,
composta de três' mem
bros, para averiguar irregu
laridades cometidas pelo'
Poder Executivo,
DRAGA
Em sua justificativa ao

pedido de CIP que apresen
tará hoje, o vereador Bru

n�1 afirma que no ano pas
sado o Prefeito Irmoto Fe
ruschuette encaminhou à
Câmara de Vereadores um

Projeto de Lei, que lhe

daria autonomia para fazer
uso da maquinaria da Pre
feitura em outros municí
pios da AMUREL.
Disse Luiz Carlos Brunel

que, "apesar do poder le

gislativo ter negado as pre
tensões do Prefeito, por
maioria dos seus membros,
'achando que elas exorbita
vam seus poderes, tal náo
toí sua surpresa ao corista

tar, in loco que a draga PO

CLAIN, sem autorização da
Câmara dos Vereadores,',
encontrava-se prestando
serviços ao município de'

Braço .do Norte".
IMPEACHMENT
Acha o vereador oposi

cionista que agindo desta

forma, o Sr.lrmoto Feurs

chuette cometeu crime

previsto no artigo 9 inciso
10 da Lei nO, 5"de 1975, do
Estado de Santa Catarina,
bem como no disposto na

Lei Federal n". 201 de 1967.

nossa cidade o perfeito
respeito à coisa pública e o

afastamento do perigo da
ditadura prepotente".

dos dois pedidos de infor

mação encaminhados pela
oposição,

O primeiro, solicitava in

formações de quanto a Pre

feitura contratou em obras,
prestação de serviços,
compra de material e má

quinas, ,desde-1973, bem
como ,as

I concorrências'
realizadas e as firmas ven-

cedoras.
.

O segundo pedido, se re

fere à impqrtância, a título

de empréstimos, auxílios,
ajudas, convênios e doa

ções que a Prefeitura de

T'ubarão recebeu depois da

enchente de março de 1974
até o momento.

Na sessão de hoje, com a

presença total da bancada
do MOB, estes pedidos de

informação bem como a

constituição da CPI para
apurar irregularidades na

Prefeitura Municipal téráo
assegu rados suas aprova
ções,

Tupy adotará sistema
de computador para 0,

setor administrativo
Joinville (Sucursal) - A Fundição Tupy S/A poderá

adotar aproximadamente o uso de computadores e termi
nais em administração avalo uso nos países desenvolvi
dos, A possibilidade de sua introdução nos' processos
administrativos da Tupy foi estudada pelo diretor Nilson

Bender, junto ao Centro de Pesquisas da IBAM, no Mas

sachussets lnstitute of Techonology, onde obteve infor

mações técnicas do professor J. Ferrester, autor do livro

"Limites do 'Crescimento".
Na visita que fez aos Estados Unidos durante o período

de vinte dias, Bender e o diretor industrial da Tupy, Rául
Schmidt, visitaram indústrias de material aeronáutico na

cidade de Los Angeles, além de duas fundiç'ões da Gene

ral Motores, A.surprésa de Bendér foi constatar que so

mente uma dessas fundições produz num dia o que a Tupy
leva para produzir num mês.

�

Outro contato foi mantido com a direção da Volkswa

gen, que está se instalando com outra unidade 'industrial

nos Estados Unidos.

Já no Brasil,. Bender e Schmidt trataram de um novo

'emp.ree�dimento tndustrlatda Fundiçãq Tupy, mas as in

formações até agora são todas 'sigilosas,
.A direção. da empresa escl'areceu ontem que não tem

previsto e não há atualmente nenhum empreendimento
industrial da Fundição Tupy programado para instalar-se

no município de'lijucas, segundo revelaram alguns jor
nais,

Prefeito Irmo to Feurschuette:

Acrescentou que a única

garantia para se manter a

autonomia dos poderes em
Tubarão, é a abertura da,

competente Comissão Par
lamentar de Inquérito, para
instruir processos de "irn

peachment" e criminal.
Acentuou que "só assim

voltaria a predominar em

DER contrata

empreiteirà

para fazer

, obras' na 470
Enoontra-se aberta a licita

ção para a contratação de
obras de arte especiais na ro

dovia BR-470, no trecho
compreendido entre o municí
pio de CamposNovos até o Rio

, Uruguai, que será realizada na

Administração Central do
DNER, no. Rio de Janeiro, no
dia 11 de junho. O oontrato
abrange serviços de execução
de uma ponte sobre o Rio
Santa Cruz, um' viaduto na
descida para o Rio Pelotas e

uma galeria para a Adutora da
CELESC, no trecho acima, O
valor aproximado dessa lioita
ção é de 11 milhões de cruzei
ros,

Liberado tráfego

'. 'Ü tráfego na ponte sobre o

Rio do Peixe, na BR-282, já
está liberado. Significa, assim,
a possibilidade de ligação da
cidade de' São Miguel do
Oeste, no extremo Oeste oata
rinense, com os demais Esta
dos brasileiros, por estradas
pavimentadas,

Slumenau volta à tradição
. ,

.

para\Incrementar turIsmo I

Blumenau (Sucursal) - Esqueoidas ow Para outubro, sete promoções desta sqoie-
pouco valorizadas até pouoos anos, as festas çlades de origem germtmica estão previstas,
de tradição, germânicas terão um papel ex- oom <;luatr9 delas març:adas par'a o dia 9: baile
oepoionalmerite tnaréan"te, élentro do calen- "do rei e rainha do bola0, no Clube de 'Caça e

dári'o turístioo do, segundo semestre deste Tiro Passo Manso; festa do rei do alvo no '

ano, divulgado esta semana pelo serviço de ClubE! de Caça e Tim Badenfurt; festa da'
turismo da Prefeitura de Blumenau, rainha dó cluDe de Caça e Tiro Itoupavazinha
Todas elas, invariavelmente, serão promo- e tiro do rei de 'honra" reio do alvo, rei 'do

\
vidas pelas sociedades dEl oaça e tiro existen- pássaro, rei e rainha do bolão, na Sooiedade

� tes no município (aproximadamente), oom ,desp0rtiva Vasto Verde. Dia 15, ainda em ou

folguedos que não dispensarão alegres val- tubro, festa do rei no Clube de Caça e Tiro

sas e marchashsob o alento de ohope e comi- Itoupava Norte, dia 23, festa do rei do pássaro
das típicas. t"'ara o mês de junho, por no Clul?e de Caça e Tiro Velha Central e,\festa
exemplo, a Sociedade Cultural Fortaleza rea- da rainha na Sociec;Jade Esportiva e Cultural
lizará a sua festa da rainha, com disputas de Salto do Norte, ' ",'

,tiro ao alvo, enquanto 3 outras sociedades - No dia 20 de novembro, a, Sociedadé Re

Caça e Tiro Itoupava Norte (dia 12), Benefi- oreativa Primeiro de Janeir.o promove sua

cente e Esportiva Liberdade e Itoupava Alta festa do. rei.
(dia 19) e Caça e Tiro Velha Central (também No dia 27, baile do ohopp no Clube de CaÇa
dia 19) - farão as festas do rei do tiro.' e Tiro Velha Central. Em dezembro, dia 25,.

Em julho, o Clube de Caça e Tiro Velha festa do rei do ano na Sooiedade ES[lortiva e

Central faz a festa do rei de honra (dia 17) e o Reor�ativ� Primeiro de 'Janeiro; dia 31 ,-baile
Clube de' Caça e Tiro Itoupava Norte, a festa de Sao Silvestre no Clube de Caça e Tiro
do oolono (dia 24), Para agosto, o o'alendário Velha Central, festa do rei do ano na Socie
de eventos do rnunicípiG tambémé generoso: dade Reoreatlva e Cultural Salto do Norte
dia 14, festa da rainha do olube de Gaça e Tiro testa da rainha no Clube de Caça e Tiro, Ba�Badenfurt e baile da saudade do Clube de denfurt, festa do rei na Sociedade Benefi-

. C,aça e Tiro Velha Central; dia 15; abertura do ,oente e ES[lortiva Liberdade de Itoupava Alta
V Enoontro dos Atiradores; dia 21, festa do e baile de São Silvestre no Clube de Caça e

,prato típico e dia 28, a festa do pássaro, pro- Tiro Itoup�vazinha,
'

,

movida pelo Clube de' Caça e Tiro Itoupa- '

Vinha. OUTRAS PROMOÇÕES
Promoções desse'gênero também irão se No calendáJio tUrlstico de Blumenau deste

alternar durante o mês de setembro, oom iní- ano, que já teve grande parte dos eventos
cio no dia 2, data de aniversário de fundação realizados durante os meses do primeiro se

de Blumenau; dia 4, bàile típioo germânico, mestre também outras promoções foram pre
oom ooroação de reis e rainhas; dia 11 festa vi,sta,s: entre 18 e 23 de julho, Blumenaw se

do rei do tiro na Sociedade Esportiva e Re- dlar� � III !=noontro Nacional de Procuradores
oreativa Cultural Salto do Norte; dia 18, baile tv1unlclpals. Ei'n:! setembro, entre 1 e 7, a tradi
das flores do Clube Caça e Tiro Velha,Central Clonai exposlçao. de orquldeas que se realiza,
e baile do rei ,do pássaro np Clube de Caça e anualmente" De 24 a 30 de outubro o Sexto
Tiro Passo Manso é festas da rainha na So- Enoontro Brasileiro de Faculdades de Direito
ciedade Esportiva Itoupava Norte. Ainda em e no mesmo mês, entre 29 e 31, a Outober
setembro, no dia 5, haver.á uma apresentação Fest, no CI'ube Serrinha em Vila Itoupava.
da famosa orquestra de metais "Lang�nha: Para novembro, em data ainda a ser mar

gener Blasmusick", de'Hannover, ReRubltca cada, eS,tá prevista nova ex(?osição de orquí
Federal da Alemanha, na Praça Dr. Blume- deas, alem de uma exposlçao de pinturas no

au, em pleno centro da cidad,e., fmal do mês de dezembro 1'10 Colégio Pedro II.

RECUSA
Na última sessão da Câ

mara de Tubarão por- au

.sência de um dos vereado
res do MDB, foram rejeita-

CPE foi formada para
ir ,ao Rio mas AL não
tem verbas especiais

Blumenau (Sucursal) - A Santa Catarina,
Comissão Parlamentar Ex-

t
A Comlssáo Parlamentar ex

terna da Assembléia Leqisla- terna manteve ainda uma en

tiva, integrada pelos deputa- trevista oom o Diretor Regional
dos Alvaro Correia, Julio Cesar da Varig do Rio Grande ao Sul,
e Miraci Derretti, gue recente- Erni Peixoto, que oonfirmou o

mente esteve em Porto Alegre, alto interesse da empresa em

no oomando da' quinta zona continuaroperando no Vale do
aérea, tratando de assuntos re- ltaiaí. Peixoto esclareceuque a

. lacionados com a paralisação substituiçáo dos- Avros pelos
dos vôos da Varig, em Santa Samurais e temporária e que
Catarina, poderá viajar nos tão logo seja Vendidos esses

próximos dias ao Rio de Ja- últimos aparelhos e os aero

neiro, para tratar do mesmo ' portos locais ofereçam condi'
assunto junto ao Departa- çôes, adequadas, a Varig pre
menta de Aviação Civil (DAC), tende iniciar as operações
de acordo com informações tom o Boeing-737, aparelho
:__d') çleputado Alv§ro Correia. que por seu grande porte exige

pistas amplas e com suficiente
O parlamentar blume- consistênci_a geológioa.

.

nauense classificou como al- COMISSAO 7

tamente satisfatórios os resul- A Assembléia aprovou em
tados dos.entendimentos rnan- sua sessão de ontem a oonsti-
tidos em Porto Alegre com c tui d

. ,-

rnajor-briqadelro GInO Fran- uiçao c e uma cornrssao par-

cescutti, comandante da
lamentar externa, para tratar no

quinta cornar, que ficou irn- Rio de Janeiro Sabre os pro-

P
,

d
- blemas que motivaram a prali-ressiona o com a expressao saçáo dos vôos diários nas re

econômica do Vale do Itajaí e gioes ,Oeste e Val!;l do_Itajai.na oportunidade assegurou, Todavia; a comrssao nao de
que" diante dos inúmeros ape- verá, viajar 'este mês, em face
los recebidos para a ampliação da falta de reoursos destlna
dos aeroportos" Navegantes, dos a viagens de parlarnenta
tera gr.ange' PriOridade, em :Je;� "

Governo constrói até

junho mais de mil km
de rodovia no Estado

,

Chapecó (sucursal) - b diretor-qeral do'DER em Santa Cata
rina, Antônio Carlos Werner, anuriciou, durante visita às obras
rodoviáriasdo Oe,ste, que serão implantados até junho deste ano,
cerca de mil qUllometros de novas rodOVias- em Santa Catarina,
Acresoentou que no mesmomês será abe:rta a concorrência para
asfa!tamento do trecho Itaplranga-Ipora, nuar:1 extensão de 40
quilome,tros,

..

Três empreiteiras de terraplanagem e duas de obras,de arte,
executam atualmente" o treoho São Loureço- d'Oeste
QUilombo-Coronel Freltas-BR 282 na rodovia SC-468. Infor
mou que á Secretaria do Oeste está por concluir ô treoho
Chapecó-Gpio E.n, que irá à concorrênoia pública para aSfalta-
mento ainda neste ano. I'
Disse qUf! em novembro será aberta à concorrênciapública

para a construção do trecho São Mig.uel d'Oeste--Dionfsio Cer;
queira: "Esta abrase transformará num importante elo de ligação
entre os estados do Paraná e Rio Grande do Sul."

O diretor-geral do DER,. estava acompanhado do diretor de
p�anej<3;ri1entb d,o ó�gão, Adair Marcollá; do diretor d,e oonstru
çao, Sergio Belms, diretor de Operações, Moaoir Mondardo e

outros assessores, além do chefe do escritório do. DER no Oeste, '

Norte faz cursos, aos

candidatos indicados
à eleição deste ano

,

'O'S LEGALIZAMOS QUALQUER ESPÉCIE
�

tt'
DE JAZIDA MINERAL. DISPOMOS DE

. EQUIPE TÉCNICA COMPLETA. POSSUIMOS

\
'

SONDA ROTATIVA PRÓPRIA PARA PROSPECÇÃO
, MINERAL. EQUIPAMENTO POCLAIN . PARA ABERTURAS

, DE TRINCHEIRAS, EQUIPAMENTO BAlTlLON CLANSHELL

PARA ABERTURAS DE POÇOS, ELABORAMOS PROJETOS DE

PESQUISA MINERAL (REQUERER ALVARÁ DE PESQUISAI. ALVARÁ
PARA FUNCIONAR COMO EMPRESA DE MINERAÇÃO (REQUERER)

TRABALHAMOS DENTRO DAS NORMAS DO CÓDIGO DE MINERAÇÃO.

ELABO,RAMOS PROJETOS DE .

FINANCIAMENTOS PARA CAPITAL DE

RISCO E DE GIRO As EMPRESAS DE

MINERAÇAo
ESCRITÓRIOS EM BRAS/LIA E SÃO PAULO

, I:3'YGDN
GEOlOGIA,PAOSPECCAIl E MINERAÇAO lTUA,

R. DIOGO MOREIRA. 312 (05423)
FONE: 211·7911

,

(TRAVESSA DA BRIG. FARIA LIMA. 2113)

AngQlanos implantam
indústria e.t;D Itajaí

que rende 20 milhões
I�ajaí (Sucursa!)-:-A indúst_riaSectional Poles, de Angolà, insta

!ara uma,?ubs!dl�na em Itajal, Visando a fabrioação de peças para
Ilumlnaçao ,publica e antenas, A empresa oom razão social de
Sectional Poles BrasU Ltda, já se encontra em fase de implanta
ção do terceiro distrito industrial de ttajai.
,

A indústria angolana inlciará sua primeira fase de produção em
Janeiro Vindouro, e devera ocupar cerca tle 13 mil metros quadra
dos, O diretor Henrique de Carvalho, que se enoontra em Itajal
mantendo co.ntatos com a Prefeitura, objetivando definir deta
lhes do projeto, informou que inicialmente serão oontratados
noventa' operários, "mas este número se mllltiplicará logo, face
ao nosso plano de atender todo o meroado brasileiro, já que a

nossa empresa será a primeira no país neste gênero".
Com um investimento inicial 'de Cr$ 8 milhões a Sectional

Poles Brasil Ltd;:i proporcionará um faturamento anual de Cr$ 20
milhões,

"

Explioou que a empresa optou por Itajaí face: à sua localização
geográfica, que facilita o escoamento da produção, tanto por mar
oomo pela BR-191: Disse que as afl-tenas e postes des!inados ,à
Ilumlnaçao de estadiaS ou para redes de telecomunloaçao, precl
,sam ser transportados por navios para os centros consumidores,
a fim de manter seus preços compatíveis·com a conjuntura eco

nômica do f)aís.

Vende-se lote em Itaguaçu, com vista pará o mar,
,

contendo 12 metros de frente por 37,50 metros de'
fundo•

Preço por m2 - Cr$ 500,00 (facilit"ct-se até 6 meses)
Tratar na Rui! Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho
- Sobreloja - salas 15/16/17 ou fone 22-3537 - Regis
Imóveis - Cr�i 58.

joinvíl'le (sucrusal) - A Associação dos Municípios do
Norte do Estado de Santa Catarina vai realizar dias 28 e 29

próximos, o primeiro curso para candidatos a prefeitos,
vice-prefeitos e vereadores da Arena e do MOB, tendo
como local a Prefeitura Municipal de Jaraguá do Sul.
Os objetivos ,do curso são aprimorar o desempenho

administrativo do participante; famil.iarizá-Io com papel-:
dos poderes Executivo e Legislativo no desenvolvimento
nacional conscientizá-lo do desempenho do Prefeito,
vice-Prefeito e vereador no planejamento municipal,
dando-lhe diferentes estratégias dos consórcios munici

pais, O outro objetivo é aprimorar a articulação entre'

União, Estados e Município,
Nos dois dias de aulas, a carga horária de 18 horas será

ocupada com referências a cargo de diversos aspecialis
tas, No primeiro dia, será abordado o "papel do Poder
Executivo e Legislativo Municipal no desenvolvimento"; à
tarde, dó dia 28, o tema será "Os Prefeitos, Vice-Prefeitos
e Vereadores no Processo de Planejamento Municipal",

, No segundo dia os temas serão os seguintes: "Planeja
mento Municipal"; ')))odernização Administrativa";
)))strutura Administrativa"; )))onsórcio·s Municipais e As

sociações Municipais",
As conferências estarão a cargo dos professores Ana

Maria Brasileiro. atualchete do Centro de Pesquisas Ur

banas, do Instituto Brasileiro de AdmlnistraçàoMunicipal
e professora da Fundação Getúlio Vargas; Paulo Roberto

de Mendonça Motta, subdiretor da Escola Brasileira de

Administração Pública e professor da Fundação Getulio

Varqas, /\ terceira conferencista é a professora Adina
,

Mera, colaboradora da equipe do Instituto Brastleiro de

Administração Municipal e arquiteta urbanista da Facul-:

dade de Arquitetura de Brasília,

Becker vê aumento-do

aço oportuno e lembra
crise nas indústrias

,
O _o rte r.o uniforrna rlQ aco. reivindicado' há 11 imos nAIi'! Asso

craçao do Aço da Região Sul, e implatado pela Siderbrás, atra
ves oe por iarra 00 rvurusteno aa jncusjrra e uu \JUII'§' "tU 101

.

elogiada na tribuna pelo senador utair Becker (Arena, C) que
diSSE! "se� a mepida benéfica aos estados que não se encoh'tram
no eixo Hio=-Sáo Paulo-e-Minas, que concentram a produção de
�o. "

'

,Medida também eloqiada pejoeenadcr catarinense foi a deci
sao aríotada. no âmbito do MI� coroorlficada do r:nn"irtpr ne-,
terminando a volta ao setor privado da distribuição e reliminação
dos produtos eas sloerUlyl"a:;;,e5,talals. ;:,egunao orarr tjecKer,
esta resoluçao merece eütuslástlcos aplausos, quer pelo seu

s,entido dessesta,tizante como, sobretudo, pelos resu ltados bené-
'flcos que poderá trazer a curto _prazo ao pais,

Em seguida, representante de Santa Catarina lamentou notícia
veiculada pela imPrensa segundo a qual o Sr. Aloisio Marins,
secretário executivo do Conslder, informa sonbre o encaminha
mento ao ministro Severo Gom�s de estudos elaborados pelo
grupo de trabalho do Conselho Visando a obtençao de recursos

necessários à expansão do setor siderúrgico e propondo,. entre
outras medidas, urn.aumento de 5 por cento no preço real do aço,
CONCENTRAÇAO
Afirma Otair que adificuldade na expansão industrial da região

isul decorria da falta de uniformização daqueles preços e conse

,guentemente a produção se conoentra no eixo Rio-São
Paufc=-Minas, terçando, assim, aquela região a manter-se em
ruveis estntamente reqionars, uma vez que o transporte encare-,
era o aço em cerca de doze por cento, aumentando com isso,
ainda mais, a concentração industrial daquele eixo, favorecido
pela proximidade das grarides usinas siderúrgioas situadas num
'raio de apenas 150 qültômetros, enquanto as demais regiões,
distantes até dois mil quilômetros, eram oneradas oom pesadas
'despesas de transportes, '

A medida adotada Pelo ministro Severo Gome.s objetiva a des
ooncentração industrial, preconizada pelo II Plano Nacional de
Desenvolvimento. necessária à meta de integração nacional e,
hoje indispensável para conter o oresoimenlo desordenado e
maléfico das meaaloDolis.'seaundo Becker. OUA i'!NAsr.E'ntoll t"r

o advento do II PND trazido alento para os ,que lufavam pel,a
adoçao.ao preço OnlCO, ,

'

URGENCIA ' ,

Para Be,cker, éneoessário que se concretize logo a devolução
ao setor privado nacional da distribuição e relammação, pois os
benefícios dessa decisão do Consider depende muito de,medi
das a serem ainda adotadas, quer pela Siderbrás, como pelas
grandes sider,úrgicas, e cita oomo exemplo a fixação de critérios'
para credenCiamento e desoredenc'iamento das distribuidoras
particulares, inclusive çom a finalidade de impedir abusos por
parte das mesmas mediante normas objetivqs, oom previsão de
severas sanções para q(Jaisquer prátrcas nocivas à eoonomia.
A expansao rápida do setor si,derúrgioo , afirma Otair, é dos

malares desafios oom que ora nos defrontamos, pois sofreu ela
um r,etardamento conSiderável e, agora estamos diante da ne

cessidade urgente de multiplicar nos�a capacidade produtora no

setor, para neoessldade de recursos flnanoelros de grande porte,
que deverão ser obtidos sem pressionar ainda mais o recrudes-

'

cimento inflaoionário e muito menos o excessivo encarecimento
d0S precos. "Existem diversas'oDcões 011" nos nermitir,:,o"nfren
'tar o desafio., e o presidente Geisel em LQndres, dedioou especial
atençao ao prOblema, concluindõ negociaçôes para o TlnanCla
menfo ,do ,projeto Açominas, destinado a tornar-se um dos gran
des empreendimentos do atual governo, disse, O representante
arenista, afirma que a infltlência aO' preço do aço na oomposição
geral dos preços f; de tal natureza que em todos os países ináus
frializados soluções diversas tiveram que se encontrar com um

objetivo comum, a limitação de seus níveis. .

- Estranho, portanto a sugestão de novo aumento no preço
real <;lo aço que teria sido feita !la, mini�tro dii Indústria e do
COf\lerclo, ao que parece com apoIo e simpatia do. Sr, Aloisio'
Manns,
ESTADO
Lembra ainda Otair Becker que presença do Estado no' setor

siderúrgioo é majoritária, de forma a satisfazer os defensores da
estatização e que não vivemos momentos fáceis, como de
lTIonstra o esforço d!;l governo visa,ndo cOJ1�er a inflaç�9, sem
nsoos de uma reoessao que nos serra permlolosa. "As d:flculda-
des para oonter o custo de vida são imensas, o que desaconselha
aumentos de preços que tenham reperc,ussão ampla_,.como é o

caso do aço' , afirmou Becker, para indagar, se nao existem
outros meios_senão suces,sivos aumen!os nos preços do aço e se

o Conslder nao encontrara melhor opçao; para um setor em que a

p_resença do Estado é marçant� e grande a diferença de produti�
, vldade entre as diversas slderurgloas, '

,

- Segundo informações do Sr. Aloisio Marins, junto à pro
Qost<;l qo g'fUPQ técnic9 foi encamin,�§lda sugestão do In'stituto
BraSileiro de Slderu�gla, com a oplnlao da classe empresarial,
pela isenção do imposto sqbre Prod',utos Industrializados sobre o

aço, esta parece-me uma forma valida para solucionar o pro
brema, adotada noutros países, por isso confio na deoisão do
ministro Severo Gomes que saberá conciliar os inter_esses nacio
nais de expandir o setor siderúrgico, com as dificuldades do
momento, espeoialmente aquelas que dizemrespeito ao ousto de
vida, que é preciso oonter; ooncluiu o ,representante de Santa
Catanna,

, OPORTUNIDADE

TERRENO EM, ITAGUAÇÚ 450m2

LOJA 220M2
, Loja térrea oe frOn te 'a Praça Pereira Oliveira, 6timo ponto

para atendimento aO públicO.
Entrega em julho- Preço Cr$ 1.850.000,00.

- Tratar no Edf. Dias V,elho - Rua Felipe Schmidt, 27
Sobreloja, salas 15,16,17 ou pelo telefone, 22-3537 Regis
Imbveis - Creci 58

'

Ve'nde·se um terreno com área de 370m2 todo plano, situado
à Av. Mauro 'Ramos, fundos com o Departamento Central de

Compras.
Falar com' o Sr. Euclides pelo fone 22-2300 no hOrário
comercial,

• Rua José do Vale Pereira (rua Juca do Loide).
Localizado em rua arborizada ,Perto da praia, 3

qu�rtos, sala, cozinha, copa, 2 banheiros, dependência
� empregada, ãrea de serviço, garagem. Primeira
ocupação. Tratar com Darci - fones 22-6500 e

22-6290.

APARTAM ENTO 131 m2
COQUEIROS

VENDE-SE

" ,OTIMA CASA CAPOEIRAS
�onte�o 3 quartos, 2 banheiros, sala, sala de TV, copa

COZinha, area com lavanderia, e garagem.
Armário modulado no quarto casal, cortinas e lustres em

toda a casa Casa com ,área de 146m2. Ter�er\o de 12x40m
em ru a asfaltada prbxima à Av. Ivo Silveirà. Preço:
Cr$ 395.000,OO. _

'

Tratar na rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho so

breloja salas .1'S/16/17 ou fone: 22-3537 - REGIS IMCV'EIS
LTDA. CRECI 58

J
\
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ES:rADO .DE SANTA CATARINA
_ ,

JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE SAO JOSE - S.C,
PODER JUDICIÁRIO

.

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUíZODE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia' 23 do mês de'

junho do ano em curso às 10,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que.é de Cr$ 20,237,86,

LOCAL Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnoldo Souza, .s/n-, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 178,76 metros quadr-a
dos, sito à quadra "H", lote ria "202", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca,

PROCESSO. Execução na 1.547/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA"
contra OSMAR GRACIANO,

Fica(m) o(s) executado(s) OSMAR GRACIANO
intimado(s) da praça acima referida, por se encon

trár(em) em lugar incerto e não sabido,
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis, Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

,

Venda em única praça, no dia 28 do mês de

junho do ano em curso às, 10,00 horas, por valor J
superior ao saldo devedorque é de Cr$ 18,370,68,

.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à. Praça Arnoldo Souza, sino, nesta cidade e .

Comarca,
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 166,40 metros quadra
dos, sito à quadra "D", lote na "44", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co-
mdrca,

.

PROCESSO. Execução na 1.431/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA,
contra JOSÉ SANTIAGO DE FREITAS E SIM, NILZA
BION DE FREITAS,

Fica(m) o(s) executado(s) JOSÉ SANTIAGO DE
FREITAS E SIM, NILZA BION DE FREITAS inti

mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido,
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
m�s de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis, Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
, JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA (!
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 28 do mês de

junho do ano' em curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 17,616,73,

LOCAL. Edifício do Forum Dr, Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca,
BENS. uma unidade 'residencial. e seu respec

tivo terreno, com a área de 225,00 metros quadra
dos, sito à quadra "R", lote na "342", no Núcleo
Habitacional PRO�ASA, em Barreiros, nesta Co
marca,

PROC�SSO. Exeçução nO 1,502/,75, movido
por PROVINCIA CREDITO IMOBILlARIO SIA"
contra ALVARO BERNARDO DO NASCIMENTO E
SIM, MARIA CELlA DO NASCIMENTO,

Fica(m) o(s) executado(s) ALVARO BERNARDO
DO NASCIMENTO E SIM, MARIA CELlA DO NASCI
MENTO intimado(s) da praça acima referida, por se
encontrar(em) em lugar incerto e não sabido,

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis, Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

\

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C,
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 29 do mês de

junho do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 16.643,15.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca.
.

"

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tive terreno, com a área de 348,40 metros quadra
dos, sito à quadra "L", lote na "251", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução na 1.444/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA,
contra MANOEL FRANCISCO DOS SANTOS E SIM
OLlVIA RITA DOS SANTOS.

Fiea(m) o(s) executadoís) MANOEL F. DOS
SANTOS E SIM, OLlVIA RITA DOS SANTOS inti
mado(s) da praça. acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
.

.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte.dias do'·
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

'Seis' Eu, Wilso'n Jensen, Escrivão designado o Úz
datíloqrafar, conferi e subscrevi. './

WILMAR PHILlPPI
,JUIZ DE DIREITO

.

\

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIRE!TO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S CPODER JUDICIARIO

'
.

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 22 do mês de

junho do ano em curso às 16,00 horas. por valor

superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19,352,14.
LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,

,

sito à Praça, Arnoldo Souza, s/n", nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 185,28 metros quadra
dos, sito à quadra "E", lote n? "74", no Núcleo Habi
tacional PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PROCESSO. Execução nO 1 .437/75, m�vido
por PRO 'íNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA,
contra LAURICI FRANCISCO TAVARES E SIM. LÉA
L1NDOMAR TAVARES,

Fica(m) o(s) executado(s) LAURICI FRANCISCO
TAVARES E SIM. LÉA L1NDOMAR TAVARES inti
,mado(s) da praça acima referida,' por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido,
Dado e passado nesta: cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e
seis. Eu, Wilsoh .Jensen.' Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA'DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUblCIÁRIO

.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 24 do mês de
junho do ano em curso às 10,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 20.237,81.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, s/n>, nesta cidade e

Comarca, r

BENS. uma unidade residencial e seu respec
Uva terreno, com a área de 160,00 metros quadra-r
dos, sito à quadra "F", lote nO "118", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução na 1.445/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA"

.

contra MANOEL ANGELO DE SOUZA E SIM. ME-
LEOA GEcíLlA DE SOUZA

.

Fica(m) o(s) executado(s) MANOEL ANGELO
DE SOUZA E SIM. MELEDA CEcíLIA DE SOUZA

intimado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
. Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

.

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

EDITAL _DE PRAÇA
E INTIMAÇAO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 22 do mês d
junho do ano em curso às 17,00 horas, por valoe
superior ào sald<? ?evedor que é de Cr$, 15.228,71

r

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mario Racha
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade �
Comarca.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quad ra "C", lote nO ",31", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca,

PROC}\:SSO. Execução nO 1.443/75, movido
por PROVINCIA CREDITO IMOBILIÁRIO SIA
contra MARIO ROSA ES/M. LUCI ETELVINA ROSÂ'

. Fica(m) o(s) executado(s) MARIO ROSA E SIM'
LUCI ETELVINA ROSA intimado(s) da praça acim�
referida, por se encontrar(em) em lugar incerto e"
não sabido. '

Dado e passado nestacldade e Comarca de São
. José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mêsde maio do ano de mil novecentos e setenta e
seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA n

Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO -lOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMA(, \0 (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 24 do mês de
junho do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superior ao saldo devedorque é de Cr$ 12.228,78.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade e

"
Comarca,

BENS. uma unidade residencial e-seu respec
tivo terreno, com a área de 188,50 metros quadra
dos, sito à quadra "D", lote nO "52", no Núcleo
Habitacional, PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução n? 1.423/75, movido
. por PRovíJ>JCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra ARMENIO GONDRAN E SIM. L1L1A FRONY
GONDRAN.

Fica(m) o(s) executadots) ARMÉNIO GONDRAN
E SIM. L1L1A FRONY GONDRAN intimado(s) da
praça acima referida, por se encontrar(em) em lugar
.incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, 'Estado de Santa -Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis, Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o .fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHIUPPI
JUIZ DE DIREITO

,

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITALpE PRAÇA
E INTIMAÇAO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 24 do mês de
junho do ano em curso às 17,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.124,15.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade é

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "G", lote na "161", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução na 1.465/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra JOÃO VICENTE MELO E SIM. MARIA HE-'
LENA LUIZ MELO,.

Fica(m) o(s) executado(s) JOÃO VICENTE
MELO E SIM, MARIA HELENA LUIZ MELO inti

mado(s) da praça acima referida, por se encon
trar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de 'Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA "-

juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C,
PODER JUDICIÁRIO '

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

.

Venda em única praça, no dia 24 do mês de
junho do ano em curso às 11,00 horas" por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 16.298,28,

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade e
Comarca.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, .com a área de 225,00 metros quadra
dos, sito à quadra "G", lote n? "178", no Núéleo
Habitàcional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução n? 1.468/75, movido
por PRovíl>JCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra JOSE DOMINGOS DOS SANTOS E SIM.
MARIA CONCEiÇÃO DOS SANTOS.

,

Fica(m) o(s) executado(s) JOSE DOMINGOS
DOS SANTO E SIM, MARIA CONCEiÇÃO DOS SAN
TOS intimado(s) da praça acima referida, por se

enconfrar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Cómarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e
seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHIUPPI
JUIZ DE DIREITO

li,
li: . ESTADO DE SANTA CATARINÁ
i Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.c.

,
PODER JUDICIÁRIO

EDITA:r._DE PRAÇA
E INTIMAÇAO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 28 do mês de

junho do ano em curso às 11,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19.410,59,

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza; sino, nesta cidade e

Coma�a.
/ .

BENS. uma. unidade residencial e sei' respec
tivo terreno, cqm a área de 249,40 metros quadra
dos, sito à quadra "X", lote nO "419", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. ExecuçàO"l1° "1.581/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra JOÃO EMIDIO REBELLO E SIM. L1NDANIR
PEREIRA REBELLO.

Fica(m) o(s) executado(s) JOÃO EMIDIO RE
BELLO E SIM, L1NDANIR PEREIRA REBELLO inti
mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
'

mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi,

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DI REITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única' praça, .no dia 21 do mês de
junho' do ano em cu rso às 17,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 17.662,09.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnoldo Souza, s/n", nesta cidade e

.
Comarca. ,

(

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 180,00 metros quadra
dos, sito à quadra "G", lote nO "146", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução nO 1.425/75, movido

por PRovíNÇIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA,
contra ESTANISLAU MARTINES E SIM. ROSA
OCAMPO MARTINES. '

Fica(m) o(s) executado(s) ESTANISLAU MAR
TINES E SIM. ROSA OCAMPO MARtlNES ihti

mado(s) da praça. acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarcade São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o .fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, rio dia 21 do mês de

junho do ano em curso às 10,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19.136,87.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "G", lote nO "183", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca ..

PROCESSO. Execução nO 1.534/75, movido
.

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA"
contra NILSON SOUZA E SIM. DILZA SOUZA.

Ficatrn) o(s) executado(s) NILSON SOU�A E
SIM, DILZA SOUZA intirnadoís) da praça acima refe
rida, por se encontrar(em) em lugar incerto e não
sabido, ,

.'

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catari na, aos vinte dias do
mês de maio do.ano de mil novecentos e setenta e

sr-is
.

Eu, Wilson ·(,Iensen, Escrivão designado o fiz
dê ,ti'ngrafar; conferi e subscrevi,

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRÀTO)

Venda em única praça, no dia 21 do mês de
junho do ano em curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 16.306,54.

LGCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha"
sito à Praça Arnaldo Souza, s/n>, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de, 162,40 metros quadra
dos, sito à quadra "E", lote nO "86", no Núcleo Habi
tacional PROCASA, em Barreiros; nesta Comarca.

PROCESSO. Execução na 1.433/75, movido
por PRovíNCIÀ CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.;
contra JAURI SILVA DE SOUZA E SIM. MARIA
LEONI BRANCO. ":"r"

Fica(m) o(s) executado(s) JAURI SILVA DE
SOUZA E SIM. MARIA LEONI BRANCO intimado(s)
da praça acima referida, por se encontrar(em) em
lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis, Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO' (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 29 do mês de
junho do ano em curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.641,39.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
'Sito à Praça Arnoldo Souza, s/n", nesta cidade e

Comarca:
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, corn a área de 238,95 metros quadra
dos, stto.à quadra "I", lote nO "218", no' Núcleo
Habitacional PROCASA, .ern Barreiros, nesta Co-
marca.

,

PROCESSO. Execução nO 1.421/,75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra ARY ANTÔNIO ROMÃO E SIM. ALZIRA DA
SILVA ROMÃO.

Fica(m) o(s) executadois) ARY ANTÔNIO
ROMÃO E SIM. ALZIRA DA SILVA ROMÃO inti
mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
. mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

'seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

.

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

,

ESTADO GE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁFlIO

.

\

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em (mica praça, 'no dia 21 do mês de

junho do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$. 19.410,59.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca.
.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 311,00 metros quadra
dos, sito à quadra "V", lote na "402", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução na 1.495/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra ADELlNO JOÃO PORTO E SIM, NEUSA FER
REIRA PORTO,

.

Fica(m) o(s) executado(s) AbELlNO JOÃO
PORTO E SIM. NEUSA FERREIRA PORTO inti
mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis, Eu, Wilson Jensen, Escrivão destqnaoo o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO'



Rio ficou às escuras
às lOh40m da manhã

Um fenômeno se registrou às 10h40m de ontem no Rio de
Janeiro, jamais visto anteriormente: em plena manhã, o Rio se
apresentava escuro como se fosse noite. A população ficou as-'
sustada porque uma chuva vlolenta,seguida de ventos com raja
das da até 90 quilômetros horários, fez escurecer toda a cidade
obrigando' o� carros, a trafegar de luzes acesas enqua:nto na�
casas, escritórios e fabricas, o sistema elétrico também foi acio-
nado.'

. .

,

\
PRONTIDÃO
Pouco antes das 10 horas, o Departamento Nacional de Meteo

rologia di�ulgara aviso e�pecial, comunicando a mudança do
tempo. Nao previra, porem, a Intensidade das chuvas nem a
violência do vento.

Logo que começou o temporal, os servidores de defesa civi'l do
Estad? entraram, em alerta

_

e estã? preparados para qualquer
" atendimento. Ate a noite nao se tinha registro de ocorrências
mais graves.

'

Durou 40 minutos a chuva forte, que atingiu o Rio e cidades
pró*im�s"às 1 Oh30m �e ontem, seguida de ventos que chegaram
a 90 quilômetros horáríos e de uma nuvem escura muito baixa
que transformou o dia em noite, provocando algumas apreens
ões entre a população.
PROBLEMAS
O Rio, uma cidade que não resiste às grandes enxurradas mais

uma vez, teve diversas áreas alagadas. Em Copacabana, por
exemplo, no, trecho entre ruas Figueiredo Magalhães e Siqueira
Campos, a agua chegou a um metro de altura. Nas principais
esquinas com a rua Barata Ribeiro, ainda em Copacabana, a água
subiu a 50 centímetros, invadindo prédios, garagens e parali-
sando o tráfego. '

No centro e em outros trechos da cidade, o tráfego esteve
quase paralizado, devido aos carros enqulçados, Também na
Avenida Brasil, havia carros parados, alguns enguiçados, outros
impossibilitados de trafegar devido aos alagamentos:
Graças ao sistema de célula-foto-elétrica, a iluminação da

cidade é acionada automaticamente, quando fica escuro. E foi o
que aco'nteceu. Até a iluminação do Monumento aos Mortos da
Segunda Guerra, no aterro do Flamengo, que tem o mesm.o
sistema, ficou totalmente iluminado.

Na Baixada Fluminense, principalmente em Caxias,' choveu
com igual intensidade, alagando ruas, paralisando o tráfego. Os
danos a cidade foram em quase todos os bairros, principalmente
devido a falta de luz. )

Até à noite não se tinha, ainda, um levantamento completo da
.situação mas os bombeiros já registraram dezenas de chamadas
para diversos pontos. Houve quedas de árvores, da rede elétrica,
alguns prédios foram destelhados parcialmente, entre eles o da
Companhia BelgoMineira, na Avenida Brasil, que chegou a difi
.cultar o tráfego. Um carro foi atingido por uma das telhas, mas
ninguém ficou ferido. Os serviços telefônicos estiveram afetados
quando os cabos foram atingidos pela umidade. O tempo come
çou a clarear no Rio antes do meio-dia, mas ainda choveu em

.bora, levemente. .

v

Inquérito da tortura

já é uma rotina na DI

"

O inquérito policial que apura adenúnciado advogado Taltlbio'
Araújo contra o delegado Sidney Pacheco, acusado de violência,
tortu ras e sevícias contra 28 presos à disposição da Delegacia de
Frutos, Roubos e Defraudações, prosseguiu ontem com mais três,
depoimentos. Os trabalhos presididos pelo bacharel Jorge Cesar
Xavier já são considerados de rotina e' o titular da Divisão de

Investigações revelou que das pessoas arroladas 17 já prestaram
depoimento e hoje mais três deverão ser ouvidas.
FATO NOVO
Embora náo tivesse acompanhado os depoimentos já torna

dos, o advogado Taltíbio Araújo, autor da denúncia' contra o

Delegado de Furtos e Roubos, esteve ontem à tardena Divisão de
Investigação e se habilitou como procurador de duas pessoas
envolvidas. Com a entrega da procuração, o bacharel poderá
acompanhar o, depoimento de seus clientes. Tal hipótese foi
admitida pelo delegado Jorge Xavier, que informou os dois esta
rem em liberdade e não à disposição da Delegacia de Furtos.
. Sobre a participação do promotor Claudio Marques de Souza,
(l-delegado Jorge Xavier revelou que ele vem acompanhando o'
desenvolvimento do inquérito poltctat, na qualidade de fiscaliza
dor e orientador. Explicou o titular da Diretoria de Investigações
que o prazo para a conclusão do inquéritoo expira no dia 17 de

junho vindouro e não sabe se será necessária a prorrogação
deste período de 30 dias.
Quanto à fuga dos três presos, um dos quais já recapturado,

Jorge Xavier informou que um relatório será encaminhado pela
.

Cadeia Públicaà Superintendência' da Polícia Civil a quem está
afeta/a abertura de inquérito para apurar as causas da fuga e suas

responsabi lidades.
'

"FININHO" RECAPTURADO
Lages (Sucursal) - Enquanto prosseguiam as diligências de

policiais da Capital Visando a captura dos indivíduos Luiz Fer

nando da Silva Marques e Hildebrando Dantas foragidos da Dire

toria de Investigações, a polícia de Lages anunciava a recaptura
de Nilton Fischer ou Nilton Stefani, mais conhecido por "Fi

ninho". O marginal foi detido por volta das 19 horas na casa de
. um companheiro de crime, o "João Gato".

Depois de burlar a vigilância policial quando era conduzido da

Cadeia Pública para o Posto de Saúde, a fim de se submeter a '

exames médicos, "Fininho" tomou um táxi e desapareceu. Ele
estava algemado e foi procurar "João Gato" para que o ajudasse
a se livrar das algemas.
A polícia montou um esquema em toda a reg ião e as autorida

des confiavam no sucesso da busca porque o marginal deveria
procurar amigos ou uma oficina para se livrar das algemas. A

dupla foi descoberta em casa de "João Gato", na localidade de

Salto Caveiras. Eles receberam ontem de prisão e não esboçaram
reação, porque sabiam ser impossível naquela situação resistirà
prisão. Agora, ao invés de ter o marginal que fugiu de volta à

cadeia, a polícia tem mais "João Gato", que estava sendo procu
rado por autoria de vários delitos.

Lavrador' atropelado
e morto em Cacupé

O Instituto Médico Legal liberou na tarde de ontem, parasepul
·tamento, o corpo do lavradorVicente Manoel Bittencour,t, vítima
de atropelamento registrado na estrada yeral de Cacupe. O fato
ocorreu às 23h30min de segunda-feira, tendo a vitima falecido no

local
'

O

a111id
nte envolveu o Volks de placas AA-S406, pertencente a

Paulo d Rocha Linhares, que tinha ao volante o filho do proprie
tário, aulo Cesar Linhares ((22 anos, solteiro, residente na rua

Fúlv,i
.

Aducci, 720, no Estreito).
O lavrador, casado, apesar dos ê-l anos de idade aindaapresen

tava disposição para o trabalho, segundo seus familiares. Vicente
Manoel residia atualmente em uma modesta casa na estrada

geral de Saco Grande.
' .

Logo após o acidente, o corpo de Vicente Manoel foi transla

dado para o Instituto Médico Legal, no Estreito, onde fOI proce
dida a competente necropsia, sendo liberado na tarde de ontem,

para sepultamento. .

Familiares compareceram ao IML e removeram o corpo da

vítima para Biguaçu, sua cidade de origem.'
.

Nenhum acidente de trânsito foi registrada ontem pela Delega
cia de Segurança Pessoal, sendo as duas últimas ocorrências
datadas de segunda-feira. Além do acidente fatal de Cacupé,
outro atropelamento ocorreu em Campinas, no mu nlcfplo de São
'José confirmando assim as últiméls estatísticas, segundo as

quai� o índice de acidentes na Capital diminuiu sensivelmente.

Um cobrador de ônibus foi colhido pelo Volks de placas AB-6123
e ficou ferido ·Ievemente.

Nos primeiros meses. do ano passado, a DSP registr_ou em

média cinco ou seis acidentes por dia, o que atualmente nao vem

ocorrendo.
No corrente ano, o maior número de acidentes foi registrado no

mês de abril (85), no entanto: nã� atingiu a médi� d� três ocor

rências diárias. Em Janeiro fOI registrado o menor Indlce do ano,

60 acidentes, sendo súperado pelo mês de fevereiro em stlis
registros. Em março o índice subiu para 84 aCidentes. ,

,

VENDE-SE VOLKS
VW 1500 - 1973, 2a. série, 39000 km, único dono� estOClo
conservação novo, 5 pneus novos, rádio. A vista
Cr$ 24.000,00. Rua Vidal Ramos, 20.

Gás escapa do frigorífico e

exige presen�a de bómbeiros

Para chegar ao 'zoeal do vazamento, os bombeiros usaram o sistema "jato de neblina"

Um vazamento de gás amoníaco nas instala"

ções frigoríficas da empresa Pesqueira Pio
neira da Costa, localizada na rua Francisco To
.Ientino, além de exigir a presença de uma via
tura do Corpo de Bombeiros, tumultuou o lo

cai, formando aglomerados de pessoas nas

proximidades, apesar do desagradável cheiro.
O caso inédito na cidade, requereu especial
atenção por parte dos. bombeiros, tendo sido
necessária a aplicação do "jato de neblina",
visto que as máscaras não protegeram o sufi
ciente que permitisse a aproximação dos sol
dados. Sendo a água mais pesada, o gás foi
eliminado, do estabelecimento, possibilitando
o acesso ao tubo onde se reqistrouo vaza

mento.
Túdo começou logo após . às 18 horas,

quando um empregado da fábrica abriu o re

gistro do frigorífico para retirar o óleo da insta
lação e não conseguiu vedar a tempo a saída.

Aproximadamente cinco quilos de gás amo
níaco misturou-se ao ar, num raio de cem me

tros. Não houve vítimas hem danos, havendo
porém a possibilidade de manifestação de in

toxicação posteriormente.
O, empregado Pedro Santa ria explicou que

"eu abri o registro para extrair o óleo da insta
lação de gás amoníaco do friqorffico.Ouando
terminou de sair o óleo, a válvula não vedou a

abertura e começou a sair o gás. Aí eu procurei'

uma mangueira, mas não tinha água".
O tenente Rione, do Corpo de Bombeiros,

que comandou os trabalhos de eliminação do

gás, informou que foi um caso inédito no gê
nero na cidade, Falou também das dificu Idades

enfrentadas, diante da impossibilidade de pe
netração na câmara onde se registrou o vaza

mento, explicando que "não houve condições,
a máscara não vedou o suficiente", não ofere

cendo, portanto, segurança aos soldados.
Diante da impossibilidade de penetração ao

recinto "precisamos aplicar o jato neblina" ne
cessitando, assim, maior espaço de tempo para
sanar. o problema, e concluiu esclarecendo que
'a água é mais pesada e expulsa o gás amo

níaco",

O SUSTO
Enquanto os bombeiros' trabalhavam na eli

minação do gás, contando com a ajuda de al

guns empregados da fábrica, dona Isolete

"Hichter (50 anos, casada, residente em Coquei
ros), que trabalha na firma há pouco mais de
um mês, permanecia sentada em uma calçada
nas proximidades.
Pelo seu estado emocional, várias pessoas

se acercaram dela, querendo saber detalhes do
ocorrido, no entanto, nas respostas de dona
Isolete havia apenas uma afirmação: "foi um
grande susto".

O ESTADO - 26 de maio de 1976 - Pági. a ; i
__ o

i
I

mos se acirraram e ambos entraram em luta

corporal. Gersi sacou de um revólver e dispa
rou três tiros. José Bonifácio foi atingido mor-

. talmente e veio a falecer quando estava a ca

minho do Hospital Marieta Konder Bornhau
sen.

VERSÃO DA DEFESA
Para o advogado Ivan Santiago, tudo come-·

çou no dia do aniversário de Gersi de Andrade

que estava festejando a data com Wilson Costa
numa boate do Balneário Camboriú. Lá apare
ceu José Bonifácio e mais dois amigos, sendo
que o trio começou a provocar Gersi e Wilson.
Os dois acusados resolveram deixar o local e

seguir em direção a Itajaí, onde continuariam a

festejar o aniversário de Gersi. Contudo, um
defeito mecânico no carro faz com que ficas
sem próximos ao restaurante "Espeto de
Ouro".

.

.Os dois resolveram entrar no restaurante

pará jantar e foram levados para um reservado,
.onde aguardavam os pratos solicitados, que
eram de gal'inha. Em seguida, conta o advo

gado, surgiram José Bonifácio e seus amigos,
que ocuparam a mesa ao lado, Estes resolve
ram continuar a provocação, sequindo-se uma

discussão e luta corporal.
Gersi teria sido atingido por um golpe de faca

na altura da orelha direita. Em seguida, sacou
de um revólver e advertiu José Bonifácio que
não se aproximasse. Ato contínuo, disparou
duas vezes ("e não três"), atingindo a vítima
mortalmente, Em seguida mais um disparo foi
feito contra José Bonifácio.
Enquanto a vítima era conduzida ao hospital,

a dupla aproveitava a confusão para fugir do
local.

Tri�unal iulga em Itaiaí
dois réus por homicídio

Itajaí (Sucursal) - Sob a presidencia do juiz
Nelson de Souza Infield o Tribunal do Júri de
Itajaí estará reunido a partir das 13 horas de
hoje, no Forum da Comarca à avenida Joca
Brandão, para julgar os réus Gersi de Andrade
e Wilson Costa que, segundo os autos do pro
cesso 2.762, são acusados de autoria e co

autoria da morte de José Bonifácio Pereira. O
homicídio aconteceu n,Ç> interior do restaurante
"Espeto de Ouro", na localidade de Praia
Brava. •

A defesa estará a cargo do bacharel Ivan San
tiago, que sustentará quatro teses, inclusive a'
de le!;lítima defesa. Seu trabalho será o de des
classificar o assassinato por motivo fútil apre
sentado pelo promotor Nilton José.Machado
que, de acordo com a lei penal, estabelece
pena de reclusão De 12 a 30 anos.

Outro ponto da defesa será a sustentação da
inexistência de co-autoria, em favor de Wilson
Costa. Finalmenfe, tentará, o defensor dos in
diciados, sustentar a tese da legítírila defesa e

caracterizar, se for o caso, o fato como crime
privileciiado. '

NO RESTAURANTE
Uma das testemunhas do hornicldio infor

mOU em seu depoimento que Gersi de Andrade
(casado, residente à rua Osvaldo Reis, 3534, no
Bairro Fazenda) encontrava-se num dos reser
vados do restaurante "Espeto de.Ouro" em

companhia de Wilson Costa - o outro acusado
- quando chegou a vítima José Bonifácio Pe
reira juntamente com mais dois amigos. O réu
teria feito um gesto de menosprezo a Gersi,
cuspindo no chão, o que teria provocado uma

pequena discussão. Gersi entendeu como pro
vocação este ato de José Bonitácid'e o interpe
lou pedindo que não repetisse o gesto. Os âni-

DISPONIVEL

C'a i x a ... : .•. :.: ..............••.•. ' 55.075,99
Bancos .•.. '_ :............. 485.267,29

REALIZAVEL

540.343,28

e.G.e� NO 83.813'.059 .

I( O V E I � .e I I( O D E F L O R I ! N O P O L ISS / A.

Cumprindo 'disposi��es legais e estatu�irias, vim6s submeter i aprecia
çio dê Vv.Ss., o' Balanço e Demonstrativo da Conta de Lucros e Perdas7
relativos da exercicio findo em 31 de dezembro de 1975, acompanhados/
,do'parecer do Cón�elho Fi�cal. Para eventuais escla�ecimentos, esta /
Diretoria se coloca ao inteiro dispor d.o s s e n h o r e s a c-Lon i s t a s .

./
.

Flcrianópo'J.is, 20 de Março de 1.976.

Roberto Bessa - Diretor Gerente

Osny de Lima Veig� - Diretor Comercial

BALANÇO GER'L ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

A T I V O

RELATÕRIO DA DIRETORIA

Senhores Acivnistas:

Contas a Reçeber .

Duplicatas a Receber .........•....

Participaç�es Divers�s ...•....•....

Estoques Inventariados .

IMOBIL.i:ZAP.O
Imoveis e Correções
M�veis e Utencil'ios .

Veiculos'e Correções
COMPENSADO

Aç�es �aricionad�s·: .......•..••....
Dev. T,ts. Cobrança .

Seguros Contratados .. : ...•.......•

Comp.Por Interv � .

PENDENTES

91.660,21
5.573.582,88
524.042,89

2.059.862,87 8.249,148,85

938.839,35
.363.542,33
.114.618,90 1.417.000,58

40,00
541.339,01
913.000,00
588.242,84 2.042.6.21,85

�VENDECRECI 182

ALUGA: Bom Abrigo - Casa excepcional com três quar
tos, sala de jantar, living conjugados, suite, banheiro so

cial, copa-cozinha dep. empregada, churrasqueira, piscina
garagem, com amplo jardim em terreno' de 700m2, ar con
dicionado, telefone, e outras benfeitorias. Estude-se pro- •

posta de venda.
'

VENDE: Apto com 3 quartos, sala, cozinha, área de servi

ço e garagem Ôtlma localização - entrada a combinar e

sald:> financiado pelo S.F.H. a 1300,00 mensais.

8.720 28Seguros Vincendos •....... ;. .•....

�. I
TOTAL DO ATIVO ..... CR$

Instituições de Credito 2.261.692,13
Contas Correntes - Credora's ,. 28,8.549,85
Cr.dores Diversos ••.. , ....•. ..•. ••. 628.136,21 .

.zbrigações. a Pia g a r 3.754.785,03
Titulos Descontados .........•...•. 1.266.953,39
D i.v í.d e ud o s a Pagar ,." .•. 9_3_._6_0_0�,_0_0

PASSIVO

NÃO EXIGIVEL

Capital Integralizado .........•...

Fundos de Reservas .......•.........

Fundo de Previsio � .

Lucros Suspensos ..•............•..
FUQdo de Depreciaçio .

Fundo Ind. Trabalhista .....•..... :.
Provisão Devedores Duvidosos .....•.

Correção Ativo Lmo.b L'l Lz a d o •...•...

Fundo Manut.Cap. Giro .

COMPENSADO

Cauçio da D.iretoria .

Titulos em Cobrança .

Contratos de Seguros ç •••

Interveniencia .p o r Aval .•.........

12.257.834,84

8.293.716,61

'936.000,00
160.000,00
40.000,00
38.258,93
i5S.1l5,81

1. 516,00
167.374,02
232.669,49
87.562,13 1.921.496,38,

i,O.OO
541.339,0�
913.000,00'
588.242,84 2.042.621,85

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. [d, vise. d, OURO PRETO. S/L 18 I 1l

fone:ft3958
Pr. PEREIRA OLIVEIRA. Ed. vise. j, OURO PRETO. S/L 16 e 11

C R É D I T O

DEMONSTRATIVO DA CONTA DE LUCROS E PERDAS

TOTAL DO PASSIVO .. CR$ 12.257.834,84

L u c r o B r u t o em M e r c a d o r i as " .

.

6. 024 . 848 , 7 5
Lucros apurados - Diversos; 134.842,26
Descontos Obtidos e Juros Ativos.�. 69.400,21

DÉBITO

Despesas com Mercadorias .........•

Despesas Gerais �

Descontos e Abatime�tos Concedidos.
Exercicio CorneTcial .

t;astos de Vendas .....•............

u.e.pr·eciações ... :,. .•.................

Re�ultado a Distribuir:

Gr�tificaç��� a P�ga� '" .

Dividendos a Pagar ...•....
'

.

"Fundo de Rese,rva Legal , .•....

Fundo de Previsão :
Provisão D�v. Duvidosos .

Fundo Manut.Cap. Gir� ., .......•••.

Lucros Sus p e n s o s .

6.229.091,22

633.635,20
2,,755.369,46.

53.041,97
29.923,53

2.140.230,60
'56.427 07 5.668.627,83 <

236.000,00
93.600,00
25.000,00
40.000,.00
72.972,88
87.562,13

.

5.328,38 560.463,39

CR$ 6.229.091,22'

I
Florian�polis, 31 d. Dez�mbro de 1975.

\ =======d�========

)Os mem�ros do Conselho fiscal de M6veis Cimo de Florian6polis SA.
reunidos 'para examinar o Balanço Ger�l, Demonstrativo da Conta Je
Lucros e Perdas e demais documentos postos à sua disposição, tudo

r�la.tivo a'o exercicio findo em 31 de dezembro de 19'75, apos ll1inu

c:o�o levantamento, encontraram tudo na mais perfeita ordem e exa

t:ldao, r,ecom:ndando, pos isto, aos senhores acion'istas, sua inte=
gral aprovaçao.

Florian�polis •• 18 de Março de 1.976

Roberto Bessa

Osny de Lima Veiga
Ma4rity D.G.Borges

PARECER DO CONSELILº- FISCAL

-Diretor Gerente
-Diretor Comercial

-Tec.Cont.Reg.��-SC-1201

Walter Osly Koerich
Nilson �lpidio da Silva
Jose Dias (0851 )

CONVOCADOS DO ESTADO DE SANTA CATARINA EM 1977
,

No Estado de Santa Catarina, os Municlpios que, no ano de 1977, serão tributários de Organi·,
zações Militares da Ativa, de Órgãos de Forma;:ão da Reserva e de ambos slrnul taneamente, na;
três Força; Singulares, são os segyi ntes: I

.

Marinha, para Organizações Militares da Ativa: Florianópolis, Imbituba, Itajaí, Laguna, São
Francisco do l5ul; para ambos simultaneamente: Araguari, Araranguá, Balneário de Camboriú,
Barra Velha, Bigu�u, Blurnensu, Brusque, Caçador, .Criciúma, Garopaba, Garuva, Gov. Celso.
Ramos, Herval O'Oeste, Içara, Imaru(, Itapema, Joaçaba, Joinville, Navegantes, Palhoça, Paulo
Lopes, Penha, Piçarras, PortO Belo, São João do Sul, São José. Sombrio, Tijucas, Tubarão.

.. Exército: para Orqanizaçôes MiHta�es da Ativa: ABelardo, Luz, Araguari, Araranguá, Balneário
de Camboriú, Benedito Novo, Biguaçu, Breço do Norte, Camboriú, Campo Alegre; Campos
Novos, Canoinhas, Chapecb, Criciúma, Cunha Porã, Curitibanos, Descanso. Fraiburgo, Guarami
rim, Ibirama, Içara, Imarul, Imbituba, Indaial, l talôpolis, l tajaf, Itapiranga, l tuporanqa, Jacinto
Machado, JaguarUna, Jaraguá do Sul, Lages, Laguna. Lauro Muller, Mafra, Maravilha, Ma;saran·
duba, Mandai, Orleans, Palhoça" Pedras Grandes, Porto União, Rio do Sul, Rio Negrinho. Santa
Cecilia, Santo Amaro da Imperatriz, São Bento do Sul, São Carlos, São Francisco doSul, São
Joaquim, São José, São José do Cedro, São Lourenço do Oeste. São Miguel D'Oeste, Sombrio,
Tangará, Tlrnbô, Três Barras, Tubarão, Turvo, Urubic'i, Urussanga, Videira, Xaxim; para ambos
simultaneamente: Blumenau, Brusque, Caçador, Concbrdia, Florianópolis, Herval D'Oeste, Joa-
çaba, Joinville e Xanxerê.

'

Aeronáutica, para OrganizaçõeS Militares da Ativa: Araguari, Blumenau, Brusque, Concórdia,
, Criciúma, Florianópolis, l tajal, Jaraguá do Sul; Joaçaba, Joinville, Lages, Laguna, Mafra, Porto
União, São Carlos, Tangará, Tljucas, Tubarão, Turvo.
Na 16a. Circunscrição do Serviço Militar, correspondente' ao Estado de Santa Catarina, são as

seguintes as faculdades tributárias, no caso de alunos de Medicina, Farmácia' e Odontologia:
- Faculdade de Medicina da UFSC - Florianópolis;
- Faculdade de Farmácia e Bioqu Imica da UFSC - Florianópolis;
- Faculdade de Odontologia da UFSC - Florianópolis.
No Estado de Santa Catarina, os Municlpios tributários de Órgãos de Formeçâode Oficiais da
Reserva são os segui ntes:

.
.

-� Blumenau, no NPOR - Núcleo de Preparação de Oficiais da Res!lrva do 230. BIB, em

Blumenau.
- Florianópolis, no NPOR - Núcleo de Preparação de Oficiais da Reserva - No. 630. BI, em
Ftorlanópolls. '.
- Joinville, no NPOR - Núcleo de Preparação de Oficieis da Reserva no 620. BI, em Joinville.
TAXAS:

De acordo com a Tabela dos Novos Valores de Referência para multa mínima e Taxa do

Serviço Militar, a multa e a ·taxa para os Munic(pios de Florianópolis, Biguaçu, Blurnenau,
Brusque, Campos Novos, Concórdia, Criciúma, Gaspar. Herval O'Oeste, Içara, IIhota,'ltajaí,
Joaçaba, Joinville, Lages, Lauro Muller, NaVegantes, Orleans, Porto União, São José, Slderôpo
lis, Tubarão e Urussanga foram fixadas em Cr$ 20,00 a partir do mês de maio; e para os demais'

Munic,lpios, a multa e a taxa serão de Cr$ 18,00.
.

Florianópçlis, 24 de maio de 19i16.
Helci o ROdrigu es

Diretor DP!UFSC

MINIST�RIO DA EDUC�ÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATA RINA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

EQUIPE TÉCNICA DE ALTO NíVEL

EDITAL
O dirigente do Órgão de Pessoal comunica aos interessados, abaixo relacionados, que o prazo

para a opção pela concorrência à Categoria Funcional diversa daquela. a que o servidor poderá
corcorrer originariamente, ÍSto é, opção pela clientela secundâria ou 'geral, dos Grupos de

Categoria; Funcionais que integrarão' o Quadro Permanente (e/ou Tabela Penmanente) desta

Universidade, é de 08 (oito) dias úteis, contados da data da primeira publicação deste Edital.

2. A falta de manifesta;:ão do servidor no prazo indicado importará em sua inclusão como

clientela originária da correspondente Categoria Funcional, sem nova possibilidade de opção.
1. Albina Rech 23. Jorge Luiz Fernandes,
2. Aldo Amoldo Meira 24. José Oeichmann
3. Alcil José Pedro 25. José Fernandes Nev'es Junior
4. Alécio Heindenreich 26. Léa Marlene O.E. Del Prá Netto
5. Altair Colltinho de Azevedo 27. Luiz Henrique Prazeres
6. Alvaceli Lusa Braga 28. Maria de Lourdes da Costa Gonzaga
7. Amaro José da Silva 2Q. Moacyr Borges Sprotte
8. Amér co de Oliveira 30. Myriam Azevedo de Castro
9. Andrino da Luz 31. Neide Maria Marcus
10. Arjuna Sucupira 32. Nelson Carminatti
11. Arthur Antônio Menegotto 33. Neusa Maria Peluso

12. Bento de Oliveira 34. Osny Martins Moraes

1�. Dirce Sardá 35. Pedro Manoel dos Santos Collaço
14, �ddio Adalberto Senna 36. Pedro Sabino da Silva
15. Espiridião Pinheiro Filho 37. Ruy Collaço Barbosa

,16. Gert Hering 38. Valderedo Machado Bittencourt
17. Heber Lebarbenchon Poetá 39. Valmor Vieira Machado

18, Helena Anna de Souza 40. Waldir Fausto Gil

19. I racema da Silva Michelon 41. Walmor Schroeder
20. Joaquim Gonçalves 42. Walter de Souza
21. Jorge Campos TiaSchel' 43. Washington Thomaz
22 Jorge Leite Barros Nacif 44. Zoeli Merize Koerich
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Beto

Stodieck-
Cinema

DarciCusta

Os aviões da Varig, quan- A multiplicação da mendicância
do 'chegam no horário,
arranjam um tempinho
para fazer vôos tunsticos
sobre a Ilha de Santa Ca
tarina: antes de pousar,
no aeroporto Hercílio
Luz, dão duas ou mais
voltinhas, procurando,
sempre, sobrevoar os

pontos de destaques da
cidade que, diga-se de

passagem; são todos.

cana, basquete ball e com

plicações com um filho ado
tivo. Joseph Bologna e Bá
rbara Harns sob a direcão de
Melville Shavelson - 14' anos:
Cora 1 :1-8-10 h oras,

,CONFJSSOES DE UMA
VIÜVA MOÇA, de Adnor
Pitanga, com José Wilker e '

Sandra Barsotti. 18 anos.

Ritz 5-7,45-9,45.
CHUCK MOLL - O HO

MEM DA VINGANÇA, com
Leonard Mann

O ROUBO DAS CALCI

NHAS, eom Felipe Carone
18 anos. Roxy 2 e 8 horas.

OS ÚLTIMOS DIAS DE

POMPÉIA, com Steve

Reeves, Christine Kauffman
- 14 anos. Jalisco 8 horas.

UM DIA DE CÃO, com
AI Pacino
JUVENTUDÉ 'TRANS

VIADA, com, James Dean -

18 anos. Glória 8 horas.
JOGOS DE AZAR, com

Jason Miller - 18 anos. Rajá
8 horas.

ESPECIAL - No Auditó
rio da Apl ub, 20,30 horas.

TONIO KROEGER, de
Rolf Thiele (1964) baseado
em Thomas Mann, Jean
Claude Brialy, N adja Tiller.
Com_plemento: Instituto
Carl Orff,

_

TUBARAO (Jaws) Ter
ceiro filme de Steven Spiel
berg, o realizador de Encur
ralado e Louca Escapada. O
pânico e o terror surgem nu

ma praia de balneário, com
o aparecimento de um tuba
rãe ,.giganté, devorador de se
res humanos,
Cecomtur

2-4,30-7}(}'9,45 - Comple
mento: ;::,EGUNDO PASSO,
SALTO osoruo - docu
mentário a cores, de I. Ro
zernberg, da série Coisas do
Brasil.

São José 3-7,45-10 horas
- Complemento: ILHA EM'
AZUL - documentáro em

cores', da Agência Nacional
sobre aspectos turísticos e

folclóricos da Ilha de Santa
Catarina. Roteiro de limar
Carvalho.

UM AMOR QUE. DESA
FIA (Mixed Company) Co
média sobre família ame ri-

Muito oportuna a carta que Raul Caldas Filho escreveu a

O Estado, publicada na seção dos leitores, edição de on

tem, a respeito dos mendigos que assolam esta Ilha, ou
trora abençoada por Deus. Entre outras reclamações
mais, Raul, em determinado trechoj escreve: "Os mendi

gos - esta verdadeira legião de desesperados - parece
que se multiplicam de dia adia, em nossa cidade". Real

mente, multiplicam-se corno coelhos...
*

Noventa por cento dos mendigos são menores, os ditos

menores abandonados tão decantados em obras assisten

ciais mas, pelo que parece, sem a devida proteção oficial.
Como todos sabem, existe uma Fucabem - Fundação
Catarinense do Bem Estar' do Menor - rnajestosarnente
instalada num casarão da aristocrática rua EstevesJú

nior, local onde não se vê um só mendigo. Muito pelo
contrário...
Seria de grande proveito que os responsáveis pela
Fucabem, logo pelos menores abandonados, descessem
das suas cadeiras de espaldar alto, e, dessem uma vol ti

nha, pela primeira quadra da Felipe Schmidt; o suficien
tepara sacar a triste e subdesenvolvida realidade.

-e-
Eduardo Santos Lins, o

Pimpa, itajaiense de mão
cheia e que morou no

Rio por alguns bons
anos, já se adaptou de tal
maneira a Florianópolis
que por aqui pretende
criar raízes, mesmo após
a sua gestão na presidên
cia da Besc Financeira.
Na realidade, ê a cidade
que sairá ganhando, já
que Pimpa ê o chefe de
uma das famílias mais
bonitas do atual governo.

Sérgio Ramos Araújo.

o restaurante do Country

CURTASO restaurante do Santacatarina Country Club se transfor
mou, de repente e aos domingos, no restaurante da famí-.
lia florianopolitana (juntamente com o Holliday Center,
em Canasvieiras), principalmente agora que pode ser fre-

'

quentado, também, pelos não associados. Quanto a co

mida, servida à americana (uma enorme mesa com os

mais variados quítutesj.está uma delícia, a cargo de Man
tau, o ex da Gruta Azul, de Blumenau. Enquanto isso, os
doces são de autoria da dona Sally que dispensa apresen
tações.

-e-
F7orianópolis está preci
sando; urgentemente, de
um novo motel já que o

Meiembipe, na estrada de
Canasvieira s, não tem ti
do mais mãos a medir pa
ra atender a ânsia do
ilhéu...

de, Hurianôpolis? (-) t bem possível
que o programa "Brasil Som 76" seja
transformado num espeoial, mensal (-)
Enquanto isso, VERA FISCHER e PER
RY SALES continuam sendo atrações
da linha de shovvs humorísticos da Tupi
(-) No próximo dia 19 de junho, a TV
Cultura estará mostrando diretamente
de Brasllia, o Concurso Miss Brasil. EDI
NA SIEMSEN, a representante de Santa
Catarina terá uma grande torcida na Ca
-pital Federal. Gente de Brusque viaja pa
ra lá só para aplaudi r a moça (-) Já se

encontra a venda o livro do professor
ANTONIO SANTAELLA, "Psiquiatria
Social da Vida Moderna" (-) No pano
rama das a rtes plásticas, muito' movi

mente, com exposições marcadas e por
marcar. Resta averiguar a qualidade des
sas mostras (-) No capítulo de segunda
,fe ira passada da "novela Xeque Mate,
'RAUL -COR:fEZ e LlLIAN LEM
MERTZ tiveram oportunidade de mos

trar até que ponto vai a capacidade de
ambos na arte de interpretar (-)_ G E
RALDO VI ETRI, autor e diretor de "Os
Apóstolos de Judas", dizendo que se.
não fosse JpNAS MELLO, não seria'
poss ível a real i zação desta n ovei a q ue es

tréia dia 31. Segundo Vietri, "Jonas
Mello é o único com o talento.Jntuiçào.
ingenuidade e pureza que o personagem
central da novela precisa ter".

Tubarão continua engolindo o ilhéu. E a

respeito de "Um Estranho no Ninho",
como é que fica? (-) Dentro de mais

alguns dias a Tupi estará apresentando
novas séri� fil madas, rec'entemente ad

qui ri das (-) Divertido, o programa de

hoje no 6, às 21 horas: "Senhoras e Se
nho res". Vale. E a presença de Felipe
Carone tonta muitos pontos. O homem
dá o recado (-) WALTER MAZELLA,
di retor geral da Tupi, querendo fazer al
terações no setor de shovvs da Rede. En

quanto isso, a Tupi continua recebendo
novos equipamentos. Novidades na pau
ta, claro (..,..) Gota D'Água, uma das coi
sas mais lindas do teatro nacional, escri
ta por CHICO BUARQUE e PAULO
PONTES, nas livraria'> da Ilha que pouco
lê. Ma'> que deve. Leia o livro e imagine
que interpretação linda BIBI FERREI
RA dá 'para o texto (-) Anote: às 23
horas de hoje tem "Police Woman" (-_)
Logo depois de ver as tramas de Xeque,
Mate, dê uma olhada atenciosa em "Fac
torama", Um resumo das coisas impor
tantes que estão acontecendo (-) Estou
recebendo uma porção de notinhas para
divulgar. Estou sim (-) Dia 29 agora é
uma data para ser lembrada, especial
mente pelos coleguinhas da imprensa:
Dia do Pescador. Que tal esquecer as

imagens poética'> que ela proporciona e

mostrar ao leitor como vive o pescador

Horóscopo
.Omar Cardoso

ÁRIES - Dia exceientepara
cristalização, isto é, a reali

zação, a éoncretização de

planos e a obtenção de a

poio de sócios, parentes, vi
zinhos e amigos, para todas

-

as suas programações e in- '

teresses pessoais, tanto pre
sentes quanto futuros. Te

nha cuidado, porém, Áries,
com viagens hoje à noite.

,Pessoas poderão reavivar

suas velhas esperanças.
'FOURO - Procure 'métodos

originais para conseguir o

que lhe pareça difícil, agora,
sejam assuntos financeiros
ou de ordem doméstica e fa

miliar. Organize 'o seu pro
grama de pagamento> e rece

bimentos, pois a fase é pro
pícia, (é a melhor fase para
trat.ar de assuntos de dínhei-'

imediato, bem como os con

tatos pessoais que fizer.

Conquistará boas amizades.

Aguarde a visita de alguém
1igado a religião ou a instru

ção, a educação.
ESCORPIÃO - Não permi
ta que o esgotarre nto físico
ou as emoções fortes desgas
te suas energias agora. O me

lhor que poderá fazer será
buscar a convivência de pes
soas amigas, alegres. Aguar
de, boas notícias, -mas ao

mesmo tempo alguma notí
cia de luto, ou sobre inven-

tários e heranças.
'

SAGITÁRIO - Espere uma

enorme expansão nos hori

zontes dos seus conhecirnen
tos e nas relações com ou

tras pessoas neste seu me

lhor dia da semana Bom é o

*

Aliás, o Meiembipe não é
o único: aquelas cabanas
da Joaquina, por'
Cr$ 50,00, também fa
zem as vezes...

*

Em tempo: o restaurante não 'funciona, apenas, aos do

mingos - aliás, el e sô fecha às segundas.

De tainhas e surfistas
'-.-

I Os pescadores da Joaquina estão pedindo aos surfistas

para se afastarem um pouquinho, do costão e sugerem'
que peguem suas ondas mais para o meio da praia, se é

que é possível. É que, segundo os mesmos pescadores, os
surfistas, com suas pranchas, estão afugentando as tai
nhas que, nesta época do ano, tem o salutar hábito de- se
banhar na J o�qui na. � aí, já viram, adeus ganha pão.

-,

Telefone público, na ro
doviária(rodoviária?), só
existe um: 'no bar da es

quina da Maternidade.
Mesmo assim lião há, pe
las proximidades, um lo
cal onde é possível adqui
rir ficha. Logo, não tem

telefone na rodoviária, já
que, os das agências, es

tão, todos, devidamente
cadeados...

*

A prop6sito: um cardume com mais de 15\0 mil tainhas
era esperado ontem por aquelas plagas. Estão chegando
que nem paulistas durante a temporada'de verão... Ou,
que nem paranaense durante a semana santa...

Vai�vem�vai
Há ônibus fretados, to
dos os dias, ao amanhe
cer, ao anoitecer, trans-
portando funcionários

públicos estaduais no

percurso Itaiai-Floriano
polis-Ita/az'. S6 não vãQ

,

-

em casa para o almoço
porque Itajai fica um

pouquinho longe, mas, se
pudessem, iriam . :-

ro, é dinheiro não pode fal- período para associações.
tar nunca na vidade Touro). No entanto não dê muita

Alimente-se ainda com mo- importância aos problemas
deração e terá uma quinta- que surgirem no período
-feira bem boa. desta manhã, pois serão re

GÊMEOS - As primeiras solvidos mais facilmente à

horas do dia poderão trazer tarde.e à noite.

acontecimentos que vão aju- CAPRICÓ�O - Evite en

dá-lo a vencer obstáculos volver-se com pessoas em si

que possam.surgir, pois esta- tuações confusas. Sua popu
rá bem disposto e otimista. laridade e influência pessoal
Surpresas agradáveis a tarde. poderão lhe traier amigos
CÂNCER - Os amigos po- que lhe darão vantagens,
derão ajudá-lo surpreenden- principalmente se souber se

temente no período da ma- lecioná-los entre os de

nhã, é tudo se resolverá da Aquário, Libra e Gêmeos.
, melhor forma possível, com, Sucesso com .o sexo oposto
perspectivas de lucro e su- e com os mais jovens.
cesso financeiro. A influên- AQUÂRIO- - Dê especial a

cia é neutra para o amor e a tenção a sua vida sentimen
harmonia conjugal. tal ,e aos assuntos pequenos,
LEÃO - Una-se com aque- corriqueiros. É o melhor pe

les que possam tornar este riodo astral este que você

dia alegre e prazenteiro a vo- está vivendo s6bre Gêmeos.

cê. Seja prudente nos assun- Os laços e as relações com

tos de dinheiro. A influência parentes e pessoas amigas se

astral indica energia e deci- rão vantajosas. Possibilida
são em odas as coisas, prin- des extraordinárias nos es

cípalme nte.uas viagens e na portes, na vida pública, na
definição vocacional, com carreira artís tica, científica
facilidade para obter o em- e política. Ganhos na loteria

prego ou trabalho que vinha também

a tempo procurando. PEIXES - Os assuntos eco

VIRGEM - não participe de nõmícos e financeiro> ocu

discussões que possam criar -pam agoralugarimportante
dificuldades em sua carreira. em sua vida. Pode enfrentar

Trate as pessoas da mel hor situações complicadas ao ter

forma que puder e valha-se que solucionar um assunto·

dos mais jovens para prom,?- de grande importância nesse

ver o seu progresso pessoal. setor. No entanto, porque é

I
Boas notícias, Virgem quinta-feira, porque o Sol

stá em Gêmeos você está

*

Em contrapartida, todas
as noites sai um ônibus
de Florianópolis, -tam
b ém fretado, transpor
(ando estudantes que
cursam a Faculdade de

Direito de Itajai.
CAMPANHA DO AGASALHO

*

É a chamada confraterni
zação... DE IRMÃO PARA IRMÃO
A Telesc ativará, neste fi
nal de semana, dois mil
novos telefones no Es
treito. Isso é, dois mil no
vos telefones em termos:
só terá o seu aparelho de- '

vidamente ativado aquele
que estiver com o seu
carnê em dia - e nem to-,'
dos estão, diga-se de pas
sagem.

Minora o frio de um pequenino e Deus te aquecerá o coração.

Sociedade Assistencial São Vicente.

Entregue seu donativo na Casa Paroquial da Catedral Metropolitana:Iara Pedrosa,
a estrela, radiosa.

�

•
TELESC

MINISTÉRIO DA EDUCACÃO E CULTURA
PROGRAMA DE EXPANSÃO E MELHORIA DO ENSINO - PREMEN
CONCORRÊNCIA No. 01/76 - ,PREMEN

MinistériO das Comumcoções
telecornuoicccoes de santa catarina se

Subsidiária da lelebrás m

AVISO .COMUNICADO
1 - O Programa de Expansão e Melhoria do Ensino - PREMEN -, Órgão do Ministério da

Educação e' Cultura; instituído pelo Decreto no, 7.0.067, de 26 de janei rode 1972, com Sed�,à
Avenida Pasteur, no. 368, na cidade do Rio de Janeiro, Estado do Rio de Janeiro, através do

Convên ia estabelocido com o Departamento Autônomo de 'Edificações do Estado de Santa

Catarina, para prestação de servico, torna público que fica adiada para odla 31 de, maio de

1976, na mesma hora e local, o recebimento pela Comissão de ;Li�itação do DAE, das propostes
para concl usão do prédio, desti nado ao Centro I nterescolar do '26: Grau, da cidade de Blurne

nau, a que se refere a Concorrência' no . .01/76 - PREMEN,

Comunica, também, que decidiu excluir do Edital" as eXigências constantes doltern 7.1,�.2
- Certidão Negativa do Ju Izo Privativo da Fazenda Municipal.

Departamento Autônomo de Edi ficações, em Fl orianôpolis. em 21 de mai o de 1976.

Enqo, Telmo Fernando Mattar de Souza

DI RETOR/DAE

A TELESC comunicaos seus assinantes, que de acordo com a porta
ria no. 81 de 16/01/76 do Ministério das Comunicacões a firma CATE-., ,

NA - EQUIPAMENTOS DE COMUNICAÇÕES IND. E COMeRCIO
'

LTOA, estabelecida nesta capital, não está autorizada a efetuar instala
ções ou manutenção de Centrais Privadas de Comutacão Telefônica'
(PABX�KS).'

.

,

A fim de resguardar os interesses dos senhores assinantes recomenda
,

mos não efetuar negociações com a referida firma.
\

Florianópolis,21 de maio, de 1976.
A DIRETORIA

muito favorecido e o suces

so estará a todo mome nto

ao seu lado, Peixes.

LIBRA - Estarão plena
mente favorecidos todos os

seus planos para o futuro

ALlATAR FARIAS DE M EDEI ROS
- ADVOGADO -

OAB/Se. 1.956 - ele 070.287.769
Ed. Dias Velho, 20. andar, - Conj, 214 - TEL.
22-6087. Rua Felipe Schmidt, 27 - Florianópolis -

.sc
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Sra. Ivete Dalcanalli companhia da "ice- . da 5a. Região da Sude- vidados para corr:€ mo-

Bornhausen, uma linda -Cônsul Srta. Masako pe, agrônomo Murilo rar mais um aniversário

senhora de Kobayashi, visitou o Deeke. de sua linda filha Cnro-
nossa sociedade Palácio da Assembléia x-x-x lina.

Legislativa, sendo rece- Bienal - A Coordena
b ido pelo Presidente cão de Assuntos Cultu
daquela Casa, deputa- rais da Secretaria do
do E pitácio Bitten- Governo recebeu da
court. Fundação Bienal de

São Pauloç fichas de
inscrição para a Bienal
Nacional de' 1976, que
será mal i zada nos me

ses de outubro e no

vembro, com manifes

tações culturais tais co

mo cinema, teatro, ba
lé e música, tapeçaria,
fotografias e cicl o de

.

debates.

1
/
/.
.:

Bastante concorrido'
foi o coquetel no salão
dé' festa do Hotel São.
Rafael em Porto Ale

gre, quando lá estava

reunido o mundo ele
gante e a imprensa gaú
cha, homenageando o

simpático casal Clari
nha e Marcus, pela i

nauguração da loja de

jóias Marcus, naquela
cidade.

x-x-x

Governador do Estado,
no Palácio dos Despa
chos, recebeu a, visita
oficial do Consul Geral

mais um bel íssimo tra

balho do arquiteto
George Van Hoff.

x-x-x

Paulo Bornhausen ho

menageado - O secre

tário Plinio Bueno no

Centro de Recreação,
do Tribunal de Contas
do Estado, recebeu au

toridades e amigos pa
ra um almoço em ho

menagem ao Dr. Paulo
Konder Bornhausen.

x-x-x

Agricultura e Sra. Vic
tor Fontana, aimacei

domi ngo no restaura
nte Manolo's. Nice Fa

ria, elegância comenta

da em nossa sociedade,
também foi convidada
do casal Fontana.

x-x-x .

Cônsul Geral do Ja

pão no Brasil senhor
Tervo Yamakawa em
.

X-kX

Carolina - O elegante
casal F,iávio de Almei
da Coelho em sua resi
dência receberam con-

x-x-x

O Conselho Estadual
de Educacão aprovou
o requeri� nto da Es
cola Auxiliar de Enfer
mangem de Blurnenau,
solicitando a manuten

ç ão da denomi nação
de "Curso Auxiliar de

Enfermagem" para o

cu rso que 'é mi nistrado
naquela escola.

x-x;x
A Superintendência do
Desenvolvimento da
Pesca - Sudepe -, a

través de seu Plano 'de
Assistência à Pesca Ar
tesanal - Pescart··-,
iniciará este ano um

programa de aquacul
tura, que receberá uma

contribuicão financeira
.

equivalente a 421 mil
cruzeiros. A informa

ção é do coordenador

x-x-x

Domi ngo ai maçou no

Manolo's o secretário
da Justiça e' Sra, Dr.

Z,any Gonzaga. No
mesmo restaurante em

outra mesa, o secretá
rio Plínio Bueno e Sra.
em companhia de seus

filhos,

bonita Angela, recebeu
um grupo muito ínti
mo para festejar seu

aniversário.
x-x-x

Leny - Chegando de
uma viagem a São Pau

lo, a Sra. Leny Pereira
Oliveira.

x-x-x

Da. Ivete - A classe,
beleza, elegância e sim
plicidade da Sra. Ivete
Dalcanalli Bornhausen,
em reunião social emr

nossa cidade, como

sempre, acontece, foi·
assunto. Em sua visita
a capital catarinense, o
casal Bornhausen foi

'hóspede do Florianó

polis Palace Hotel.
x-x-x

Deco ração. - Muito

elogiada está sendo a

decoração da residên
cia do simpático casal
Branca e Helio Freitas,

do Japão no Brasil, se
nhõr Tervo Yamaka
wá.

x-x-x

Debutantes - Está nos

informando a diretoria
do Criciúrna Clube que
já estão inscritas para
seu debut naquel e clu-

.

be, dia 31 de julho,
Glaucia Zanatta, Ana
Luiza Fretta, Victoria
A. Carneiro, Anilda
Leonor Schrnitt e Ta
nia Regina Vefago.

x-x-x

Angela - Na residência
.de seus pais Sr. e Sra.
.Carlos Eduardo Orle, a

x-x-x

O secretário ds Trans

portes e Obras, Nico
lau Malburq, acaba de
determi nar ao Fundo
Estadual de Assistência
Rodoviária a liberação
de verbas para atendi
men to a Prefeituras

Municipais do Estado.

v, .Jt ......

x-x-x

Noivado - Marcou ca

samento com éI bonita
Rosemari 'Furtado
Koerich, o universitá
ri o de E ngenhari a, Sid
ney Nocetti. Na resi
dência do casal Ony e.
Antônio Koerich, Ro
semari e Sidney rece

beram cumprimentos
de familiares e amigos
durante um jantar..

x-x-x

Beleza - A di reção da
Drogaria Catarinense
está nos informando
que acaba de receber

os últimos lançamen
tos da nova linha

, "Skin Life", de Helena
Rubinstein.

x-x-x

Comandante da Pai icia
Militar do Estado Co
ronel Eduardo Dória
Sá Fortes está elabo
rando com seus asses

seres, a redecoração do
salão nobre do Quartel

bem' como a organiza
ção do museu com an

tigas e vai iosas peças
do Quartel.

x-x-x

Gunter Otto Ristow,
hoje no salão nobre do
Palácio Barriga-Verde,
recebe convidados para
a abertura da exposi
ção de sua arte.

Secretário da

Admi nistração
Sr. Plinio Bueno
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Corcel Cupê Luxo .,. . 74

Volks ,

-

'10 ..•.................... 74·

Volks i Vermelho. . . . . . . . . . . . • . . .. OK

Braiflia om Savana . .
, OK

COMPRA, JENOA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CR�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13"
TEL: 22-298-::

@j A-::O���E�SOL�:A. (@)
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET OPALA CUP� VARIAS CORES
CHEVROLET CHEVE:rTE VARIAS CORES

CHEVROLET PICK�UP .

CHEVROLET CARAVAN

OPALA CUPt

,GALAXIE .•••••.
GALAXIE .••....
VOLKS 1500
MALIBU CHEVROLET
MOTOCICLETA HONDA CB-3600 •

LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA

·

1976
1976
1976
1976
1972
1974

1968
1973
1968

COM[RCIAl BEIAA "'.lA \lEICUlOS F AEPAfSENt.t.ÇOES lTOA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22· 5757

Vol kswage n azul
Vol kswagen bege.
Vol kswagen azul
Brasília ama rela
Kombi branca .

Kombi Pick-Up bege .

Chevette vermelho vinho
Dodge 1800 branco
Dodge 1800'amarelo
Corcel Luxo branco

.1973
· 1971
.1971
.1974-
.19}2

.

.1976

.1974

.1974
. 1974
· 1�?1

.

DIPRONAL
OPTO. DE VENDA DE VEICULOS ÚSÀDOS

MODÊLO COR
Belina - Azul ...
Belina - Marrom ..

ICorcel Cupê Luxo - Branco

(.�rcel Cupê Luxo - Vermelho

Cl orcel Cupê Luxo - Bordô. . . . ..... - ..

'

...

co-reei Sedan STD - Amarelo . .

.

DOl'ige 1.800 Luxo - Vermelho -
.. _

Doa1ge Dart SE - Amarelo :.

Gala.xie LTD - Branco e Preito .

Mave rick Cupê Super Luxo cl ar - Amarelo
'Maver'Íck GT - Branco e Preto

Opala Sedan - Azul ..

OpaJa.�'!ldan - Prata.
Opala'Cupê - Azul .

Volks Vi9rlant�"Azul -Ó, '

ANO:
1974
1972-

1972:
1973'
1975
1975
,1974
1'972
1973:
1974 .

1974,
1970;
1970
1972
-1970

IJIP'RONAL, paga melhor pelo seu ve{culo.

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VEICULOS

1.300- MARROM .

CHEVETTE - VERDE MARrTIMO'
CORCEL- BRANCO EVEREST
VARIANT- MARROM.
1.500 - BEGE . _ .

OPALA - AZUL .•
1.500- AMARELO
1.500 - AZUL

'

..•

TL - AZUL '

.• _ .-.

VAR IANT - BRANCO
1.300- BRANCO .•.

Possu (mos toda a li nha Vol kswaqen 1976 fi disposição.
Veículos usados de qualquer tipo e ano. Possurmos financia
mento para Vol kswagen de qualquer anoj .e out rss mancas de
1972 para frente.' Veículos 1974, 1975, 1976 e vetculos
novos financiamos até em �6 (trinta e seis) meses.

COELHAO AUTOMÓVEIS
Rua Francisco Talentino,

11 Fone 22- 7180.

BÃÃS(Li Á - BEGE Ái.ÁSÃSTRÕ
BRASrLlA- AZUL CAiÇARA ..
VOLKS 1300- BRANCO LOTUS
VOLKS 1300- VERMELHO ..

VOLKS 1300- VERMELHO ...

VARIANT - AZUL DIAMANTE .

VOLKS TL - BRANCO LOTUS .

. DODGE I?ART LUXO- ROSE METALlCO JÓiA,

· -Ô-K
.1974
70/71
.1970
.1967
. 1971
.1971
.1973

ADILSON AUTOMÓVEIS
RUÁ: ANTÓNO LUZ,179
COMPRA,TROCA,VEN.DE

CHEVETTE SL VÁRIAS CORES
PASSAT L BEGE
DODGE 1800 VERMELHO .

CHEVETTE BRANCO .

OPALA AMARELO COM TETO PRETO
CORCEL AMARELO ,

FUSCA 1300 LARANJA MONZA ...

OK
1975
1974
1974
'1973
1971
''-�j1'f

VENDE-SE VOLKS
.

VW 1500 - 1973, 2a. série, 39000 km, único dono( estado
conservação· novo, 5 pneus novos, rádio. A vista

c-s 24.000,00. Rua Vidal Ramos, 20.

1975
1975
1975

.

1974
1974
1973
1973
1971
1971
1971
1970

Rua José do Vale Pereira (rua Juca do Loide).
Localizado em rua arborizada Perto da praia, 3,
quartos, sala, cozinha, copa, 2 banheiros, dependência
de empregada, área de serviço, garagem. Primeira
ocupação: Tratar com Darci - fones 22·6500 e

22·6290.

DRA. MOEMA DESJARDINS
. Ginecologista e Obstetra.

Consultas das '15 às 19 horas, no Edifrcio CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, conjuntos 801 e 802 - Fone 22·0471.
(Residência - fones 22·2018 e 2�.5481) .:... Florianó

pol is.

APARTAM ENTO - 131 m2
COQUEIROS

VENDE-SE

CONJUNTO EDF. GOV. FELIPE SCHMIDT

Conjunto 304 do Ed, Governador Felipe Schrní'dt, entrega
'prevista para jul ho, Ótimo acabamento. Bom preço à vista ou

financiado. Detalhes pelo fone 22-4291 ou Centro Comercial

ARS,conj. 410-CRECI 630.
'

ASSIST�NCIA TI:CNICA EM CADEIRAS E POLTRONAS:
Giroflex - Gri1sch e Outras Marcas

FUTURAMA: Rua Antônio Luz - 185 - Fone: 22·5268
- .

.CÃO DESAPARECIDO

VENDEDOR
METALÚRGICA LUNA LTDA� rua: João Guimarães
no. 380 Porto Alegre-RS, precisa vendedor autêno-
mo com conducão própria, para vendas de: COFRES
E MOVEIS DE: ESCRITÓRIO, em todo o estado de

S.C., 'cuidando pessoalmente das vendas.
Boa Remuneração.

.

SECRETÁRIA
Com redação própria, prática de.arquivo. Inútil apresentar-se
sem os requisitos acima .

. Comparecer à Rua Ferreira Lima, 13 - horário comencial.

OTIMA CASA CAPOEIRAS
-Contendo 3 quartos, 2 banheiros, sala, sala de TV, copa

coz in'na, área com lavanderi a. e garagem.
Armári o modulado no quarto casal, cortinas e lustres em

toda a casa Casa com área de 146m2. Terreno de 12x40m
em rua asfaltada próxima à Av. Ivo Silveira. Preço:
Cr$ 395.000,00 .

Tratar na rua Felipe Schrnidt, 27 - Edf. Dias Velho. so
brei oja salas 15/16/17 ou fone: 22-3537 � REGIS IMÓVEIS
LTDA. CRECI 58

Pede-se devolver .cão pequenês, amarei o puro, desa
parecido da rua Salvio Gonzaga - Coqueiros, perto da nova

ponte. As crianças choram sua falta - Bob. Gratifica-se. Fone
44-0936 ou 44-1989 - Edson.

V,ENDE-SE CASA
I

De madei ra - com terreno - á rua Manoel
Loureiro, no. 44 - Barreiros. Tratar: na rua Santos
:iaraiva 1350 � Estreito. Preço: Cr$ 50.000,00 à
vista

RECEPCIONISTAS

MOCAS E RAPAZES

Estamos, selecionando' pessoal habilitado para contato com o

pública em recepção.
.

Exigimos: boa.eparéncia, idade mínima rapazes - 25 anos,

moças 18 anos. Instrução secundária
Oferecemos: uniforme, ótimo ambiente de trabalho, salá-

rio compensador. '
'

Tratar: à rua Felipe Schmidt 21 - 60. andar - conj, 609,
no horário das 9:00 às 11 :00 e das 14:00 às 16:00 horas, com
o Sr. Waldir ou Alcides.

ITAGUACÚ
Confortável casa com 17 dependências, fase final de cons

trução. Habite-se dentro de 15 dias. Nobre localização. Acei
tamos epartarnento em troca. Detalhes pelo fone 22-4291 ou

Centro Comercial ARS, conjunto 41 0- Creci 630.

Ariil�r�s Fmbutidos,"éoztnbas amerícenas é

com TOMAt. Rua São João B<ltista no. 60 -

.Fone 22·5888.

'.

LOJA 220M2 -

Loja térrea defronte a Praça Pereira Oliveira, ótimo ponto
para atendimento aO público.
Entrega em julho- Preço Cr$ 1.850.000,00.

.

Tratar no Edf. Dias Velho � Rua Felipe Schmidt, 27 -

Sobreloja, salas 15, 16, 17 ou pelo telefone 22-3537 Regis
Imóveis - Creci 58

TOMAl

ARTESANATO CATARINENSE

FILTROMAQ
Distribuidora dos Filtros

INPECA
Preços especiais para revendedores.
Mantemos estoque para pronta entrega.
Filtros da linha automotiva e filtros para
máquinas rodoviárias, agrícolas, etc.
Av. Ivo Silveira, 3289 - Capoeiras - Floria
nópolis. TERRE.NO EM ItAGUACÚ 450'm2

Vende-se lote em Itaguaçu., com vista para o mar,
contendo 12 metros de frente por 37,50 metros de
fundo.

.

.

Preço por m2 - Cr$ 500,00 [facilita-se até 6 meses)
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho
- Sobreloja· salas 15/16/17 ou fone 22-3537 - Regis
I mOveis - Creci 58.

Empresa instalada na Estação Rodoferroviária de

Curitiba, deseja manter estreita relação com artesões
de-Santa Catarina para comercialização de suas obras
e trabalhos. Interesse por todos os tipos de artesanato
e em especial pelos trabalhos de Criciúma, Lagoa da

Conceição, Palhoça, Blurneneu, Treze Tflias, Rio Ne

grinho e São Bento do Sul. Paga â vista ou a- prazo,
conforme a quantidade e o valor das aquisições .

Contatos e correspondência
.
"O ARTESÃO - COMÉRCIO DE ARTES LTOA"

Estação Rodoferroviária de Curitiba - lojas 29 e

30' - Caixa Postal 3177 - telefones ODD.0412
62-4281 - 0412 - 24-8511 ramal 150

CURITIBA - PARANA

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL'
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fomecidOs ou por recusarem a to-mar ciência faço saber aos 'que
o presente edital virem ou dele tiverem conhecimen'toquederam
entrada neste Ofício à rua Consel hei ro Mafra, 37, para serem protes
tados contra os responsáveis dentro do prazo legal .os títulos com as

seg u íntes caracterfsticas:
.

,

Duplicata - 03076 - Cr$ 6.600,00 - Venc. 03/5/76 - Cedente:
Rosene Rossui r I nd, Com. Mad. - Apresentante: Banco do Brasil
S/A - Devedor: ANTENOR DA SILVA

.

3 Duplicatas - Cr$ 536,50 - 688,00 - 519,00 - Vencs. 10/2-
17/3 - Apresentante: A Mode! ar S/A - Devedor: ARLINDO DIAS
FRANCiSCO
Duplicata - Cr$ 450,00 - Venc. �5/11175 - Apresentante: Casas
Santa Maria � Devedor: ANTONIO E. MENDONÇA
Duplicata - 11715 � Cr$ 1.01'3,60 sal do - Venc. 2,9/4/75 - Apre
sentante: A Modelar S/A - Devedor: EURICO G. EMERLICH
Carnê - Cr$ 405,23 - Venc, 22/4/76 - Apresentante: Finasa -

Devedor: EDSON DE SOU7;A
Carnê - Cr$ 993,70 --Venc. 03/5/76 ;- Apresentante: Finasa -

Devedor: GERALDO ISOPPO
.

Duplicata - 2521 - Cr$.1.793,06 - Venc. 30/4176 - Cedente:
Philippi Cia. - Apresentante: Banco do Estado de São Paulo S/A
Devedor: GERCY BENTO
3 N. Promissórias - 06·07 - 08 - Cr$ 748,00 - Vencs. 16/1 - 16/2
,- 16/3/76 - Apresentante: Gustavo Rocha - Devedor: ILTON
GALM
Duplicata - 5399A - Cr$ 4.263,50 - Venc. 16/2/76 - Cedente:
Dejab Cia. - Apresentante: Mercantil Finas a - Devedor: NIVALDO
SALVATO ORIANO

Duplicata - 01 -, Cr$ 2.855,00 - Venc. 10/11/76 - Apresentante:
Casas Santa Maria - [!)evedor: PEDRO PAULO DE FREITAS
Carnê - Cr$ 1.292,24 - Venc. 24/4/76 - Apresentante: Finasa S/A
- Devedor: SAULO VARELA CARVALHO

Florlanõpotis, 25 de maio de 1976

TA�EUÃ\

OPORTUNIDADE
Vende-se um terreno com área de 370m2 todo plano, situado
à Av, Mauro Ramos, fundos com o Departamento Central de

Compras.
Falar com, o Sr. Euclides pelo fone 22-2300 no horário
comercial.

,

.. '�
- �

IMOBILlARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA.
Rua Ferna�do Machado No. 35

Centro
CR ECI No. 549 - Telefone 22-4837

Rua Fernand� Machado, 62 - Cr$ 630.000,00, residência
c/6 quartos, 2 banheiros, terraço, dep. emp. garagem, etc.

aceita terreno no negócio.
Rua Videira, 63 - Bom Abrigo/Abr�hão - residência c/3
quartos (1 suite casal) 'e demais dep.. toda' acarpetada. Possui
no terreno mais uma casa de madeira c/loo m2 - Cr$
380.000,00.
Av. Hercílio Luz, 74 - Cr$ 600.000,.00 - résidência c/3 quar
tos e demais dep. negócio urgente.
Rua João Ganzo Fernandes, 93 - Saco dos Limões - residên

. ela c/4 quartos 1 kitinete - no terreno possuí mais 2 casas de
.

madeira - Cr$ 350.000,00. 1:;)0
-

Temos casas e apartamentos para alugar.

GRATIFICAÇÃO POR
DOCUMENTOS

Gratifica-se bem a quem tiver encontrado o certifi

cado de propriedade de um OPALA 1973 - LUXO
. rosé, placa de São Paulo, DJ-8366 e o respectivo
TRU, que estão dentro de uma carteira azul de plásti-
cn

,

Entregar na Rua Antônio Luz, 185, ao Sr. Flávi'o

Orgolini. Fone 22·2007.

DANIELA BALNEÁRIO
Vende-se dois lotes; um ao lado do outro, medindo

15x24m, cada um, junto ao cI ube Daniela a 50 metros da

praia. Valor: Cr$ 47.500,00. Tratar: à rua Conselheiro Mafra,
em frente ao bar Bonanza. sem intermediário.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certi ficado de Propriedade do veículo marca

Kombi-Volkswagen, -ano 1975, placa 08-0145" motor BH-846.290,
pertencente ao Sr. Sergi o Guesser.

LOTE CANASVIEIRAS
Na Av. Central. Preço: Cr$ 60.000,00. Tratar
fone 22.-4790.

,

Imóveis Ltcla

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foi extraviada .uma carteira contendo vários documentos em-no

me de MOACI R SACENTI. Quem a encontrar, favor entregar na

Rua Consel,heiro Mafra no. 2 - Turismo Bradesco, mediante gratifi
cação.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira de Habilitação

-cateqoría amador, Carteira de 'Identidade e o Certi ficado de P roprie
dade do verculo marca Vol ks, ano 1970, cor vermelho, placa

r AA-8162, pertencente ao Sr. José Manoe.1 Ribeiro.
'

VENDE-SE OU
EXECUTA-SE

Qualquer quantidade ele aterro....Melhores informações pelo
fone 22-2144 .

VENDEM-SE
ÓTIMAS OPORTUNIDADES

CASAS
TR INDADE (Ref. 037) - Excelente casa de àlvenaria conten
do sala de estar, 3 dormltoríos, 2 banheiros sendo um com

azulejos decorados, copa-cozinha tambêm com azulejos deco
rados, área de s erv íç o, garagem e churrasqueira.
Cr$ 500.000,00. .

.

ITAGUAÇU (Ref. 038) - Casa bem localizada com hall de
entrada, living, com armários embutídoaB dorrnitorios, ba
nhei ro soci ai, despensa, dep. de empregada" área de serviço,
garagem para 3 carros. Cr$ 350.000,00.
ESTRE,ITO -(Ref. 031) - Casa de alvenaria com sala de estar,
2 dormi tõrlos, banheiro social, copa-cozinha, dep, de empre
gada, churrasquei ra e garag!!m para 3 carros, Cr$ 380.000,00.

Documento Extraviado
'Declaro,' para fins de obtenção de segunda via que foi perdido a

Carteira de Habilitação, nQ.4.934, 'pertencente a José Móiaç expedi
da pelo DETRAN/SC.

Soledade-RG-21 de maio de 1976
JOS� MOIA'

ALUGA-SE PRÉDIO
Na rua Vitor MeirelJes, 60 - Centro. Tratar: rua

Vitor MeirelJes, 42" no perrodO das 09:00 às 12:00

horas ou fone 22·3616 •

. APARTAMENTOS
CENTRAL (flef. 027) - Amplo apto. com hall de entrada,
living em "L", 3 dormitórios, sendo 2 com a-rmários embuti
dos, banheiro social, cozinha, dep. de empregada, área de
serviço, garagem para 2 carros. lnclusive telefone.
Cr$ 550.000,00.
CENTRAL (Ref. 012) - Apto. com sala de estar, sala de
jantar, 3 dormitbrios sendo 1 suite de casal, banheiro social,
copa-cozinha, dep. de ernpreqada, área de serviço e aqueci
mento central. Cr$.400.000,OO.
CENTRAL (Ref. 025),- Ótimo apto. com living, 2 dormitb- r

rios, com armários embutidos (laqueados), banheiro social,
cozinha com armários em fbrmica e pia in ox ;:

.c-s 190.000,00.

TUR'INVEST S/A necessita: '.

REPRESENTANTES LOCA IS para o Estado de Santa Catari-
na. .

CAPITAL E INTERIOR.
Exigimos:

esc ri tõrí o prõprí o
equipe de vendas
Profundo conhecimenta na área de vendas para trabal har

com material assemelhado ao mercado de capitais
Idoneida-de

Oferecemos:
Possibilidade de altos qanhos emcarteira
área fechada
toda a cobertura e material necessários

j., .

segurança
ENVIAR "CURRICULUM" para TURINVEST S/A. Rual
João Negrão no. 246 � fone 24- 794.8 (0412) - CAI XA POS
TAL 1451 - CURITIBA - PARANA.

ALUGAM-SE
APARTAMENTOS
Alugam-se aptos. no centro com 3 quartos e demais depen
dências.

'

CASA: em Coqueiros (praia do Meio) contendo 3 quartos e
demais dependências,

VENDAS E INFORMACOES
End. Praça Pereira Oliveira
Ed.Visconde de Ouro Preto

sobre loja 'no6,
Fones: '22- 54-95 22-32-03 CREéí 6i-

,

EMF'R�SA�NTO ANJO DA GUARDA LTDA.

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.

Agência Centro: Fone 22-2172 - 22-3682
Agência Estreito: Fone 44-2935

De FLORIANÓPOLIS para
Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguâ
Sombrio - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto Alegre
6,00 - 12,00 - 18,00 � 20,00 e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a p, Alegre: DIRETO 22,00 horas.
De FLORIANÓPQLlS' a P. Alegre: CARRO LEITO 22,15

horas.
De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00 - 7,00 - 8;30 -

10,30 - 12,00':'" 13,00 - 14,15 - 15,00 - 18,00 - 20,00-
21,30 e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6,00 - 7,00 - 8,00 -

10,15 - 10,30 - 12,00 -13,00 � 14,15 -14,30 - 15,00-
15,30 � 16,15 - .17,30 - 18,00 - 20,00 - �1,30 - 22,15-
e 24,00 horas. ,

De FLORIANÓPOLIS a' Laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 -

12,00-14,00-17,15- 18,00-18,00- 20,OOe 24,OOhoras...
De FLÕÃIANOPOLlS a Imbituba: 6,30 r: 9,40 - '10,OU -

14,00 - 17,00 e 18,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a Imaruí: 16,45 horas.

De FLORIANÔPOLlS a Lauro MUller: 10,30 e 14,30 horas.
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Um filme baseado
numa das obras
de Thomas Mann

A obra premiada com o-Nobel de Literatura em 29

Na continuação do "cícl o do cinema ale
mão", promovido pela Coordenação de
Assuntos Culturais da Secretaria do Gover
no em colaboração com o Instituto Cultu-

. ral Brasil-Alemanha, será apresentado hoje
e amanhã, no' auditório da Aplub (rua dos
[lhéus, 8, sobreloja), o filme "Tonio
Kroeger", de .Rol f Thile (1964) e baseado
na obra do mesmo nome, de Thomas
Mann, Prêmio Nobel de Literatura de'
1929.
As sessões terão início pontualmente as

20h30min e a cópia, a cores, tem legandas
em espanhol.
o FILME

Em "Tonio Kroeger", com Brialy' e Nad
ja Tiller nos papéis principais, secundados
por um elenco saído do teatro tradicional,
Thiele cria, segundo Gilberto Gerlach, apre
sentador do filme, uma perfeita obra poéti..
ca visual do espírito alemão.

A alma de Tonio Kroeger, jovem e adul
to, relembra Dom Carlos, de Schiller, no

homem respeitando os sonhos de sua juven
tude, no artista vendo-se condenado à soli
dão da observação do racional. E sentin do
-se proibido de viver.
FINAL

Sem sessões sexta, sábado e domingo,
este "ciclo do cinema alemão" será en

cerrado na próxima semana, quando apre
sentará, segunda e terça-feira,' o último
filme programado - "Também os anões
começaram pequehl:5's".
Tido como um dos mais belos.clãssícos

do cinema alemão, esse filme disseca, em
90 minu tos, urna sucessão de anomalias
entre anões insurretos, chegando, conforme
a crítica, "a obte r cenas e caos de aspecto
visionário". .

30 quadros de
surrealismo
fantástico

A exposição começa hoje na Assem�éia
A Assembléia Legislativa inaugura hoje,

as 20h30min., em seu salão nobre, exposi
ção dos trabalhos do artista plástico catari
nense Gunter Otto Ristov. Nascido em

Brusque (1.950), Gunter viveu muitos anos'
no Rio de Janeiro, onde iniciou-se na arte,
expôs seus primeiros trabalhos e de onde
partiu para as exposições que realizou em

São Paulo, nos hotéis Hilton e Othon Pala
ce..

Tendo retornado, há um ano, para Santa
Catarina, instalou-se na capital e vem, des
de então, preparando os trabalhos que mos

trará nesta sua prime ira individual no Esta"
do. Apresentará 30 quadros de surrealismo
fantástico, em óleo e tinta acrílica sobre
tela, e a exposição, na Assembléia, perma
necerá até 5 de junho próximo (visi tação
das nove às vinte e uma horas).
CRITICf\

Na apresentação da mostra, Carlos Hum
berto Correa, ex-di retor do Departamen to
de Cultura diz que "com certa regularidade
na simetria, Gunter Otto Ristov compõe
seus quadros voltado intensamente a uma

Concepção surrealista e procurando. trans"
portar o espectador através de ambientes
figurativos de monstros, formas humanas e

Vegetais". Tudo numa clareza de modo a

não se poder duvidar de sua atmosfera de

concepção.. '.

Diz ainda que o artista pode.ser co�slde
rado mais um desenhista do que um pintor,
"pois encontramos, numa aiálise básica de
seus trabalhos, o traço sobrepujando a cor
c quando esta aparece. cobrindo superfícies
prcviamênte contornadas, apresenta-se ex

clusivamente pura e sem outras int'.en�õ�,s
que não a de mos t ra r-se na sua essenci a

Uma velha polêmica com novos fatos.

Texto de Oorival Pacheco, ilustração de Jairo Schmidt.

A
mercantilização da medicina no •

Brasil - admitida pelo próprio
ministro da Educação, Ney Braga
- tem três causas principais: a

especialização, deficiência dos cursos e a

estrutura da sociedade atual, altamente com

petitiva. Os reflexos disso podem ser observa
dos hoje em Florianópolis, onde estudantes e

o próprio presidente da Associação Catari
nense de Medicina, Júlio Cordeiro, admitem

que a profissão já atingiu um grau acentuado
de mercantillzação.

Para Júlio Cordeiro, a mercantilizaçiio da
medicina no Brasil é caracterizada pela exis
tência de grandes grupos econômicos - como

o Sancil e a Golden Cross - que utilizam os

serviços médicos como meio de enriquecer.
Os maiores têm sede em São Paulo e filiais
espalhadas por várias cidades do Pais. A
Golden Cross, por exemplo, tem três filiais
no Estado: em Joinville, Blumenau e Floria

nópolis.
A instalação da Golden Cross em Santa

Catarina, no ano passado, causou uma polê-
.

mica, inclusive. Como seus diretores tivessem
declarado à imprensa que o grupo tinha o

aval da Associação Médica Brasileira e da

Associação Catarinense de Medicina, a ACM

publicou uma nota nos jornais desmentindo
o fato .e afirmando o contrário. Isto é: que
os serviços médicos do grupo' não eram

recomendáveis.
Além de só pensarem em dinheiro, segun

do, Júlio, esses grupos costumam explorar os
médicos, pagando-lhes maus salários e fazen
do-os trabalhar várias horas sem o mínimo
de condições. "Em São Paulo, geralmente
eles se utilizam de médicos recém-formados,

...
.

.

. . i
sem expenenaa e que se sujeuam porque
precisam trabalhar':

Uma das grandes preocupações das asso

ciações médicas regionais e. da Associação
brasileira é a atuação destes grupos no Brasil,
que atingia o auge há uns quatro anos,

quando conseguiram candidatar um de seus

médicos a presidência da Associação Médica
Brasileira. "Felizmente foram fragorosamente
derrotados, senão não sei o que ia ser. Em

} Florianópolis receberam apenas seis votos",
conta Júlio.

O presidente da ACM diz que até agora
não se verificou nenhum problema com o

grupo_ instalado em Santa Catarina, porque a

Associação o mantém sob controle.' Com a

diferença que visam estritamente o lucro

(seus diretores muitas vezes não são médi

cos), a estrutura desses grupos é parecida
com as das cooperativas medicas existentes

no Estado: os serviços são prestados median
te o pagamento de uma mensalidadetgeral
mente alta).
ÚERCANTILlSMO INDIVIDUAL
Como os estudantes de Medicina, Júlio

Cordeiro admite também a existência do

mercantilismo individual na profissão, que

para ele é causado principalmente pela super-

-especialização. "Por causa dela, 'o médico

passa a ver o doente não como um ser masse melhor e mais clinicas-gerais isso não

humano integral, mas como urna máquina aconteceria. Ele é contra a especialização
com um defeito localizado. E um técnico como é feita hoje (durante o curso). "No

examinando uma peça defeituosa. Não se dá primeiro,' segundo ano, o estudante já esta

conta que muitas 'vezes o defeito está r.elacio- pensando no que vai ser. Eu acho que
nado com todo o conjunto". primeiro deveria ser dado o curso regular,

Um mal estar fisico pode ser causado por com o ensino de clinica geral a fundo.
um problema psíquico. A especialização po- Depõis é que o médico se especializaria".
rém não vê isso e as consequências psicosso- .

Talvez ai todos agissem como Júlio Cor-
,

,

máticas - que poderiam ser detetadas por um deiro, agiu há poucos dias, quando atendeu

bom clinico geral - acabam passando desper- um funcionário da Assembléia Legislativa
cebidas, terminando por levar o paciente ri que havia se sentido mal. Depois de. conver
percorrer vários especialistas sem ter seu sar com ele e examiná-lo demoradamente, o

problimz resolvido. tuao porque a especiali- médico constatou que a consequência do

zação tende a não considerar o homem como mal-estar era apenas agitação nervosa. Foi só

um todo. saber disso e o- homem começou a se sentir
Cordeiro acha que se a Universidade for- melhor. Se tivesse ido num desses clínicos

médico. Para a Associação é uma questão de
segurança, pois para se inscreverem em qual
quer especialidade os médicos precisam pres
tar exames, dependendo do currículo apre
sentado. Muitos tem sido reprovados, inclusi
ve profissionais com certa experiência. A
todos ele� a Associação manda estudar mais
e voltar no próximo, ano.

Foi a maneira que a Associação encontrou
de evitar" por exemplo, que um médico
vindo de qualquer lugar do Brasil e se

dizendo especialista num determinado cam

_
pai secandidate a um emprego em qualquer
municipio do interior e seja admitido, sem

· ter condições. São os médicos sem maiores

escrúpulos quanto à sua capacidade e mais

interessados em ganhar dinheiro.
Infelizmente, a ganância pelo dinheiro

pode ser controlada só até certo ponto,
segundo Cordeiro. "Ela depende mais do

paciente Se ele achar que foi explorado e se

queixar ao Conselho Regional de Medicina o

médico é advertido e, em casos de reincidên
cias, pode até ter sua licença cassada. Não há
outra maneira de coibir a mercantilização,
porque o código de ética não estabelece
limites em dinheiro. Ele apenas estabelece

· que o preço da consulta deve levar em conta

os hábitos do local e as posses do individuo.
Por isso, fica dificil dizer quando o profissio
nal está exagerando".
Ao contrário' da impressão que tem o

leigo, o código de ética médico não compac
tua com. os médicos que evitam denunciar

incompetência de outros, sob a alegação de

que "não fica bem andar falando mal de
outro colega': Cordeiro diz que todo profis
sional 'tem obrigação de denunciar ao Conse-
'lho qualquer ato médico que tenha tido

consequências danosas para a população. "Se
não o fazem é porque não tem coragem".

Ciências Humanas
Ou para se protegerem uns aos outros,

comenta o presidente do Diretório Acadê'mi-'
co do Centro Bio-Médico da Faculdade de

Medicina, Antônio Andrade. Ele também'
acha que os médicos formados' são pouco
humanos no trato com. o paciente Andrade

·

põe a culpa principalmente no currículo

universitário, que deixa de lado as Ciências
Humanas, dando importância somente ao

aspecto técnico do curso.
- Matérias coma Antropologia ou psicolo

gia social, por exemplo, poderiam despertar a
consciência do indivíduo para os problemas
sociais e humanos, tornando-o mais sensível
e compreensivo. A longo prazo, talvez isso
resultasse na diminuição da tendência mer

cantilista que se vê no exercicio da profissão.
Se não for mudado o curriculo, Andrade

acha que tudo vai continuar como está, com
tendência a piorar, à medida que piora a vida
nas grandes metrópoles. "Além de levar as

pessoas à insensibilidade, as grandes cidades
concentram a especialização, que por sua vez

levam à desumanização. Atualmente, só uns

dez por cento dos estudantes já chegam na

Universidade com uma consciência acentuada
dos, problemas humanos. Se o currículo fosse
alterado, talvez esse número aumentasse du
rante o curso".

Em Florianópolis, se verifica um fenôme
no curioso: ao contrário da maioria das'
outras capitais brasileiras, a cidade, com 312

médicos, não está com o mercado saturado.
E que vem muita gente do interior fazer o

curso. Como têm suas raízes nas cidades de

origem, acabam voltando. .II: medida que a

Capital cresce, porém, a tendência é de
diminuir o número de médicos no interior
(900 atualmente). Do mesmo modo, à medi-

conta. da que a especialização aumenta, menos se
- Se não não conseguem emprego. E formam clínicos-geral, que é o que o interior

também uma questão de prestigio para o

,
.

precisa.

/

que existem hoje por ai, provavelmente teria
ido em vários especialistas e acabado sem

saber o qU,e tinha.

REPROVAÇÕES
Para evitar que a máformação dos médi

cos tenha reflexos sobre a população, a

Associação Médica Catarinense combinou
com o INPS, o IPESC e outros órgãos que
empregam médicos, para exigirem o compro
vante de que são filiados a ACM. Na teoria,
os médicos têm obrigação de se inscreverem

apenas no 'Conselho Regional de Medicina,
mas na prática é a inscrição na ACM que

1,.
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e o Plano Diretor foi, finalmente, aprovado .

..

Eram 23h55min. Apósacon tagem cios votos o presidente da Câmara de Vereadores anunciou o veredicto: aprovado por unánimidade. ,'. , \ -
'

A sessão começou as 19h45�in e se prolongou' até a �adrugada. Por volta das 22 horas já se suspeitava que a aprovação era tr;evogápel.' Amanhã à noite os 17 vereadores voztarão a se r�nir paraaprovâr a redação final do �D.
• '.

to
• ,

Rim artificial: o Hospital.Celso
Ramos-deveria ter cinco aparelhos ...··Mas

.
-

tem apenas um em funcionamento.
(E é o único existente na cidade. O aparelho está com a capacidade esgotada: atende a cinco pacientes)

da Saúde comprar outro,
Teoricamente isso não' é
difícil, pois o rim artificial,
como é chamado Q apa
relho, é.relativarnente ba-,
rato: 100 mil cruzei ros,
"Seu preço é inferior ao

de um quilômetro de es

trada asfaltada", disse ao

inaugurá-lo, no ano pas-
sado, o ex-governador Mas corno através do

Colombo Salles, Como convênio o hospital só
sua importância é incal- deverá receber o primeiro

.

culável, já que de sua, daqui há um ano, o mé

existência depende a vida '. dica vai expor o problema
de vários seres humanos, de seus pacientes ao se

por que o ,hospital ainda cretário da Saúde, ainda
não ganhou outro? esta semana, e solicitar a.

Segundo Sergio, isso compra imediata de mais

estaria sendo providen- um rim artificial. Se a Se-
ciado pela Secretaria da cretaria demonstrar sen-
Saúde através de um con- sibilidade, um novo apa-
vên.io que o governo do relho poderá estar- no

Estado está fazendo com Celso Ramos' em 15' dias:
o governo da Alemanha' basta apenas que seja so
Ocidental. Com" a sua licitado em São Paulo ao'

concretização, Santa Ca- representante da firma

No Hospital ·Celso Ra

mos, dentro de pouco
tempo a vida de Umas dez
aparelhe. E vai ser um

passar a depender de um

aparelho Que não eX,iste.
Atendendo contínua
mente a cinco pacientes,'
o único aparelho do hos

pital que funciona como

um rim artificialestá com

sua capacidade esgotada.
Enquanto isso, o estado
de saúde dos pacientes
que estão em tratamento
de rins piora, Vai chegar
um momento, revela

apreensivo o médico res

ponsável pela divisão que
trata das doenças de rins,
Sergio Luis Francalacci,
que eles vão precisar do
aparelho. E vai ser um

problema.
A solução é simples:

basta apenas'a Secretaria

tarina teria à disposição
vários milhõ,es de marcos,
destinados a compra de

aparelhos hospitalares. É
aí que entra' o Celso
Ramos e o rim artificial:
Francalacci 'pediu 'mais
cinco aparelhos para uso

do hospltat.

norte-amer,icana que o

fabrica,

Com isso, .os dez pa-
, cientes 'que estão che

gando a urna fase crítica
de sua doença poderiam
deixar de fazer o trata

mento a que atualmente
se submetem o da diálise

peritonial. O tratamento

consiste' na abertu ra de
um oriffcio, no abdomen,
para colocação de urna
sonda através da qual o

.dcente recebe uma solu
. ção que lhe purificá o

sangue - serviço que
normalmente os rins sãos
executam.

.

Essa operação, ent(e-'
tanto, leva 48 horas, en

quanto o rim artificial a

realiza em seis. Como os

pacientes são obriqados a

limpar o sangue três
vezes por semana, é,·fác,il
deduzir as implicações

negativás para a saúda do ' tente em Florianópolis e

pacinte na realização dei até pouco tempo o único
primeiro tratamento. que havia no Estado (Ser
Além do aparelho ser qio soube que um médico
mais rápido e eficiente ele, de Joinville comprou dois

é mais simples: para lavar recentemente), A compra
o sangue através dele é de mais quatro ou cinco

necessário apenas .a co- possibilitaria a equipe
médica do Hospital Celsolocação em um dos bra-

ços de uma sonda com
Ramos realizar o primeiro
transplante de rim no Es

duas ramificações em
taco.

forma de u: enquanto
uma penetrã numa arté- Enquanto a operação já
ria, a outra é enfiada virou rotina em São Paulo

numa veia. A operação de e no Hio Grande do Sul,
limpeza se processá cO,m Santa Catarina ainda não

.

o sangue saindo pela ar- tentou a operação, justa
téria, sendo tratado no mente devido FI falta dos

aparelho, e retornando ao aparelhos, que garanti
carpo pela veia. riam a vida do paciente

O aparelho que o hospi- em casos de rejeição' do
tal possui está traba- rim transplantado. Sergio
Ihando acima de sua ca- revela que esse tipo de

pacidade - tratando operação já pode ser feito
, cinco pacientes, quando em Florianópolis com su

d.sverjarn 'ser. apenas cesso. F.aH<;I só o rim arti

quatro, É o único exis- ticial.

\
.

O,Reitor à imprensa: "..ão devemos ter .segredos" ii

,O'a�úcar está escasso.
E já se fala em aumento.

I' '

Mas os coinerciantes nada sabem
E os cons�ridores,apenas suspeitam

que o aumento está próximo.

"O açúcar está 'cada vez mais escasso, e isso. é uma preparaçãol
dos produtores para conseguir mais aumento". A afirmação � de
Nilva Barres, proprietária da Mercearia Barres, situada à rua

Felipe Schmidt, comentando que antes sempre c,empreu e pro
duto. diretamente de Santas, e que agora encontra dificuldades
em adquirir algumas marcas. Já a farinha de trigo, ao. contrário
dos comentâríos de que este produto estaria faltando, é encon

trada facilmente em todos es supermercados e mercearias.
'SUpERMERCADOS NADA SABEM

,

Apesar da desconfiança de que e preço do açúcar vai aumen�
tar, os gerentes dos "supermercados nada sabem. Eduardo Luiz,
gerente de Pão. de' Açúc ar, afirma que tem um grande estoque
de açúcar 'e de farinha d� trigo, e que ainda não. euviu falá! de
aumente: "quando. es preçes vão. aumentar o.s distribuideres avi
sam antes".

JaCeb Antenio Laliuk, sub-gerente de Supermercado. Comper,
diz que também tem. bastante açúcar, e que per enquanto. não
o.uviu !<tlar em majeração.. O preprietárie do. Armazém Nappi, na
rua Vidal Ramos, também nh pede adiantar nada s?bre e assun

te. Mas, "nós ainda temos açúcar", finalizeu,
Olavie Otavio. de Seuza, gerente de Supermercado. Riachuele,

diz também que tem grandes esteques, e não. euviu falar em

mudança de preço.. O mesmo. afirma Viginie Alves, preprietário
do. Armazém Alves, 9.tuade à rua Censelheire Mafra, '

, Atualmente e açúcar União. está sendo. vendido. 'a Cr$ 3,20 e

quilo.; e Diana a Cr$ 3,�5; e Duçula a Cr$ 3,15. Já a farinha de
trigo Primer os supermercados estão. vendendo. a Cr$ 2,23 e

quilo.; a Onica a Cr$ 1,87; e a Fler a Cr$ 2,45.

MONTEPIO ASPECIR

,SUCURSAL' DE FLORIANOPOLIS
. ..

' ,

. ,

Está admitindo Pessoils de ambos os sexos para o seu

quadro de vendas.
EXIGE:
- Boa apresentação e fluência verbal.
- Bom nível cultural e idade mlnima de 25 anos.

OFERECE:
'- Trabalho atraente e de alto n(vel. '

..:.. Excelente ambiente de trabalho.
- Admissão imediata, com sàlário :fixo e ,c�mis-

I!'
��

�'
- ,Registro em carteira com todo o amparo sociál.
Os cándidatos devem apresentar-se par� entre)listas

à partir das 9:00 horas, à Rua Anita Garibaldi, 19,
conjunto 604,' munidos de ,documentos e uma foto

I

3x4.

, I

'A pauta de

discussões
dos

jornalistas
A,edição d.e um jornal perió

dico, a denuncia de suborno

em um jornal em Videira e as

teses aprovadas na semana

passada e que deverão ser

,apresentadas em, junho em

Curitiba, no Congresso Nacio

nal, foram os principais assun
tos discutidos ontem à noite

por pro.fissionais de irnpresa
de Horlanópoüs no Sindicato
de Jornalistas Protissionais de
Santa Catarina.
A necessidade decriáção. de

um jornal para aagremiação ,

foi estimada: como. fundamen-
tai para o intercâmbio. entre os

jornalistas da Capital e Interior
do Estado.' Nesta publicação
serão discutidas alternativas e

pro.postas para uma maior 'Ia-
.

lorização profissional, bem
como se divulgará notícias're,-'
lativas a atividades profissio
nal em Santa Catarina e em ou- "'

I

tros estados,

'Estudantes
trazem

Mirow par�
debates

O professor Kurt MiroÍN
proferirá palestras dia 29
de maio, às 20 horas e dia

30, às 9 hor'as, na Assem
bléia legislativa, sobre
"Pr6blemas do Desenvol
vimento 'Tecnológicos nos

Países, do Terceiro

Mundo',':"Logo após haverá
debates. .

Procedente do Rio de
Janeiro, virá numa promo
ção cjo, Diretório Acadê

. mice do Centro Tecnoló
gico, elo Dir-etóriq' do

. Centro de Estud'os Básicos,
e do Diret.ório do Centro de

.

Educação, Eia UFSC Kurt
Mirow é economista e dire
tor da Companhia de Equi
pamentos Elétricos Co
dima, do Rio,

"Não devemos ter segredos, os fatos devem
ser divulgados". Com estas idéias o Reitor da
Universidade Federal de Santa Catarina, Erich
Gaspar Stemmer inlciou ontem uma visita à
Casa do Jornalista,

N1j visita o Reitor estava,acompanhado do
seu chefe de gabinete, Genovêncio. Mattos e do
Vice-Reitor Roldão Consoni, "A casa lá, está
aberta aos jornalistas". Depois de fazer consi
derações a respeito da importância da im

prensa e' de seu papel fiscalizador, passou a

responder às perguntas dos repórteres,
demorando-se principalmente nas questões do.
curso de Comunicações e do Hospital das Clí
nicas (confirmando o. que foi divulgado. em O
Estado do dia 25/5) e falando também sobre
uma série de assu.ntos entre os quais os planos
de curses noturnos,
b Reitor está preocupado em iniciar estudos

para a implantação de cursos noturnos. fni
cialmente apenas alqurnas aulas serão dadas à
noite. .

Isso envolve uma série de estudes e Stemmer
não falou em prazos, Preferiu pedir um "voto.
de confiança" para algUns lT,leses, ,durante o.s

quais a prt;)ocupação maio.r será "colocar a

máquina em funcionamento", Para dar uma

medida des pro.blemas que encontrou, foi ci
,tado. o fato. de que a UFSC tem hoje 268 funcio
nários mel'lo.s que há 4 ano,s atrás. "Em Cambo-'
riú havia 22 fl,mcionários para aqueles traba
Iho.s agríco.las, hoje existem do.is apenas".

Ontem à tarde seguiu para Braslíia o Sub
.Reitor de Planejamento, Rogério Vahl. "Ele
deve voltar na sexta-feira com alguma solução
para o. problema da reclassificação ou então eu

próprio irei na semana que vem a Brásília bus
car a soluçáo que por 'acaso ele não conse-

guir".
.

No vestibu'lar de 77 não haverá prova de re-

dação na UFSC.
,

Estão sendo estudadas formas de se adotar a

redação. em anos seguintes, .

Mas para 77 não há tempoda UFSC I MPLÀN
TAR NENHUM SISTEMA E A REDAÇAO FI-
CARÁ DE FbRA. "

'

.

O Reitor falou também sobrea idéiade tundlr
os bestíbulares da UFSC e da Acate. "É uma
aspiração antiga da Acafe e nós achamos que
sejavantajosa" . Não há nenhuma decisão con
creta a respeito. Ainda sobre o. vestibular: "a
comlssáo será uma equipe do mais alto níyel"
para fazer o vestibular funcionar sem proble-
mas".

,

Sobre o. nível de ensino, Sternrner comentou
que "na atual estrutura é muito difícil mudar os
professo.res. Assim, se a escolha inicial não. for
bem feita, vamos ter incômo.do pelo. resto da
vida". O Reitor acha "de extrema gravidade" o
fato. de professores faltàrem as aulas com fre

quência e tem recebido denúncias desse pro
cedimento. por parte de professores da UFSC,
Nas denúncias inclusive algumas falam sobre a

má qualidade de ensino de alguns deles.

\

/
o novo diretor do Drca:

As mesmas ,palavras com relação. ao. trabalhe
da imprensa ditaspele reiter Caspar Stemmer f0-
ram repetidas ontem à tarde pele nevo. direter de

Orca" prefesser Valmer Sena, emp.ossad.e e_m
su_bstituiçãe a Milten Luiz Valente que pediu dis·,
pensa. Ele espera so.luções da Cemissãe que estu
da a reestruturação. de Orca o que co.nsidera bási
co. para e seu melher funcienamente,

O professo.r Sena diz que não. recebeu nenhu
ma reco.mendaçãe de reiter que lhe deu posse,
apenas que teria tedo ó apoie possível. "Mas ha
umá comissão. que está estudando. a reestrutura
ção. do. Orca, cemposta per 5 prefessores e a par
tir disto vames atuar".

, Valmor Sena é prefesser de História da Ufsc
e está preparando. agera' sua tese de mestrado..
Já fo.i diretOr de Instituto. Estadual de Educa
çã-o, assesser da Secretaria de Educação. e há
algum tempo. vinha atuando cerne as�ss.?�, do
direto.r anterier. Agera sua preocupaçae e ver

eS pontõs de estrangulàmente e equacieriá-les"
'mas quanto. ao. processe de matrícula des
caleures que se inicia dia 3 de jUnho "ele ficará
sem altera�ãe, peis m,o.dificá·�e agora � uma

temeridade . Teria suas sugestees e a 'pnnclpal
seria fazer a "reavaliação. da quantidade de
vagas".

Para ma ier rapidez e eficiência de seter,
Rrevê e' aumento. do. número. de funcienáries -

'o. reiter disse que me daria tede e apoie - mas

qualifcar os funcienáries atuais é mais impor
tante do que quantificar, afirmar".

Salienta que e Orca está atento às críticas,
sugestões e epiniões. sebretude dos alunos, que
pederãe' ser feitas diretamente a ele eu através
dos diretóries. "Vames entrar em centate cem

os diretóries para que estes nes encalTÚ·nhem

sugestões", afirma,
DESCONTROLE
O Departamento.' de Registro e Co.ntrole

Acadêmico. é o setor da UJi;c mais criticado.,
principalmente peles estu'dantes, e.é também @'
que tem a incumbência de contro.lar teda a vida
universitária. ,

_

De acerdo. co.m um alune do curse de
Históriá a fo.rmar-se em julho. "o. que ebselVei
'em tedo. este, tempo. que esteu aqui é que e

Orca precisa de urila reestruturação. administrati
va para que co.nsiga fazer melho.r o. centrele
acadêmico.. Durante tede e tempo o. Orca fói
mais um entrave na Universidade, cheg;mdo
inclusive a prejudicar a vida de estudante".

Exemples são, entre o.utros, as vaps .ofereci
das quando. da matricula, em numero. não.
compatível cem a quantidade de alunes candi
datos a disciplinas, beneficiando. so.mente peque
na quantidade des melho.res classificados, tanto.
caleures come veteranes e es gotande-se as

o.pertunidades para es demais. Ainda acentece a

demo.ra no. fernecimente dos dipio.mas. . "

Uma acadêmica de Letras, já fermada em

Pedagogia pela Uruversidade, ebselVa também:
'''demo.ra nes despachos' des processos; mau

atéhdimentp po.r parte de álgumas pesseas;
frequentes extravies de documentes... ago.ra
perderam a minha certidão.' de nascimento. Aue
eu precisaya para o diplema". Acrescenta perém
deis pentos positivos: 'e processo. de matrícula
fo.i simplificado. e melhoreu e acesso. ao.' di·
reter", Caleuro. de Letras também tem e que
reclamar: "ainda não. recebemes nessaS carteiri·
·nhas e temos de esperar muito. tempo. para
'sermo.s atendidos. A imagem que se tem de
Orca é de uma grande des.erganizaçãe".

.

Depois de seis anos da sua elaboração, o Plano
Diretor de Florianópolis foi finalmente aprovado on,
tem, por unanimidade dos 17 vereadores presentes
na Câmara (dez da Arena e sete do MOB). Os verea.
dores opcsicionlstas Amaury Cabral Neves e Pedro
Medeiros, que até a hora da votação haviam se mos.
trado contra a aprovação do Plano deramseus votos
a favor, mas Amaury disse que o fazia com restri.
ções. Durante 45 minutos cada, os dois defenderam
antes da votação, as emendas que haviam apresen:
tado à subernenda substitutiva ao Plano Diretor ori.
ginal.

'

DEFESA
,

Foi a defesa que os dois vereadores fizeram de
suas emendas - rejeitadas pelas Comissões de
Viação e Obras e Câmara-que fez.com que o Plano
só fosse aprovado às 23h55m, Amaury Cabral Neves

, • I,

teve 12 das 16 emendas que apresentou rejeitadas
(as quatro aprovadas não tinham maior importân.
cia, referiam-se a detalhes que não alteram em nada
o Plano, segundo o vereador Aldo Belarmino, que
aparteou,' pela Arena, várias vezes os dois veread-,
res), E Pedro Medeiros não teve aprovada nenhuma
das cinco.emendas que apresentou (o prazo finalde
apresentação das emendas foi dia 17),
Medeiros e Amaury tiveram30 minutos cada, mas

. uma prorrogação de 15, para tentarem convencero
plenário a mudar de idéia (Já que 15 vereadores
tinham se comprometido, há duas semanas, a aproo
var o Plano). Nfio consequiram, apesar de teremse
esforçado bastante, Amaury se empenhou tanto,
que no finalde sua exposição estava sem fôlego, Ele
advertia muito seus colegas qUE:) pensassem no que
'estavam fazendo.

Pelo modocorno falava, Amaury dava a entender

que havia vereadores que nem sabiam o que esta
varn votando (o vereador Edson Andrino (MOS)

,
.

chegou a afirmar que havia vereadores. que tinham
se comprometido na aprovação, através de, sua,as·
sinatura, e apesar disso estavam torcendo interior
mente para que o plano não fosse aprovado ontem
_.:_ numa evidente' dernostração da falta de persona- I

lidade, causada pelo medo de voltar átrás numa
) decisão). .

.

,

Amaury, como dispunha de pouco tempo, pode
falar apenas sobre as emendas que dispunha sobre
o aproveitamento ,dos terrenos no Centro da cidade

. (ele é contra as .taxas deocupaçâo que o Plano
estabelece para a área central 'da cidade). E Pedro
Medeiros apenas repetiu o que todos já sabiam e

haviam se manifestado contra (urna de suas ernen

das pedia o não alargamento de ruas centrais do
Estreito}, Veio' então a votação e a aprovação da
emenda de 29 artigos que substituía o Plano Diretor

original (ela deverá agora receber uma nova datilo

grafia e receber uma nova aprovação - formal� na
,

sessão de amanhã),
' ,

Durante todo o tempo o prefeito Esperidião Amin
esteve informado do que se passava na Câmara. No

final, feliz, ele se conqratulava com os vereadores
do MDB, por terem permanecido fiéis, ao compro
misso assumido na última sessão daCâmara. E dizia

que quem tinha ganho não era ete, ou os vereado
res, ou a Prefeitura: "Quem ganhou foi a cidade",
afirmou o Prefeito.
GAMA D:EÇA
O autor do plano diretor da cidade, arquiteto Luiz

Felipe Gama D'Eça, estava por se deitar ontem às �1
noras aparentemente alheio a votação e discussao
de aprovação do documento' na CâmÇlra.'

. '

Informado de que estava na, iminência de ser

aprovado, Gamá D'Eça diz que ele não exige refor

mulações como muitos pretendem ou entendem,
apesar de ter sido feito há 6 anos. Detalhes, apenas'
detalhes, explicou, "pois o plano em suas Ilnh,��
,estratégicas é atual e válid9 por uns 30anosainda '

A emenda apresentada pelo vereador Pedro M�
deiros, em forma de substitutivo, é a coisa m�l�
engraçada� que já vi, cOnfessou Gama D'Eça, : t:
lT)uito engraçado o que o pró-cônsul do E.strelto
quer" disse ele tratando o vereador do Estreito per
apelido.

'

_

O arquiteto não quis arriscar,qualquer declaraça,o
mais eufórica, por ver, finalmente, sua obra legali
zada. "Nem sei o que estão aprovando. As .emen?as
que foram apresentadas, não são aceitáveis, pOIS o

Plano Diretor �a cidade é um sistema, e não pode
ser mudado com leis'"

TERRENO EM ITAGUAÇÚ 450m2
Vende-se lote em Itaguaçu, com vista para o mar,

contendo 12 metros de frente por 37,50 metros de

fundo.
" ,

, ;Preço por m2 - Cr$ 500,00 (.facilita-se até 6 meses

Tratar na Rua Felipe Schmidt. 27 - Edf. Dias Velh.o
,- Sobreloja - salas 15/16/17 QU fone 22-3537 - ReglS
lmóveis,- CrQCi 58.

APARTAMENTO·,- 131
COQUEIROS

VENDE-SE
Rua José do ,Vale Pereira (rua Jl..ca do Loide) .

Localizado em rua arborizada PertO da praia, 3

quartos, s�la, cozinha, copa, 2 banheiros"dependên�ia
� éll1pregada, área de serviço, garagem. Primeira

ocupação. Tratar com Darci - fones 22-6500 e

22-6290.

m2


